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SECONDA EDIZIONE FORUM RISORSA MARE

In occasione della II edizione di Forum Risorsa Mare, verrà presentato un

avanzamento delle priorità di intervento e di promozione per il settore, nel

contesto del Piano del Mare, presentato lo scorso anno al Forum Risorsa

Mare di Trieste. Intervengono i principali rappresentati istituzionali del

Governo, del mondo dell'impresa e delle associazioni legate all'economia del

mare. "RISORSA MARE" è una piattaforma lanciata da The European House

- Ambrosetti in collaborazione con il Ministro per la Protezione civile e le

Politiche del mare Nello Musumeci e con il patrocinio della Presidenza del

Consiglio dei Ministri, e il supporto di importanti aziende e Istituzioni Partner

(Fincantieri, Assarmatori, Assonautica Italiana - OsserMare, Caronte&Tourist,

Gruppo MSC, Marinedì). L'iniziativa mette al centro la competitività e

l'attrattività della filiera del mare nel suo complesso, aggregando le diverse

componenti del sistema politico socio-economico nazionale ed europeo

attorno alle priorità di intervento e promozione per il settore, soprattutto in

chiave industriale: sicurezza marittima e Mar Mediterraneo, pesca e

dimensione subacquea, trasporti e crocieristica, portualità, ambiente e isole

minori, formazione, sport e nautica. Tra i temi in programma: -25 settembre 2024 (ore 09:30-19:30): sport, nautica e

turismo del mare; la filiera della pesca oggi, tra sfide di crescita e sostenibilità; l'industria italiana del mare; ecosistemi

di alta formazione e Istituti nautici: il mare ha bisogno di competenze; Isole minori; la percezione del mare. -26

settembre 2024 (ore 09:30-17:30): l'Italia ai vertici internazionali della dimensione subacquea; industria marittima e

porti; ambiente e aree marine protette. The European House - Ambrosetti in collaboration with the Italian Minister for

Civil Protection and Maritime Policies Nello Musumeci and under the patronage of the Italian Presidency of the

Council of Ministers, and the support of important companies and Institutions (Fincantieri, Assarmatori, Assonautica

Italiana - OsserMare, Caronte&Tourist, MSC Group, Marinedì). The initiative focuses on the competitiveness and

attractiveness of the whole maritime supply chain, aggregating the different components of the national and European

socio-economic political system around the priorities of intervention and promotion for the sector, especially from an

industrial perspective: maritime security and the Mediterranean Sea, fisheries and underwater dimension,

transportation and cruising, ports, environment and smaller islands, training, sports and nautics. Among the topics in

program: -September 25, 2024 (9.30 am - 7.30 pm): sport, nautics and sea tourism; the fishing supply chain today,

between challenges of growth and sustainability; the Italian sea industry; higher education ecosystems and Nautical

Institutes: the sea needs skills; Minor Islands; the perception of the sea. -September 26, 2024 (9.30 am - 5.30 pm):

Italy at the international top of underwater dimension; maritime industry and ports; environment and
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marine protected areas. Mercoledì 25 settembre 2024 - Wednesday, September 25, 2024 -Andrea Abodi (Ministro

per lo Sport e i Giovani, Italia / Minister for Sport and Youth, Italy) -Giovanni Acampora (Presidente, Assonautica

Italiana / President, Assonautica Italiana) -Aldo Berlinguer (Professore Ordinario, Università di Cagliari; Presidente

dell'Osservatorio sull'Insularità di Eurispes / Full Professor, University of Cagliari; President of the Eurispes

Observatory on Insularity) -Anna Maria Bernini (Ministro dell'Università e della Ricerca, Italia / Minister of University

and Research, Italy) -Guido Boffo (Direttore, Il Messaggero / Editor-in-Chief, Il Messaggero) -Nicola Carlone

(Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera / Commander General of the Italian

Coast Guard) -Daniele Cassioli (Campione paralimpico di sci nautico; Fondatore e Presidente, Real Eyes Sport /

Paralympic water-skiing champion; Founder & President, Real Eyes Sport) -Enrico Credendino (Capo di Stato

Maggiore, Marina Militare / Chief of the Italian Navy) -Luca De Carlo (Presidente della Commissione permanente

Industria, commercio, turismo, agricoltura e produzione alimentare, Senato della Repubblica / President of the

Permanent Commission Industry, commerce, torusim, agriculture and food production, Senate of the Italian Republic)

-Giuseppe Gerli (Comandante del Comparto Aeronavale, Guardia di Finanza / Commander, Aeronaval Section, Italian

Finance Guard) -Abderrahmane Hentour (Direttore del Controllo delle Attività della Pesca, dell'Acquacoltura e della

Regolamentazione del Mercato, Ministero della Pesca e delle Produzioni ittiche, Algeria / Director of Fisheries

Control, Aquaculture and Market Regulation, Ministry of Fisheries and Fish Production, Algeria) -Erik Jakobsen

(Partner and Chairman, Menon Economics) -Juan Manuel Lafuente Mir (Consigliere del Mare e del Ciclo dell'Acqua,

Governo delle Isole Baleari, Spagna / Councilor of the Sea and Water Cycle, Government of the Balearic Islands,

Spain) -Roberto Lagalla (Sindaco di Palermo / Mayor of Palermo) -Francesco Lollobrigida (Ministro dell'Agricoltura,

della Sovranità alimentare e delle Foreste, Italia / Minister of Agriculture, Food Sovereignty and Forestry, Italy) -

Renato Marconi (Amministratore Unico, Marinedi / CEO, Marinedi) -Elena Martínez Carqués (Direttore, Instituto

Social de la Marina, Spagna / Director, Instituto Sociale de la Marina, Spain) -Francesco Maselli (Giornalista e

scrittore; Corrispondente per l'Italia, L'Opinion / Journalist and writer; Correspondent for Italy, L'Opinion) -Lorenzo

Matacena (Amministratore Delegato, Gruppo Caronte & Tourist / CEO, Gruppo Caronte & Tourist) -Luigi Merlo

(Direttore dei Rapporti Istituzionali per l'Italia, Gruppo MSC / Director of Institutional Relations of Italy, MSC Group)

Mercoledì 25 settembre 2024 - Wednesday, September 25, 2024 -Nello Musumeci (Ministro per la Protezione civile e

le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea Policies, Italy) -Gianpaolo Nardone (Comandante,

Scuola Navale Militare "Francesco Morosini", Venezia / Commander, Military Naval School "Francesco Morosini",

Venice) -Sergio Ortelli (Presidente, Associazione Nazionale Comuni Isole Minori - ANCIM / President, Italian National

Association of Minor Islands Municipalities - ANCIM) -Panagiotis Paschalakis (President & Founder, Safe Water

Sports, Grecia) -Francesco Petracchini (Coordinatore dell'Osservatorio sulle Isole Minori, CNR / Coordinator of the

Observatory on Minor Islands,
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CNR-National Research Center) -Antonello Piraneo (Direttore, La Sicilia / Editor-in-Chief, La Sicilia) -Alberti Rossi

(Segretario Generale, Assarmatori / Secretary-General, Assarmatori) -Maria Antonietta Spadorcia (Vice Direttore,

Tg2 - RAI / Deputy Editor-in-Chief, Tg2 - RAI) -Alessandro Trivisonne (Direttore dei Corsi Allievi e Ufficiale,

Accademia Navale di Livorno / Director of Cadet and Officer Courses, Military Naval Academy of Livorno) -Adolfo

Urso (Ministro delle Imprese e del Made in Italy / Minister of Enterprises and Made in Italy) videomessaggio /

videomessage -Pietro Vento (Direttore, Demopolis - Istituto Nazionale di Ricerche / Director, Demopolis - National

Research Institute) Giovedì 26 settembre 2024 - Thursday, September 26, 2024 -Nayef Al Fayez (Chief

Commissioner, Aqaba Special Economic Zone Authority - ASEZA, Giordania) -Fabio Ballini (Associate Professor in

the Maritime Energy Management Specialization, World Maritime University, Svezia) -Chris Bonett (Ministro dei

Trasporti, delle Infrastrutture e dei Lavori Pubblici, Malta / Minister of Transport, Infrastructure and Public Works,

Malta) -Hannan Carmeli (Co-Founder & Managing Partner, theDOCK, Israele) -Licia Colò (Autrice e conduttrice

televisiva, Eden - Un pianeta da salvare, La7 / Author and Anchorwoman, Eden - Un pianeta da salvare, La7) -Valerio

De Molli (Managing Partner & CEO, TEHA Group e The European House - Ambrosetti) -Francesco Di Sarcina

(Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale / President, Eastern Sicily Sea Port System

Authority) -Pierroberto Folgiero (Amministratore Delegato, Fincantieri / CEO, Fincantieri) Giovedì 26 settembre 2024 -

Thursday, September 26, 2024 -Flavia Giacobbe (Direttore, Formiche / Editor-in-Chief, Formiche) -Rodolfo Giampieri

(Presidente, Assoporti / President, Assoporti) -Vito Lacerenza (Comandante del Reparto Sommergibili, Marina

Militare / Commander of the Italian Navy's Submarine Department) -Jamie McMichael-Phillips (Director, The Nippon

Foundation - GEBCO Seabed 2030 Project, Giappone) -Gilberto Pichetto Fratin (Ministro dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica, Italia / Minister of Environment and Energy Security, Italy) -Giorgia Meloni (Presidente del

Consiglio dei Ministri, Italia / Prime Minister, Italy) videomessaggio / videomessage -Pasqualino Monti (Presidente,

Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Occidentale; Presidente, MedPorts / President, Western Sicily Sea

Port System Authority; President, MedPorts) -Nello Musumeci (Ministro per la Protezione civile e le Politiche del

mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea Policies, Italy) -Pierpaolo Ribuffo (Ammiraglio di Divisione;

Coordinatore, Dipartimento per le Politiche del mare / Rear Admiral; Coordinator, Department of Sea Policies) -

Marco Romano (Direttore, Giornale di Sicilia / Editor-in-Chief, Giornale di Sicilia) -Giampiero Sammuri (Presidente,

Parco Nazionale Arcipelago Toscano / President, Tuscan Archipelago National Park) -Antonio Tajani (Vice Presidente

del Consiglio dei Ministri; Ministro degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale, Italia / Deputy Prime

Minister; Minister of Foreign Affairs and International Cooperation, Italy) -Antonello Testa (Coordinatore, Osservatorio

Nazionale Economia del Mare - OsserMare / Coordinator, National Observatory of the Sea Economy - OsserMare) -

Mario Vattani (Commissario Generale per l'Italia, Expo 2025 Osaka / Commissioner General for Italy,
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Expo 2025 Osaka) -Luciano Violante (Presidente, Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine / President,

Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine).
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Il Governo Meloni a Palermo per il forum "Risorsa mare", ecco il programma

Appuntamento il 25 e il 26 settembre "Risorsa mare" è una piattaforma

lanciata da The European House - Ambrosetti in collaborazione con il Ministro

per la Protezione civile e le Politiche del mare Nello Musumeci e con il

patrocinio della Presidenza del Consiglio dei Ministri, e il supporto di

importanti aziende e Istituzioni Partner (Fincantieri, Assarmatori, Assonautica

Italiana - OsserMare, Caronte&Tourist, Gruppo MSC, Marinedì). L'iniziativa

mette al centro la competitività e l'attrattività della filiera del mare nel suo

complesso, aggregando le diverse componenti del sistema politico socio-

economico nazionale ed europeo attorno alle priorità di intervento e

promozione per il settore, soprattutto in chiave industriale: sicurezza marittima

e Mar Mediterraneo , pesca e dimensione subacquea, trasporti  e

crocieristica, portualità, ambiente e isole minori, formazione, sport e nautica.

L'evento, dal nome "Il Mare, da risorsa marginale a pilastro della strategia

Paese nel Mediterraneo", si terrà il 25 e 26 settembre presso la Marina

Convention Center di Via Filippo Patti 30 al Molo Trapezoidale di Palermo.

Giorni e orari: mercoledì 25 dalle 09.30 alle 19 e giovedì 26 dalle 09.30 alle

17. In occasione del convegno, verrà presentato un avanzamento delle priorità di intervento e di promozione per il

settore, nel contesto del Piano del Mare, presentato lo scorso anno al Forum Risorsa Mare di Trieste. Tra i temi in

programma: 25 settembre 2024 (ore 09:30-19:30): sport, nautica e turismo del mare; la filiera della pesca oggi, tra

sfide di crescita e sostenibilità; l'industria italiana del mare; ecosistemi di alta formazione e Istituti nautici: il mare ha

bisogno di competenze; Isole minori; la percezione del mare. 26 settembre 2024 (ore 09:30-17:30): l'Italia ai vertici

internazionali della dimensione subacquea; industria marittima e porti; ambiente e aree marine protette. Forum

"Risorsa mare" a Palermo, il programma Mercoledì 25 settembre 2024 Andrea Abodi (Ministro per lo Sport e i

Giovani, Italia / Minister for Sport and Youth, Italy) Giovanni Acampora (Presidente, Assonautica Italiana / President,

Assonautica Italiana) Aldo Berlinguer (Professore Ordinario, Università di Cagliari; Presidente dell'Osservatorio

sull'Insularità di Eurispes / Full Professor, University of Cagliari; President of the Eurispes Observatory on Insularity)

Anna Maria Bernini (Ministro dell'Università e della Ricerca, Italia / Minister of University and Research, Italy) Guido

Boffo (Direttore, Il Messaggero / Editor-in-Chief, Il Messaggero) Nicola Carlone (Comandante Generale del Corpo

delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera / Commander General of the Italian Coast Guard) Daniele Cassioli

(Campione paralimpico di sci nautico; Fondatore e Presidente, Real Eyes Sport / Paralympic water-skiing champion;

Founder & President, Real Eyes Sport) Enrico Credendino (Capo di Stato Maggiore, Marina Militare / Chief of the

Italian Navy) Luca De Carlo (Presidente della Commissione permanente Industria, commercio, turismo, agricoltura e

produzione alimentare, Senato della Repubblica / President of the Permanent
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Commission Industry, commerce, torusim, agriculture and food production, Senate of the Italian Republic) Giuseppe

Gerli (Comandante del Comparto Aeronavale, Guardia di Finanza / Commander, Aeronaval Section, Italian Finance

Guard) Abderrahmane Hentour (Direttore del Controllo delle Attività della Pesca, dell'Acquacoltura e della

Regolamentazione del Mercato, Ministero della Pesca e delle Produzioni ittiche, Algeria / Director of Fisheries

Control, Aquaculture and Market Regulation, Ministry of Fisheries and Fish Production, Algeria) Erik Jakobsen

(Partner and Chairman, Menon Economics) Juan Manuel Lafuente Mir (Consigliere del Mare e del Ciclo dell'Acqua,

Governo delle Isole Baleari, Spagna / Councilor of the Sea and Water Cycle, Government of the Balearic Islands,

Spain) Roberto Lagalla (Sindaco di Palermo / Mayor of Palermo) Francesco Lollobrigida (Ministro dell'Agricoltura,

della Sovranità alimentare e delle Foreste, Italia / Minister of Agriculture, Food Sovereignty and Forestry, Italy) Renato

Marconi (Amministratore Unico, Marinedi / CEO, Marinedi) Elena Martínez Carqués (Direttore, Instituto Social de la

Marina, Spagna / Director, Instituto Sociale de la Marina, Spain) Francesco Maselli (Giornalista e scrittore;

Corrispondente per l'Italia, L'Opinion / Journalist and writer; Correspondent for Italy, L'Opinion) Lorenzo Matacena

(Amministratore Delegato, Gruppo Caronte & Tourist / CEO, Gruppo Caronte & Tourist) Luigi Merlo (Direttore dei

Rapporti Istituzionali per l'Italia, Gruppo MSC / Director of Institutional Relations of Italy, MSC Group) (segue) Nello

Musumeci (Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea

Policies, Italy) Gianpaolo Nardone (Comandante, Scuola Navale Militare "Francesco Morosini", Venezia /

Commander, Military Naval School "Francesco Morosini", Venice) Sergio Ortelli (Presidente, Associazione Nazionale

Comuni Isole Minori - ANCIM / President, Italian National Association of Minor Islands Municipalities - ANCIM)

Panagiotis Paschalakis (President & Founder, Safe Water Sports, Grecia) Francesco Petracchini (Coordinatore

dell'Osservatorio sulle Isole Minori, CNR / Coordinator of the Observatory on Minor Islands, CNR-National Research

Center) Antonello Piraneo (Direttore, La Sicilia / Editor-in-Chief, La Sicilia) Alberti Rossi (Segretario Generale,

Assarmatori / Secretary-General, Assarmatori) Maria Antonietta Spadorcia (Vice Direttore, Tg2 - RAI / Deputy Editor-

in-Chief, Tg2 - RAI) Alessandro Trivisonne (Direttore dei Corsi Allievi e Ufficiale, Accademia Navale di Livorno /

Director of Cadet and Officer Courses, Military Naval Academy of Livorno) Adolfo Urso (Ministro delle Imprese e del

Made in Italy / Minister of Enterprises and Made in Italy) videomessaggio / videomessage Pietro Vento (Direttore,

Demopolis - Istituto Nazionale di Ricerche / Director, Demopolis - National Research Institute) Giovedì 26 settembre

2024 Nayef Al Fayez (Chief Commissioner, Aqaba Special Economic Zone Authority - ASEZA, Giordania) Fabio

Ballini (Associate Professor in the Maritime Energy Management Specialization, World Maritime University, Svezia)

Chris Bonett (Ministro dei Trasporti, delle Infrastrutture e dei Lavori Pubblici, Malta / Minister of Transport,

Infrastructure and Public Works, Malta) Hannan Carmeli (Co-Founder & Managing Partner, theDOCK, Israele) Licia

Colò (Autrice e conduttrice televisiva, Eden - Un pianeta da salvare, La7 / Author and Anchorwoman, Eden - Un

pianeta da salvare, La7) Valerio De Molli (Managing Partner & CEO, TEHA Group e The European House -

Ambrosetti) Francesco Di Sarcina
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(Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale / President, Eastern Sicily Sea Port System

Authority) Pierroberto Folgiero (Amministratore Delegato, Fincantieri / CEO, Fincantieri) (segue) Flavia Giacobbe

(Direttore, Formiche / Editor-in-Chief, Formiche) Rodolfo Giampieri (Presidente, Assoporti / President, Assoporti)

Vito Lacerenza (Comandante del Reparto Sommergibili, Marina Militare / Commander of the Italian Navy's Submarine

Department) Jamie McMichael-Phillips (Director, The Nippon Foundation - GEBCO Seabed 2030 Project, Giappone)

Gilberto Pichetto Fratin (Ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Italia / Minister of Environment and

Energy Security, Italy) Giorgia Meloni (Presidente del Consiglio dei Ministri, Italia / Prime Minister, Italy)

videomessaggio / videomessage Pasqualino Monti (Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Occidentale; Presidente, MedPorts / President, Western Sicily Sea Port System Authority; President, MedPorts)

Nello Musumeci (Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea

Policies, Italy) Pierpaolo Ribuffo (Ammiraglio di Divisione; Coordinatore, Dipartimento per le Politiche del mare / Rear

Admiral; Coordinator, Department of Sea Policies) Marco Romano (Direttore, Giornale di Sicilia / Editor-in-Chief,

Giornale di Sicilia) Giampiero Sammuri (Presidente, Parco Nazionale Arcipelago Toscano / President, Tuscan

Archipelago National Park) Antonio Tajani (Vice Presidente del Consiglio dei Ministri; Ministro degli Affari Esteri e

della Cooperazione Internazionale, Italia / Deputy Prime Minister; Minister of Foreign Affairs and International

Cooperation, Italy) Antonello Testa (Coordinatore, Osservatorio Nazionale Economia del Mare - OsserMare /

Coordinator, National Observatory of the Sea Economy - OsserMare) Mario Vattani (Commissario Generale per

l'Italia, Expo 2025 Osaka / Commissioner General for Italy, Expo 2025 Osaka) Luciano Violante (Presidente,

Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine / President, Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine). Iscriviti

gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news e aggiornamenti CLICCA QUI.
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II Edizione Forum Risorsa Mare 2024, Marina Convention Center

"RISORSA MARE" è una piattaforma lanciata da The European House -

Ambrosetti in collaborazione con il Ministro per la Protezione civile e le

Politiche del mare Nello Musumeci e con il patrocinio della Presidenza del

Consiglio dei Ministri, e il supporto di importanti aziende e Istituzioni Partner

(Fincantieri, Assarmatori, Assonautica Italiana - OsserMare, Caronte&Tourist,

Gruppo MSC, Marinedì). L'iniziativa mette al centro la competitività e

l'attrattività della filiera del mare nel suo complesso, aggregando le diverse

componenti del sistema politico socio-economico nazionale ed europeo

attorno alle priorità di intervento e promozione per il settore, soprattutto in

chiave industriale: sicurezza marittima e Mar Mediterraneo, pesca e

dimensione subacquea, trasporti e crocieristica, portualità, ambiente e isole

minori, formazione, sport e nautica. Tra i temi in programma: 25 settembre

2024 (ore 09:30-19:30): sport, nautica e turismo del mare; la filiera della pesca

oggi, tra sfide di crescita e sostenibilità; l'industria italiana del mare; ecosistemi

di alta formazione e Istituti nautici: il mare ha bisogno di competenze; Isole

minori; la percezione del mare. 26 settembre 2024 (ore 09:30-17:30): l'Italia ai

vertici internazionali della dimensione subacquea; industria marittima e porti; ambiente e aree marine protette. The

European House - Ambrosetti in collaboration with the Italian Minister for Civil Protection and Maritime Policies Nello

Musumeci and under the patronage of the Italian Presidency of the Council of Ministers, and the support of important

companies and Institutions (Fincantieri, Assarmatori, Assonautica Italiana - OsserMare, Caronte&Tourist, MSC

Group, Marinedì). The initiative focuses on the competitiveness and attractiveness of the whole maritime supply chain,

aggregating the different components of the national and European socio-economic political system around the

priorities of intervention and promotion for the sector, especially from an industrial perspective: maritime security and

the Mediterranean Sea, fisheries and underwater dimension, transportation and cruising, ports, environment and

smaller islands, training, sports and nautics. Among the topics in program: September 25, 2024 (9.30 am - 7.30 pm):

sport, nautics and sea tourism; the fishing supply chain today, between challenges of growth and sustainability; the

Italian sea industry; higher education ecosystems and Nautical Institutes: the sea needs skills; Minor Islands; the

perception of the sea. September 26, 2024 (9.30 am - 5.30 pm): Italy at the international top of underwater dimension;

maritime industry and ports; environment and marine protected areas. Mercoledì 25 settembre 2024 - Wednesday,

September 25, 2024 Andrea Abodi (Ministro per lo Sport e i Giovani, Italia / Minister for Sport and Youth, Italy)

Giovanni Acampora (Presidente, Assonautica Italiana / President, Assonautica Italiana) Aldo Berlinguer (Professore

Ordinario, Università di Cagliari; Presidente dell'Osservatorio sull'Insularità di Eurispes
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/ Full Professor, University of Cagliari; President of the Eurispes Observatory on Insularity) Anna Maria Bernini

(Ministro dell'Università e della Ricerca, Italia / Minister of University and Research, Italy) Guido Boffo (Direttore, Il

Messaggero / Editor-in-Chief, Il Messaggero) Nicola Carlone (Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di

Porto - Guardia Costiera / Commander General of the Italian Coast Guard) Daniele Cassioli (Campione paralimpico

di sci nautico; Fondatore e Presidente, Real Eyes Sport / Paralympic water-skiing champion; Founder & President,

Real Eyes Sport) Enrico Credendino (Capo di Stato Maggiore, Marina Militare / Chief of the Italian Navy) Luca De

Carlo (Presidente della Commissione permanente Industria, commercio, turismo, agricoltura e produzione alimentare,

Senato della Repubblica / President of the Permanent Commission Industry, commerce, torusim, agriculture and food

production, Senate of the Italian Republic) Giuseppe Gerli (Comandante del Comparto Aeronavale, Guardia di

Finanza / Commander, Aeronaval Section, Italian Finance Guard) Abderrahmane Hentour (Direttore del Controllo delle

Attività della Pesca, dell'Acquacoltura e della Regolamentazione del Mercato, Ministero della Pesca e delle Produzioni

ittiche, Algeria / Director of Fisheries Control, Aquaculture and Market Regulation, Ministry of Fisheries and Fish

Production, Algeria) Erik Jakobsen (Partner and Chairman, Menon Economics) Juan Manuel Lafuente Mir (Consigliere

del Mare e del Ciclo dell'Acqua, Governo delle Isole Baleari, Spagna / Councilor of the Sea and Water Cycle,

Government of the Balearic Islands, Spain) Roberto Lagalla (Sindaco di Palermo / Mayor of Palermo) Francesco

Lollobrigida (Ministro dell'Agricoltura, della Sovranità alimentare e delle Foreste, Italia / Minister of Agriculture, Food

Sovereignty and Forestry, Italy) Renato Marconi (Amministratore Unico, Marinedi / CEO, Marinedi) Elena Martínez

Carqués (Direttore, Instituto Social de la Marina, Spagna / Director, Instituto Sociale de la Marina, Spain) Francesco

Maselli (Giornalista e scrittore; Corrispondente per l'Italia, L'Opinion / Journalist and writer; Correspondent for Italy,

L'Opinion) Lorenzo Matacena (Amministratore Delegato, Gruppo Caronte & Tourist / CEO, Gruppo Caronte & Tourist)

Luigi Merlo (Direttore dei Rapporti Istituzionali per l'Italia, Gruppo MSC / Director of Institutional Relations of Italy,

MSC Group) (segue) Mercoledì 25 settembre 2024 - Wednesday, September 25, 2024 Nello Musumeci (Ministro per

la Protezione civile e le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea Policies, Italy) Gianpaolo

Nardone (Comandante, Scuola Navale Militare "Francesco Morosini", Venezia / Commander, Military Naval School

"Francesco Morosini", Venice) Sergio Ortelli (Presidente, Associazione Nazionale Comuni Isole Minori - ANCIM /

President, Italian National Association of Minor Islands Municipalities - ANCIM) Panagiotis Paschalakis (President &

Founder, Safe Water Sports, Grecia) Francesco Petracchini (Coordinatore dell'Osservatorio sulle Isole Minori, CNR /

Coordinator of the Observatory on Minor Islands, CNR-National Research Center) Antonello Piraneo (Direttore, La

Sicilia / Editor-in-Chief, La Sicilia) Alberti Rossi (Segretario Generale, Assarmatori / Secretary-General, Assarmatori)

Maria Antonietta Spadorcia (Vice Direttore, Tg2 - RAI / Deputy Editor-in-Chief, Tg2 - RAI) Alessandro Trivisonne
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(Direttore dei Corsi Allievi e Ufficiale, Accademia Navale di Livorno / Director of Cadet and Officer Courses,

Military Naval Academy of Livorno) Adolfo Urso (Ministro delle Imprese e del Made in Italy / Minister of Enterprises

and Made in Italy) videomessaggio / videomessage Pietro Vento (Direttore, Demopolis - Istituto Nazionale di

Ricerche / Director, Demopolis - National Research Institute) Giovedì 26 settembre 2024 - Thursday, September 26,

2024 Nayef Al Fayez (Chief Commissioner, Aqaba Special Economic Zone Authority - ASEZA, Giordania) Fabio

Ballini (Associate Professor in the Maritime Energy Management Specialization, World Maritime University, Svezia)

Chris Bonett (Ministro dei Trasporti, delle Infrastrutture e dei Lavori Pubblici, Malta / Minister of Transport,

Infrastructure and Public Works, Malta) Hannan Carmeli (Co-Founder & Managing Partner, theDOCK, Israele) Licia

Colò (Autrice e conduttrice televisiva, Eden - Un pianeta da salvare, La7 / Author and Anchorwoman, Eden - Un

pianeta da salvare, La7) Valerio De Molli (Managing Partner & CEO, TEHA Group e The European House -

Ambrosetti) Francesco Di Sarcina (Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale / President,

Eastern Sicily Sea Port System Authority) Pierroberto Folgiero (Amministratore Delegato, Fincantieri / CEO,

Fincantieri) (segue) Giovedì 26 settembre 2024 - Thursday, September 26, 2024 Flavia Giacobbe (Direttore,

Formiche / Editor-in-Chief, Formiche) Rodolfo Giampieri (Presidente, Assoporti / President, Assoporti) Vito

Lacerenza (Comandante del Reparto Sommergibili, Marina Militare / Commander of the Italian Navy's Submarine

Department) Jamie McMichael-Phillips (Director, The Nippon Foundation - GEBCO Seabed 2030 Project, Giappone)

Gilberto Pichetto Fratin (Ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Italia / Minister of Environment and

Energy Security, Italy) Giorgia Meloni (Presidente del Consiglio dei Ministri, Italia / Prime Minister, Italy)

videomessaggio / videomessage Pasqualino Monti (Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Occidentale; Presidente, MedPorts / President, Western Sicily Sea Port System Authority; President, MedPorts)

Nello Musumeci (Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea

Policies, Italy) Pierpaolo Ribuffo (Ammiraglio di Divisione; Coordinatore, Dipartimento per le Politiche del mare / Rear

Admiral; Coordinator, Department of Sea Policies) Marco Romano (Direttore, Giornale di Sicilia / Editor-in-Chief,

Giornale di Sicilia) Giampiero Sammuri (Presidente, Parco Nazionale Arcipelago Toscano / President, Tuscan

Archipelago National Park) Antonio Tajani (Vice Presidente del Consiglio dei Ministri; Ministro degli Affari Esteri e

della Cooperazione Internazionale, Italia / Deputy Prime Minister; Minister of Foreign Affairs and International

Cooperation, Italy) Antonello Testa (Coordinatore, Osservatorio Nazionale Economia del Mare - OsserMare /

Coordinator, National Observatory of the Sea Economy - OsserMare) Mario Vattani (Commissario Generale per

l'Italia, Expo 2025 Osaka / Commissioner General for Italy, Expo 2025 Osaka) Luciano Violante (Presidente,

Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine / President, Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine).
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Palermo, tutto pronto per il ritorno del forum "Risorsa Mare": presenti anche Meloni e tanti
Ministri

A fine settembre una due giorni intensa a Palermo con la seconda edizione di

"Risorsa Mare": tutti i grandi ospiti presenti "Risorsa mare" è una piattaforma

lanciata da The European House - Ambrosetti in collaborazione con il Ministro

per la Protezione civile e le Politiche del mare Nello Musumeci e con il

patrocinio della Presidenza del Consiglio dei Ministri, e il supporto di importanti

aziende e Istituzioni Partner (Fincantieri, Assarmatori, Assonautica Italiana -

OsserMare, Caronte&Tourist, Gruppo MSC, Marinedì). L'iniziativa mette al

centro la competitività e l'attrattività della filiera del mare nel suo complesso,

aggregando le diverse componenti del sistema politico socio-economico

nazionale ed europeo attorno alle priorità di intervento e promozione per il

settore, soprattutto in chiave industriale: sicurezza marittima e Mar

Mediterraneo, pesca e dimensione subacquea, trasporti e crocieristica,

portualità, ambiente e isole minori, formazione, sport e nautica. L'evento, dal

nome "Il Mare, da risorsa marginale a pilastro della strategia Paese nel

Mediterraneo", si terrà il 25 e 26 settembre presso la Marina Convention

Center di Via Filippo Patti 30 al Molo Trapezoidale di Palermo. Giorni e orari:

mercoledì 25 dalle 09.30 alle 19 e giovedì 26 dalle 09.30 alle 17. In occasione del convegno, verrà presentato un

avanzamento delle priorità di intervento e di promozione per il settore, nel contesto del Piano del Mare, presentato lo

scorso anno al Forum Risorsa Mare di Trieste. Tra i temi in programma: 25 settembre 2024 (ore 09:30-19:30): sport,

nautica e turismo del mare; la filiera della pesca oggi, tra sfide di crescita e sostenibilità; l'industria italiana del mare;

ecosistemi di alta formazione e Istituti nautici: il mare ha bisogno di competenze; Isole minori; la percezione del mare.

26 settembre 2024 (ore 09:30-17:30): l'Italia ai vertici internazionali della dimensione subacquea; industria marittima e

porti; ambiente e aree marine protette. Il programma completo Mercoledì 25 settembre 2024 Andrea Abodi (Ministro

per lo Sport e i Giovani, Italia / Minister for Sport and Youth, Italy) Giovanni Acampora (Presidente, Assonautica

Italiana / President, Assonautica Italiana) Aldo Berlinguer (Professore Ordinario, Università di Cagliari; Presidente

dell'Osservatorio sull'Insularità di Eurispes / Full Professor, University of Cagliari; President of the Eurispes

Observatory on Insularity) Anna Maria Bernini (Ministro dell'Università e della Ricerca, Italia / Minister of University

and Research, Italy) Guido Boffo (Direttore, Il Messaggero / Editor-in-Chief, Il Messaggero) Nicola Carlone

(Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera / Commander General of the Italian

Coast Guard) Daniele Cassioli (Campione paralimpico di sci nautico; Fondatore e Presidente, Real Eyes Sport /

Paralympic water-skiing champion; Founder & President, Real Eyes Sport) Enrico Credendino (Capo di Stato

Maggiore, Marina Militare / Chief of the Italian Navy) Luca De Carlo (Presidente della Commissione permanente
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Industria, commercio, turismo, agricoltura e produzione alimentare, Senato della Repubblica / President of the

Permanent Commission Industry, commerce, torusim, agriculture and food production, Senate of the Italian Republic)

Giuseppe Gerli (Comandante del Comparto Aeronavale, Guardia di Finanza / Commander, Aeronaval Section, Italian

Finance Guard) Abderrahmane Hentour (Direttore del Controllo delle Attività della Pesca, dell'Acquacoltura e della

Regolamentazione del Mercato, Ministero della Pesca e delle Produzioni ittiche, Algeria / Director of Fisheries

Control, Aquaculture and Market Regulation, Ministry of Fisheries and Fish Production, Algeria) Erik Jakobsen

(Partner and Chairman, Menon Economics) Juan Manuel Lafuente Mir (Consigliere del Mare e del Ciclo dell'Acqua,

Governo delle Isole Baleari, Spagna / Councilor of the Sea and Water Cycle, Government of the Balearic Islands,

Spain) Roberto Lagalla (Sindaco di Palermo / Mayor of Palermo) Francesco Lollobrigida (Ministro dell'Agricoltura,

della Sovranità alimentare e delle Foreste, Italia / Minister of Agriculture, Food Sovereignty and Forestry, Italy) Renato

Marconi (Amministratore Unico, Marinedi / CEO, Marinedi) Elena Martínez Carqués (Direttore, Instituto Social de la

Marina, Spagna / Director, Instituto Sociale de la Marina, Spain) Francesco Maselli (Giornalista e scrittore;

Corrispondente per l'Italia, L'Opinion / Journalist and writer; Correspondent for Italy, L'Opinion) Lorenzo Matacena

(Amministratore Delegato, Gruppo Caronte & Tourist / CEO, Gruppo Caronte & Tourist) Luigi Merlo (Direttore dei

Rapporti Istituzionali per l'Italia, Gruppo MSC / Director of Institutional Relations of Italy, MSC Group) (segue) Nello

Musumeci (Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea

Policies, Italy) Gianpaolo Nardone (Comandante, Scuola Navale Militare "Francesco Morosini", Venezia /

Commander, Military Naval School "Francesco Morosini", Venice) Sergio Ortelli (Presidente, Associazione Nazionale

Comuni Isole Minori - ANCIM / President, Italian National Association of Minor Islands Municipalities - ANCIM)

Panagiotis Paschalakis (President & Founder, Safe Water Sports, Grecia) Francesco Petracchini (Coordinatore

dell'Osservatorio sulle Isole Minori, CNR / Coordinator of the Observatory on Minor Islands, CNR-National Research

Center) Antonello Piraneo (Direttore, La Sicilia / Editor-in-Chief, La Sicilia) Alberti Rossi (Segretario Generale,

Assarmatori / Secretary-General, Assarmatori) Maria Antonietta Spadorcia (Vice Direttore, Tg2 - RAI / Deputy Editor-

in-Chief, Tg2 - RAI) Alessandro Trivisonne (Direttore dei Corsi Allievi e Ufficiale, Accademia Navale di Livorno /

Director of Cadet and Officer Courses, Military Naval Academy of Livorno) Adolfo Urso (Ministro delle Imprese e del

Made in Italy / Minister of Enterprises and Made in Italy) videomessaggio / videomessage Pietro Vento (Direttore,

Demopolis - Istituto Nazionale di Ricerche / Director, Demopolis - National Research Institute) Giovedì 26 settembre

2024 Nayef Al Fayez (Chief Commissioner, Aqaba Special Economic Zone Authority - ASEZA, Giordania) Fabio

Ballini (Associate Professor in the Maritime Energy Management Specialization, World Maritime University, Svezia)

Chris Bonett (Ministro dei Trasporti, delle Infrastrutture e dei Lavori Pubblici, Malta / Minister of Transport,

Infrastructure and Public Works, Malta) Hannan Carmeli (Co-Founder & Managing Partner, theDOCK, Israele) Licia

Colò (Autrice

Stretto Web

Primo Piano
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e conduttrice televisiva, Eden - Un pianeta da salvare, La7 / Author and Anchorwoman, Eden - Un pianeta da

salvare, La7) Valerio De Molli (Managing Partner & CEO, TEHA Group e The European House - Ambrosetti)

Francesco Di Sarcina (Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale / President, Eastern Sicily

Sea Port System Authority) Pierroberto Folgiero (Amministratore Delegato, Fincantieri / CEO, Fincantieri) (segue)

Flavia Giacobbe (Direttore, Formiche / Editor-in-Chief, Formiche) Rodolfo Giampieri (Presidente, Assoporti /

President, Assoporti) Vito Lacerenza (Comandante del Reparto Sommergibili, Marina Militare / Commander of the

Italian Navy's Submarine Department) Jamie McMichael-Phillips (Director, The Nippon Foundation - GEBCO Seabed

2030 Project, Giappone) Gilberto Pichetto Fratin (Ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Italia / Minister

of Environment and Energy Security, Italy) Giorgia Meloni (Presidente del Consiglio dei Ministri, Italia / Prime Minister,

Italy) videomessaggio / videomessage Pasqualino Monti (Presidente, Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Occidentale; Presidente, MedPorts / President, Western Sicily Sea Port System Authority; President, MedPorts)

Nello Musumeci (Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, Italia / Minister for Civil Protection and Sea

Policies, Italy) Pierpaolo Ribuffo (Ammiraglio di Divisione; Coordinatore, Dipartimento per le Politiche del mare / Rear

Admiral; Coordinator, Department of Sea Policies) Marco Romano (Direttore, Giornale di Sicilia / Editor-in-Chief,

Giornale di Sicilia) Giampiero Sammuri (Presidente, Parco Nazionale Arcipelago Toscano / President, Tuscan

Archipelago National Park) Antonio Tajani (Vice Presidente del Consiglio dei Ministri; Ministro degli Affari Esteri e

della Cooperazione Internazionale, Italia / Deputy Prime Minister; Minister of Foreign Affairs and International

Cooperation, Italy) Antonello Testa (Coordinatore, Osservatorio Nazionale Economia del Mare - OsserMare /

Coordinator, National Observatory of the Sea Economy - OsserMare) Mario Vattani (Commissario Generale per

l'Italia, Expo 2025 Osaka / Commissioner General for Italy, Expo 2025 Osaka) Luciano Violante (Presidente,

Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine / President, Fondazione Leonardo - Civiltà delle Macchine).

Stretto Web

Primo Piano
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Nei 6 ettari Porto Vecchio Trieste quartiere all'avanguardia

Destinazioni private per residenze per 63mila metri quadrati; due hotel (4 e 5

stelle) per 200 camere; retail per 26mila mq; uffici per 22mila e 5000 a sport e

cultura. Destinazioni pubbliche in concessione e subconcessione per una

marina da 500 posti barca; spazi pubblici da 70mila mq; centrale di

teleriscaldamento/raffreddamento ad acqua di mare da 9.000 per quasi l'intero

fabbisogno energetico dell'area; spa/gym da 4.500mq; parcheggi pubblici

(400) e privati (1000). E' il progetto di riconversione urbana dell'attuale Porto

Vecchio: 617mila mq con 5 moli, 23 grandi edifici, secondo la proposta di

partenariato pubblico-privato di rigenerazione dell'area, presentata dal gruppo

Costim che prevede un investimento da 600 milioni di euro. Uno dei principi

del progetto - illustrato oggi alla stampa - è la trigenerazionalità, cioè

considerare le esigenze di bimbi, famiglie, adulti e anziani. Il progetto - costato

2,2 milioni di euro - fu presentato in Comune nell' agosto 2023 e modulato

secondo le indicazioni dell' amministrazione e conformato al Piano regolatore;

passato in Giunta, approderà presto in Consiglio comunale e, se approvato,

arriverà in Conferenza di servizio. Soltanto dopo sarà bandita una gara, aperta

a tutti, forse già nella primavera 2025. Conclusa questa, si apriranno i primi cantieri, forse entro il 2025, i cui lavori

dovranno essere completati entro dieci anni. Se la condizione non sarà rispettata il Comune non trasferirà la proprietà

dei beni che dovranno andare in vendita. Il sindaco Roberto Dipiazza che ha illustrato il progetto con l'assessore

competente Everest Bertoli, ha invitato "tutti a collaborare, anche le opposizioni: è un progetto dell'intera città. Tutti

insieme per una straordinaria avventura".

(Sito) Ansa

Trieste

https://www.ansa.it/friuliveneziagiulia/notizie/2024/09/12/nei-6-ettari-porto-vecchio-trieste-quartiere-allavanguardia_b00b933c-6fc9-4472-a29b-0158a2a57309.html
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Regia e clausole del Comune sul progetto: ecco da dove parte il futuro di Porto vecchio

E' stata presentata questa mattina la proposta elaborata da Costim, il colosso

bergamasco che per la progettazione ha investito oltre due milioni di euro e

potrà avvalersi del diritto di prelazione, oltre a ottenere il rimborso delle spese

in caso di sconfitta. Nella gara ci sarà la clausola del divieto di trasferimento

delle proprietà in caso di mancato rispetto del cronoprogramma. Hotel, una

spiaggia, appartamenti per studenti, ma anche residenze artistiche TRIESTE -

La trasformazione urbana di un'area enorme come quella del vecchio scalo

asburgico si realizzerà grazie al soggetto imprenditoriale vincitore della gara

d'appalto che verrà indetta dopo la seduta del consiglio comunale in

programma nelle prossime settimane. Da piazza Unità, dove questa mattina è

stata presentata la proposta di partneriato pubblico privato messa nero su

bianco dalla Costim di Bergamo, assicurano ampie garanzie sul ruolo, come

già richiesto dalle opposizioni, della stessa amministrazione comunale. "La

regia sarà pubblica - han dichiarato l'assessore con delega al Porto vecchio

Everest Bertoli e il sindaco Roberto Dipiazza - e il progetto che oggi vi

mostriamo rappresenta la base al di sotto della quale chi vincerà la gara non

potrà mai scendere".

Trieste Prima

Trieste
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Cisl: fondi Zls per rendere più vantaggiosi affitti e ristrutturazioni

Il sindacato insiste sulla necessità di attirare personale qualificato nelle nostre

città. «Nei prossimi anni in Veneto mancheranno oltre 300 mila lavoratori» Si

lavora per dare forma allo strumento della Zls, la zona logistica semplificata

per le aree industriali di Marghera e Rovigo. La discussione in questi giorni

verte su come dovranno essere impiegati i fondi messi a disposizione dal

governo, 80 milioni di euro in forma di credito d'imposta. La Cisl dà le proprie

indicazioni in questo senso: le risorse «non dovranno essere solo dei sussidi

alle imprese per rinnovare impianti o macchinari», secondo il sindacato, bensì

essere «incardinate in progetti reali per il rilancio concreto delle attività. Con

questa prospettiva - prosegue il sindacato - sosteniamo la Regione nella

necessità di prevedere, da parte del governo, il finanziamento del credito

d'imposta anche per i prossimi anni». Una prima azione da attivare subito

dovrebbe essere una leva fiscale «per rendere più vantaggiose le locazioni per

imprese e lavoratori»; contemporaneamente, «la ristrutturazione di immobili,

anche pubblici, mediante partnership pubblico-private al fine di fornire alloggi

ad uso abitativo per i lavoratori». Infine, un terzo filone: la ristrutturazione e il

cambio di destinazione d'uso dei capannoni inutilizzati, vincolandoli all'uso di foresteria anche nella logica della

riqualificazione delle aree urbane. La proposta quindi si concentra anche sulla questione abitativa con l'obiettivo di

rendere Venezia e Rovigo territori attrattivi, che portino persone italiane o straniere a risiedere stabilmente nelle

nostre città. È un tema sempre più emergente e per affrontarlo è necessario assicurare prezzi degli alloggi

abbordabili, accessibili a tutti. Serve «garantire la presenza di nuovi lavoratori, perché è ormai acclarato come già

oggi le proposte di lavoro superino le disponibilità: nei prossimi anni nella nostra regione mancheranno oltre 300mila

lavoratori». Il Veneto ha bisogno di personale qualificato, «la cui carenza rischia di far fallire processi di sviluppo e

questo si tradurrebbe in una pesante retrocessione dell'economia locale, che perderebbe risorse necessarie a

garantire livelli di welfare per la popolazione. È urgente rafforzare il bacino occupazionale disponibile». Il tema è

ampio e richiede un intervento «su tutti i livelli per la qualificazione di nuovo personale e la riqualificazione

professionale di chi oggi ha perso il lavoro o non riesce a trovarlo, con il supporto del tessuto scolastico e quello

formativo». Cisl Veneto, Cisl Venezia e Cisl Padova Rovigo chiedono che sia istituito un tavolo comune per

consolidare i progetti industriali, analizzare i fattori produttivi e occupazionali, coinvolgendo tutti gli attori economici e

sociali. «Siamo consapevoli che le risorse nazionali o regionali sono insufficienti o scarse - conclude il sindacato -. È

per questo che serve attivare un progetto che unisca il bisogno del mondo del lavoro e le istituzioni locali con la

finanza privata oltre che quella pubblica, consentendo il recupero degli

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/economia/zls-proposte-cisl.html
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immobili pubblici e privati oggi non utilizzati». Proprio ieri, 11 settembre, l'assessore regionale allo sviluppo

economico, Roberto Marcato, ha coordinato un incontro del tavolo tematico sulla Zls al quale hanno partecipato tutti i

sindaci dei Comuni coinvolti (tra i quali Venezia e Chioggia), le Province, l'Autorità portuale, le categorie economiche

e le parti sociali. «Serve lavorare in fretta ed è assolutamente necessario che il credito d'imposta venga finanziato dal

governo anche per il 2025 e 2026», ha ribadico Marcato. VeneziaToday è in caricamento.

Venezia Today

Venezia
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Nuovo record di movimentazione mensile di container per Vado Gateway

Porti Il terminal guidato da Santi Casciano dopo un inizio d'anno in salita si

gode ora una produttività media di 28 container/ora di Nicola Capuzzo

Nonostante un avvio d'anno non semplice, contraddistinto da un calo dei

volumi movimentati per effetto della crisi in Mar Rosso, il terminal Vado

Gateway di Vado Ligure nel mese di agosto ha fatto segnare il proprio record

storico di container imbarcati e sbarcati. Lo ha annunciato a SHIPPING ITALY

l'amministratore delegato Santi Casciano spiegando che l'infrastruttura

portuale vadese lo scorso mese ha registrato oltre 28.450 movimentazioni,

superando il precedente primato di 19.600 risalente a giugno 2023. Un risultato

soddisfacente non solo per i numeri in valore assoluto ma anche per la

produttività del servizio offerto con una media di 28 container operati all'ora

dalle quattro gru di banchina in servizio. "Il Mar Rosso ha tolto e il Mar Rosso

ha restituito" è il commento di Casciano nel constatare che ciò che il terminal

aveva perso nei primi mesi dell'anno è poi tornato con gli interessi nei mesi a

seguire. Tanto che "le previsioni per l'intero 2024, se il trend prosegue come

sta avvenendo a settembre, sono superiori rispetto al totale del 2023".

Nell'intero anno passato il terminal container di vado e il vicino Reefer Terminal avevano fatto segnare 360mila Teu

movimentati (+21% sul 2022), di cui il 45% in export, il 40% in import e il 15% era traffico in transhipment. Al

raggiungimento del record fatto segnare ad agosto ha contribuito come detto la riorganizzazione delle rotte attuate

dalle shipping lines che, a causa della insicurezza per la navigazione in Mar Rosso, hanno deciso di portare negli

ultimi mesi alcuni nuovi servizi marittimi sulle banchine del terminal deep sea vadese. Fra questi la linea L61

(collegamento con Skikda e Bejaja in Algeria), la L66 (collegamento diretto Vado - Algiers in Algeria) e la L69 (shuttle

settimanale con l'hub di Barcellona in Spagna). Il network di queste linee intra-Med si riflette anche sulla capacità

media delle navi portacontainer che scalano il porto ligure. Qualcosa su questo fronte potrebbe cambiare nel

prossimo futuro alla luce delle riorganizzazioni annunciate dalle alleanze (Vado Gateway è interessata dal network

Gemini composto da Maersk e Mapag Lloyd) anche se lo stesso Santi Casciano ammette che "al momento è difficile

ottenere informazioni precise sulle rotazioni e soprattutto sul tipo di naviglio che impiegheranno". Attualmente presso

il container terminal di Vado Ligure sono attivi sette collegamenti con i principali porti del Mediterraneo. Oltre ai nuovi

servizi attivati negli ultimi mesi, la piattaforma contenitori vadese opera anche i servizi Ema (collegamento con i porti

di New York, Norfolk, Savannah e Charleston negli Stati Uniti), gestito da Cosco Shipping Line, O.N.E. (Ocean

Network Express) e Oocl (Orient Overseas Container Line) e operato da quattro portacontainer da circa 4.500 Teu, la

linea L75 (servizio settimanale da e per Tangier Med, Valencia, Barcelona), Ema (collegamento tra mediterraneo

Shipping Italy

Savona, Vado

https://www.shippingitaly.it/2024/09/12/nuovo-record-di-movimentazione-mensile-di-container-per-vado-gateway/
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orientale e costa est degli Usa), L38 (servizio settimanale con Port Said) e L75 Maersk/Sealand (servizio feeder

che scala, oltre a Vado Ligure, anche i porti di La Spezia, Fos sur Mer, Valencia, Algeciras e Tangeri). Operativo da

inizio 2020, il nuovo container terminal di Vado Ligure a regime sarà in grado di movimentare annualmente circa 900

mila Teu, con un obiettivo di intermodalità su ferro del 40%. Attualmente la quota di container che arrivano o partono

dalle banchine di Vado è del 33% grazie a collegamenti intermodali con Piacenza, Milano, Padova, Rubiera e Verona.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Savona, Vado
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Msc, tripla cerimonia per le nuove navi di Explora Journey

Tripla cerimonia al cantiere navale di Sestri Ponente per Explora Journey, il

marchio lusso della flotta di Msc Crociere. La compagnia e Fincantieri hanno

celebrato in una sola giornata la consegna della nuova nave Explora II, la posa

della moneta di Explora III e il taglio della lamiera di Explora IV. Tre momenti

chiave della costruzione della flotta, che arriverà a sei navi. I nuovi ordini si

affiancheranno ad Explora I. Saranno tutti costruiti in Italia da Fincantieri, con

un investimento complessivo di oltre 3,5 miliardi di cui 500 milioni solo per

Explora II con un impatto previsto sull'economia del Paese di oltre 15 miliardi,

considerando che la costruzione di ciascuna nave comporta 7 milioni di ore

lavorate e un'occupazione media di 2.500 persone per 2-3 anni. La cerimonia,

cui hanno partecipato il viceministro delle Infrastrutture Edoardo Rixi, il sindaco

di Genova Marco Bucci, il presidente esecutivo della divisione crociere del

gruppo Msc Pierfrancesco Vago, l'amministratore delegato di Fincantieri

Pierroberto Folgiero, ha segnato per Explora II il momento di prendere il mare,

per Explora III la posa della chiglia con le monete beneauguranti e per Explora

IV l'avvio della costruzione. "Siamo lieti di proseguire la nostra crescita nel

segmento del lusso, prendendo oggi in consegna la seconda di sei navi Explora Journeys, mentre la terza e la quarta

sono già in costruzione in questo cantiere - dichiara Vago -. Tali unità rappresentano una combinazione di innovazione

e sostenibilità, e sono parte di un importante piano di espansione del nostro nuovo marchio europeo di lusso. Esse

rafforzano inoltre la nostra partnership di lungo termine con Fincantieri, iniziata 10 anni fa, che al momento prevede la

consegna di ulteriori quattro navi entro il 2028, oltre alle sei già consegnate fino ad oggi". Quattro delle nuove navi,

Explora III ed Explora IV, insieme ad Explora V ed Explora VI ( in consegna nel 2027 e nel 2028), saranno alimentate

a Gnl. Tutte le unità della flotta Explora Journey, sono inoltre pronte a utilizzare il bio-Gnl e il Gnl sintetico rinnovabile,

non appena saranno disponibili su larga scala per il settore marittimo. Sempre in tema di innovazione e tecnologie

green, è inoltre allo studio un progetto per equipaggiare le ultime due, Explora V ed Explora VI con grandi celle

combustibili in grado di trasformare il Gnl rinnovabile in idrogeno, riducendo così ulteriormente le emissioni.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/12/msc-tripla-cerimonia-per-le-nuove-navi-di-explora-journey_8cf31f26-9468-4dbc-86ec-44adca1f4a3e.html
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Nel cantiere della Fincantieri a Genova è avvenuta la consegna della Explora II alla Explora
Journeys

Celebrate anche la posa della moneta di "Explora III" e il taglio della prima lamiera di "Explora IV"

Oggi nel cantiere navale della Fincantieri a Genova è avvenuta la consegna

della nuova nave da crociera Explora II alla compagnia Explora Journeys del

gruppo MSC e si è tenuta anche la cerimonia della posa della moneta di

Explora III nonché il taglio della prima lamiera di Explora IV, altre due navi per

la stessa compagnia in costruzione nello stabilimento del capoluogo ligure. La

nuova compagnia Explora Journeys al momento ha in programma di dotarsi

di una flotta di sei navi del segmento luxury, la prima delle quali è stata

consegnata a luglio 2023, che vengono realizzate tutte in Italia da Fincantieri e

hanno richiesto un investimento complessivo di oltre 3,5 miliardi di euro da

parte di MSC, di cui circa 500 milioni per Explora II. Quattro delle navi della

flotta saranno alimentate a gas naturale liquefatto e tutte saranno pronte a

utilizzare il bio-GNL e il GNL sintetico rinnovabile come combustibile, non

appena essi saranno disponibili su larga scala per il settore marittimo. Anche

le ultime due navi, Explora V ed Explora VI in consegna nel 2027 e nel 2028,

prevedono l'alimentazione a gas naturale liquefatto. È inoltre allo studio un

progetto per equipaggiarle entrambe con grandi celle combustibili in grado di

trasformare il GNL rinnovabile in idrogeno, riducendo così ulteriormente le emissioni. Come Explora I, Explora II ha

una stazza lorda di 64mila tonnellate, è dotata di 461 suite per i passeggeri e avrà un equipaggio di 640 persone. In

occasione della cerimonia odierna, Christian Venzano, segretario generale Fim Cisl Liguria, ha evidenziato la

necessità di finanziare subito la terza fase del ribaltamento a mare, ovvero dell'ampliamento del cantiere navale

genovese di Sestri Ponente: «tutti insieme - ha affermato - dobbiamo lavorare adesso un obiettivo atteso anche dai

lavoratori. È fondamentale portare a termine il ribaltamento a mare completando tutte le sue fasi e quindi anche la

terza va finanziata per fare diventare così questo cantiere tra i più grandi d'Europa e raddoppiando la capacità

produttiva ed occupazionale con importanti ricadute sul territorio».

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241264-cantiere-Fincantieri-Genova-consegna-Explora-II.asp
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MSC, celebra tre importanti eventi presso Fincantieri: consegna di Explora II, posa della
moneta di Explora III e taglio lamiera di Explora IV

Set 12, 2024 Genova - La Divisione Crociere del Gruppo MSC e Fincantieri

hanno celebrato oggi a Genova tre importanti eventi riguardanti la flotta di «

Explora Journeys », il marchio lifestyle di lusso recentemente lanciato dal

Gruppo MSC: la consegna di EXPLORA II , la posa della moneta di

EXPLORA III e il taglio della lamiera di EXPLORA IV Alla cerimonia, svoltasi

presso lo storico cantiere navale di Sestri Ponente, hanno partecipato

Edoardo Rixi , Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, il Sindaco di

Genova, Marco Bucc i, il Presidente Esecutivo della Divisione Crociere del

Gruppo MSC, Pierfrancesco Vag o, l'Amministratore Delegato e Direttore

Generale di Fincantieri, Pierroberto Folgiero , il Presidente, Biagio Mazzotta ,

e il Direttore Generale della Divisione Navi Mercantili, Luigi Matarazzo

Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti , ha dichiarato : «

Le navi Explora Journeys rappresentano la massima espressione di ingegneria

navale e design. Il contributo di Fincantieri è stato fondamentale per la

realizzazione di queste navi innovative, che rispondono alle più elevate

aspettative di qualità e affidabilità, consolidando ulteriormente la posizione

dell'Italia tra i leader globali nel settore della cantieristica navale ». Pierfrancesco Vago, Presidente Esecutivo della

Divisione Crociere del Gruppo MSC , ha dichiarato: « Siamo lieti di proseguire la nostra crescita nel segmento del

lusso, prendendo oggi in consegna la seconda di sei navi Explora Journeys, mentre la terza e la quarta sono già in

costruzione in questo cantiere. Tali unità rappresentano una combinazione di innovazione e sostenibilità, e sono parte

di un importante piano di espansione del nostro nuovo marchio europeo di lusso. Esse rafforzano inoltre la nostra

partnership di lungo termine con Fincantieri, iniziata 10 anni fa, che al momento prevede la consegna di ulteriori

quattro navi entro il 2028, oltre alle sei già consegnate fino ad oggi. La costruzione delle navi Explora Journeys gioca

un ruolo decisivo sia a livello locale, rafforzando il settore cantieristico e l'economia di Genova e della Liguria, sia a

livello nazionale per le importanti ricadute economiche e occupazionali assicurate all'intero Paese ». Pierroberto

Folgiero, Amministratore Delegato e Direttore Generale di Fincantieri ha dichiarato: « Siamo orgogliosi di consegnare

EXPLORA II, che rappresenta non solo un avanzamento tecnologico, ma anche un simbolo della nostra visione per

un futuro sostenibile e innovativo, oltre che uno straordinario esempio di design italiano. La partnership con MSC,

consolidata con la costruzione delle iconiche navi Explora Journeys, dimostra la leadership di Fincantieri nel segmento

delle crociere di lusso. Insieme al Gruppo MSC, continuiamo a ridefinire gli standard di eccellenza e sostenibilità per

l'industria navale mondiale, attraverso la sperimentazione di tecnologie che spingeranno ancora più avanti i confini

dell'innovazione. Questo è il 'Made in Italy dell'ingegno' che vogliamo proiettare tecnologicamente
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nel futuro, anche accelerando il nostro impegno per modernizzare i cantieri e valorizzare il lavoro nel nostro Paese

creando la 'testa-d'opera' del futuro ». L'evento ha celebrato tre momenti chiave della tradizione marinaresca e,

soprattutto, della costruzione della flotta «Explora Journeys» che al momento prevede un totale di sei unità, la prima

delle quali è stata consegnata a luglio 2023. Realizzate tutte in Italia da Fincantieri, le navi hanno richiesto un

investimento complessivo di oltre 3,5 miliardi da parte di MSC, di cui circa 500 milioni per EXPLORA II. L'impatto di

tale investimento sull'economia del Paese supera 15 miliardi di euro, garantendo importanti ricadute sull'indotto e

migliaia di posti di lavoro. La costruzione di ogni singola unità richiede infatti oltre sette milioni di ore lavorate e

un'occupazione media di 2.500 persone per due-tre anni. Le navi «Explora Journeys» sono altamente innovative e

all'avanguardia dal punto di vista del design e della tecnologia navale. Esse rappresentano il meglio del «Made in

Italy» e ne sono splendide «Ambasciatrici» sui mari di tutto il mondo. MSC è, al pari di Fincantieri, fortemente

impegnata sui fronti dell'innovazione, della ricerca e dello sviluppo. Le unità del segmento lusso non fanno eccezione.

Quattro di esse - tra cui Explora III ed Explora IV, attualmente in costruzione sempre nello stabilimento di Sestri

Ponente - saranno alimentate infatti a gas naturale liquefatto (GNL). Tutte le unità sono inoltre pronte a utilizzare il bio-

GNL e il GNL sintetico rinnovabile, non appena essi saranno disponibili su larga scala per il settore marittimo. Anche

le ultime due navi - Explora V ed Explora VI, in consegna nel 2027 e nel 2028 - prevedono l'alimentazione a gas

naturale liquefatto. È inoltre allo studio un progetto per equipaggiarle entrambe con grandi celle combustibili in grado

di trasformare il GNL rinnovabile in idrogeno, riducendo così ulteriormente le emissioni. Progettata e costruita sotto la

sorveglianza in classe RINA, Explora II ha ottenuto diverse notazioni addizionali volontarie grazie al design pensato

per la sostenibilità ambientale e il comfort dei passeggeri. La nave ha ricevuto la notazione "Green Plus" per le

elevate prestazioni ambientali e quella "Comfort Noise and Vibration" per i bassi livelli di rumore e di vibrazioni che

garantiscono il massimo comfort a bordo. Explora II vanta inoltre la notazione "Dolphin", che riconosce la riduzione al

minimo del rumore prodotto dalla nave nel rispetto delle aree marine ecologicamente sensibili, e la certificazione

secondo il Polar Code C che le consentirà di navigare nelle regioni polari.
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Consegnata a Msc a Genova la nuova nave da crociera di lusso Explora II

Cantieri Presso lo stabilimento Fincantieri è stata celebrata in contemporanea

anche la posa della moneta per Explora III e il taglio della prima lamiera di

Explora IV di Redazione SHIPPING ITALY Consegna di Explora II, posa della

moneta di Explora III e taglio della lamiera di Explora IV. Sono questi i tre

eventi in contemporanea che la Divisione crociere del Gruppo Msc e

Fincantieri hanno celebrato a Genova per la flotta di Explora Journeys, il

marchio lifestyle di lusso recentemente lanciato dalla shipping company della

famiglia Aponte. Pierfrancesco Vago, presidente esecutivo della Divisione

crociere del Gruppo Msc, ha dichiarato: "Siamo lieti di proseguire la nostra

crescita nel segmento del lusso, prendendo oggi in consegna la seconda di sei

navi Explora Journeys, mentre la terza e la quarta sono già in costruzione in

questo cantiere. Tali unità rappresentano una combinazione di innovazione e

sostenibilità, e sono parte di un importante piano di espansione del nostro

nuovo marchio europeo di lusso. Esse rafforzano inoltre la nostra partnership

di lungo termine con Fincantieri, iniziata 10 anni fa, che al momento prevede la

consegna di ulteriori quattro navi entro il 2028, oltre alle sei già consegnate

fino ad oggi. La costruzione delle navi Explora Journeys gioca un ruolo decisivo sia a livello locale, rafforzando il

settore cantieristico e l'economia di Genova e della Liguria, sia a livello nazionale per le importanti ricadute

economiche e occupazionali assicurate all'intero Paese». Pierroberto Folgiero, amministratore delegato e direttore

generale di Fincantieri, ha affermato: "Siamo orgogliosi di consegnare Explora II, che rappresenta non solo un

avanzamento tecnologico, ma anche un simbolo della nostra visione per un futuro sostenibile e innovativo oltre che

uno straordinario esempio di design italiano. La partnership con Msc, consolidata con la costruzione delle iconiche

navi Explora Journeys, dimostra la leadership di Fincantieri nel segmento delle crociere di lusso. Insieme continuiamo

a ridefinire gli standard di eccellenza e sostenibilità per l'industria navale mondiale, attraverso la sperimentazione di

tecnologie che spingeranno ancora più avanti i confini dell'innovazione. Questo è il 'Made in Italy dell'ingegno', che

vogliamo proiettare tecnologicamente nel futuro anche accelerando il nostro impegno per modernizzare i cantieri e

valorizzare il lavoro nel nostro Paese creando la 'testa-d'opera' del futuro". La flotta di Explora Journeys al momento

prevede come detto sei unità, la prima delle quali è stata già consegnata a luglio 2023. Realizzate tutte in Italia da

Fincantieri, queste navi significano per Msc un investimento complessivo di oltre 3,5 miliardi, di cui circa 500 milioni

per Explora II. La costruzione di ogni singola unità richiede oltre sette milioni di ore lavorate e un'occupazione media

di 2.500 persone per due-tre anni. A proposito di innovazione quattro di queste sei nuove navi, tra cui Explora III ed

Explora IV attualmente in costruzione sempre nello stabilimento
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di Sestri Ponente di Fincantieri, saranno alimentate a gas naturale liquefatto (Gnl). Tutte le unità sono inoltre pronte

a utilizzare il bio-Gnl e il Gnl sintetico rinnovabile non appena essi saranno disponibili su larga scala per il settore

marittimo. Anche le ultime due navi Explora V ed Explora VI, in consegna nel 2027 e nel 2028 prevedono

l'alimentazione a gas naturale liquefatto. È inoltre allo studio un progetto per equipaggiarle entrambe con grandi celle

combustibili in grado di trasformare il Gnl rinnovabile in idrogeno, riducendo così ulteriormente le emissioni.

Progettata e costruita sotto la sorveglianza in classe Rina, Explora II ha ottenuto diverse notazioni addizionali

volontarie grazie al design pensato per la sostenibilità ambientale e il comfort dei passeggeri. La nave ha ricevuto la

notazione "Green Plus" per le elevate prestazioni ambientali e quella "Comfort Noise and Vibration" per i bassi livelli

di rumore e di vibrazioni che garantiscono il massimo comfort a bordo. Explora II vanta inoltre la notazione "Dolphin",

che riconosce la riduzione al minimo del rumore prodotto dalla nave nel rispetto delle aree marine ecologicamente

sensibili, e la certificazione secondo il Polar Code C che le consentirà di navigare nelle regioni polari. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Vago (Msc): "Disponibili a portare avanti la nostra partnership con Fincantieri"

Cantieri Folgiero ammette che Fincangieri ha "moltissime trattative" in corso

con vari armatori ma sottolinea l'urgenza di procedere con la terza fase del

ribaltamento a mare dello stabilimento di Sestri Ponente di Nicola Capuzzo

Genova - A Genova, presso il cantiere di Sestri Ponente, è stata celebrata la

consegna della nuovissima nave extra lusso Explora II del marchio Explora

Journeys e al contempo la posa della moneta di Explora III e il taglio della

lamiera di Explora IV. Ulteriori due navi della stessa serie arriveranno poi nel

2027 e nel 2028. Il presidente esecutivo della Divisione crociere di Msc,

Pierfrancesco Vago, ha ricordato che ogni nave vale più di 500 milioni di euro

e che il piano d'investimenti complessivo per queste sei navi (di cui la prima

già entrata in servizio lo scorso anno) vale complessivamente circa 3,5 miliardi

di euro. "Vorrei ringraziare Fincantieri per la collaborazione con la nostra

compagnia. È iniziata nel 2016, con l'avvio della costruzione della prima nave

Msc Seaside e proseguirà almeno fino al 2028, anno in cui verrà consegnata

Explora VI. Per un totale di ben 10 unità" sono state le parole di Vago. Che poi

ha aggiunto: "Siamo consapevoli dell'importanza della nostra partnership con

Fincantieri e siamo certi che lo sia anche Fincantieri. Noi siamo disponibili a portarla avanti, sperando che si trovino

gli spazi per costruire le nostre future navi". Parlando di spazi Vago si riferisce sia al progetto di ampliamento per il

cantiere di Genova Sestri Ponente, la cui terza fase è ancora in attesa di finanziamento pubblico e che garantirebbe di

costruire in Liguria navi extra large, sia (probabilmente) di slot liberi nei cantieri. Quella della scarsa disponibilità di

capacità produttiva, con consegne già oggi prenotate fino al 2036 per le navi più grandi, è un'enorme criticità dopo

che altri player di mercato come Ncl, Carnival e Royal Caribbean nei mesi scorsi si sono affrettati a firmare

commesse non solo con Fincantieri ma anche con Chantiers de l'Atlantique in Francia e Meyer Werft in Germania e

Finlandia. Proprio con il cantiere Meyer Turku il gruppo fondato da Gianluigi Aponte sta negoziando una nuova serie

di quattro navi da record (270.000 tonnellate di stazza lorda e almeno 7.500 passeggeri) destinate alla fascia di

mercato ' contemporary ' di Msc Crociere. Su questo una conferma indiretta arriva dal vice president Southern

Europe, Leonardo Massa, che ha detto: "Abbiamo dimostrato in 20 anni di continuare un costante progetto di crescita

e di sviluppo. Quella delle crociere è un'industria in crescita e sono certo che Msc parteciperà a questa crescita".

Vede segnali positivi a proposito di nuovi investimenti nel mercato delle navi da crociera anche Pierroberto Folgiero,

a.d. di Fincantieri: "A essere ottimisti oggi sono capaci tutti, io lo ero anche un nano fa quando la gente non lo capiva.

I volumi di passeggeri previsti in crescita nei prossimi 5 anni e 10 anni sono enormi, si prevede di arrivare fino a 45

milioni di passeggeri nelle crociere. Questo perché il turismo via
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mare ha un grande premio qualità prezzo rispetto a quello a terra. Quella delle crociere è una ricetta che funziona e

ha delle prospettive formidabili. Noi lo dicevamo già un anno fa". C'è però, come detto, un rischio saturazione degli

slot di costruzione disponibili nei cantieri e in proposito il numero uno di Fincantieri ha affermato: "È molto importante

quando ci sono cicli di crescita essere ordinati, non essere bulimici. Noi vogliamo programmare operativamente

Fincantieri senza ingozzarci ma con una pianificazione operativa che consenta a questo carico di lavoro che abbiamo

di essere nel rispetto della qualità e della sostenibilità e della salute di lungo termine dell'azienda". A proposito infine di

possibili nuove commesse da ufficializzare a breve Folgiero si è limitato a dire: "Abbiamo moltissime trattative in

corso, il mercato è molto profondo in questo momento. Siamo molto positivi sugli sviluppi di portafoglio ma anche

convinti del lavoro che stiamo facendo verso l'interno per fare in modo che questo ciclo positivo sia positivo fino

all'ultima riga del conto economico, del cash flow e nell'interesse dei dipendenti e dei fornitori creando un futuro che

sia solido su tutte le dimensioni del successo". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI Consegnata a Msc a Genova la nuova nave da crociera di lusso

Explora II.
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Via alla seconda edizione della Golfo dei Poeti Cup: "La vela come scuola di vita"

Presentato al Terminal Crociere l'evento che arricchirà il panorama del golfo

nell'ultima settimana di settembre. Tante manifestazioni in programma, nel

mare ma non solo Si è svolta nella mattinata la presentazione della seconda

edizione della Golfo dei Poeti Cup , la manifestazione organizzata dal

Comitato dei Circoli Velici del Golfo della Spezia, in programma da sabato 21

a domenica 29 settembre. Nella cornice del Terminal Crociere le autorità della

Spezia e non solo hanno preso parola, per raccontare quella che sarà

l'edizione del nuovo evento, un anno dopo la prima volta. "Il golfo è un

patrimonio storico, culturale e tecnologico, è la nostra casa", ha spiegato il

Sindaco della Spezia, Pierluigi Peracchini . "Per noi è importante volere questa

manifestazione, per far capire a tutti la nostra storia e l'importanza del mare

alle nuove generazioni. È importante capire l'ambiente e apprezzarlo, anche

attraverso gli altri sport. È una collaborazione istituzionale importante con

Marina Militare, siamo una formula vincente che produce sviluppo e

innovazione. Il villaggio dell'evento sarà nella nuova area di Porta Paita, il

futuro del waterfront. Sogniamo la regata con più barche di sempre in Italia".

Sorrisi e grande entusiasmo anche in Giorgio Balestrero , il presidente del Comitato Circoli Velici: "Volevo ricordare

che alla Spezia nel 1878 si è svolta la prima regata in Italia, in occasione del primo importante varo nazionale. Da

quell'evento è nato un legame stretto tra golfo, cittadinanza, enti locali e Marina Militare. Quel legame non si è più

interrotto. Quattro anni fa abbiamo pensato ad una manifestazione alla Spezia. Nel 2022 abbiamo fatto il primo

esperimento, lo scorso anno è nata la Golfo dei Poeti Cup. Sarà abbastanza duro affinare questo evento negli anni,

ma è il nostro auspicio. La regata è una scuola di vela e la vela è una scuola di vita", conclude Balestrero, a cui fa eco

il Comandante Ammiraglio della Marina Militare, Flavio Biagi : "Per la Marina Militare sostenere questa seconda

edizione è un piacere. Lo facciamo con trasporto e impegno di rafforzare il forte legame tra il golfo e la Marina

Militare. Siamo vicini alla città della Spezia, al Golfo dei Poeti e ci impegniamo a supportare con diverse iniziative. Ci

sarà il primo trofeo marina nord, la Marina Militare è al fianco di chi ama la vela e sostiene questo evento sportivo. Ci

sono nuove novità, come concerti, il museo navale sempre aperto con ingresso gratuito per gli accreditati alla Golfo

dei Poeti Cup. Potremo visitare Nave Italia che sarà ormeggiata qui". Partner dell'evento anche l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale, rappresentata dal Segretario Generale Federica Montaresi : "Come Autorità di

Sistema Portuale sosteniamo una manifestazione che è parte integrante del tessuto tra il golfo, il mare e la città.

Stiamo lavorando molto, abbiamo particolare attenzione per infrastrutture ed eventi, per valorizzare il rapporto tra

mare e città. La vela ci insegna a stare
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insieme, aiutarci a vicenda e superare i momenti difficili. Aiuta a gestire momenti imprevedibili che possono

scompigliare i piani, è un grande insegnamento che applichiamo sul territorio. Senza questa collaborazione con

istituzioni, capitaneria e mm, non sarebbe possibile tutto ciò. Ringrazio le associazioni che hanno voluto la

manifestazione, essere parte di questo momento ci fa piacere". A seguire le parole del presidente di Assonautica,

Piergino Scardigli : "È un onore parlare in un contesto così importante. Abbiamo aderito volentieri perchè abbiamo

ritenuto questa iniziativa un avvio di una nuova fase per la nostra città. La storia ha portato la città ad avere

importanza crescente in altri settori, portando industrie, attività economiche e supporti che hanno permesso alla

Spezia di esprimersi al di là della mm. La Spezia si sta distinguendo esaltando le opportunità che offre il mare, questa

manifestazione vuole dimostrare di essere interprete unico del mare. Lo sforzo della città è grande, si esaltano le

caratteristiche sportive del mare ma anche la sua cultura nella accezione più profonda". Spazio poi alla presentazione

di quella che sarà la nove giorni di eventi. A prendere parola è Davide Bendinelli, responsabile dell'evento, che nel

raccontare il programma ha presentato la squadra di lavoro formata da Gianfranco Bianchi, Francesco Costa, Attilio

Cozzani e Davide Sampiero. A loro il compito di presentare le decine di attività che arricchiranno La Spezia e

provincia nel corso dei giorni della Golfo dei Poeti Cup, che vi proponiamo di seguito: SABATO 21 SETTEMBRE

Porta Paita, La Spezia. Ore 10.15 Intervento della Fanfara di presidio della Marina Militare Molo di Lerici. Ore 10.00

Trofeo Canoa-Polo Porta Paita, La Spezia. Ore 10.30 Cerimonia di inaugurazione del Villaggio della manifestazione

con taglio del nastro. Molo Italia, La Spezia. Ore 13.00 Trofeo Fiorillo Young, Regata. Comune della Spezia. Ore

21.00 Notte Bianca e DJ set RTL 102.5. DOMENICA 22 SETTEMBRE Porta Paita, La Spezia. Ore 10.30 Sfilata

Volksvagen Maggiolini d'epoca. La Spezia e Lerici. Ore 11.45 57° Trofeo Michele Fiorillo (Regata alla Spezia,

Veleggiata a Lerici). Porta Paita. Ore 18.00 Serata musica anni '60. LUNEDÌ 23 SETTEMBRE Cadimare. Ore 6.00

Partenza 50km di Andrea Oriana Porta Pira. Ore 18.00 Conferenza Assonautica MARTEDÌ 24 SETTEMBRE Ore

20.00 Concerto al Tramonto - Associazione vela nazionale MERCOLEDÌ 25 SETTEMBRE Porta Paita. Ore 18.00

Conferenza storia della vela nel Golfo GIOVEDÌ 26 SETTEMBRE Porta Paita. Ore 18.00 Conferenza Coppa

America VENERDÌ 27 SETTEMBRE Molo Italia, La Spezia. Ore 17.00 Solox2 Meteor e J24 - Regata Porta Paita,

La Spezia. Ore 21.00 Concerto della fanfara di presidio di Marina Nord. SABATO 28 SETTEMBRE Molo Italia, La

Spezia. Ore 10.30 Auto d'Epoca club Balestrero srl. Lerici. Ore 11.45 1° Trofeo Marina Nord - Regata Ormeggio su

Molo Italia, La Spezia. Dalle ore 14.00 Visita a Nave Italia. DOMENICA 29 SETTEMBRE Viale Mazzini, La Spezia.

Ore 9.00 Partenza Cicloturistica delle 5 Terre. Piazza Europa, La Spezia. Ore 9.00 Partenza Trail delle 5 Terre 10-18-

31km Molo Italia, La Spezia. Dalle ore 10.00 Visita a Nave Italia. Molo Italia, La Spezia. Dalle ore 9.30 Esposizione

auto d'epoca Club Balestrero ASI. Ore 12.00 Golfo dei Poeti Cup 2024 - Regata e Veleggiata. Più informazioni.
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L'Adsp spezzina sceglie Deloitte Legal per la "sorveglianza" sulle concessioni
"eccezionali"

Porti Gli avvocati Munari e Bergamini dovranno supervisionare sulla regolare

effettuazione degli investimenti in capo a Lsct e Tdg. Nominato anche un

sindacalista come direttore operativo del Sieg del navettamento stradale di

REDAZIONE SHIPPING ITALY È sulla base di questa tesi che Federica

Montaresi, segretario generale dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure

orientale, ha determinato di affidare, per 27mila euro forfettari (oltre a Iva,

cassa e spese), a due legali di punta (Francesco Munari e Andrea Bergamino)

dello studio Associate Deloitte Legal un incarico di "supporto agli uffici

dell'ente per le attività di 'Alta Sorveglianza' relativamente agli investimenti" dei

terminalisti La Spezia Container Terminal e Terminal del Golfo. L'eccezionalità,

secondo Montaresi, non deriva solo "dalla durata temporale dei rapporti in

questione, bensì si ricollega strettamente agli importanti interventi

infrastrutturali previsti in capo ai concessionari". Inoltre, prosegue la determina,

"l ' importanza dei due suddetti rapporti concessori esula i l normale

procedimento amministrativo demaniale generale di monitoraggio e controllo

sulle concessioni, comprendendo pertanto una serie di verifiche e di attività di

carattere non ordinario per la cui definizione e per il cui contenuto è necessario richiedere un supporto professionale a

cui esternalizzare parte di queste attività". Il compito della "Alta Sorveglianza" in capo alla Adsp, poi, sarebbe previsto

da alcuni articoli della revisione della concessione di Lsct effettuata nel 2022, da cui l'incarico a Bergamini e Munari,

che di Lsct fu a lungo consulente, anche per la firma, nel 2012, dell'atto concessorio contenente gli impegni di Lsct sul

cui rispetto dovrà ora sorvegliare: "La cosa è irrilevante, perché dal 2018 non lavoro più con Contship (azionista di

maggioranza di Lsct, ndr) e la concessione è molto cambiata nel tempo" ha commentato il legale. Nessun conflitto

anche secondo il presidente dell'Adsp Mario Sommariva: "Sono passati 12 anni dalla firma dell'atto originario. Gli

avvocati incaricati sono professionisti di cui ci fidiamo e che ci daranno un supporto necessario". La ratio

dell'iniziativa è condivisa e Munari così la sintetizza: "Il nuovo codice degli appalti pone maggiore attenzione che in

passato alla prevenzione di conflitti fra le parti di una concessione e di un appalto e nel caso di specie, con Lsct che

farà da stazione appaltante con modalità da appalto pubblico pur trattandosi d'un privato, molti sono gli elementi di

novità e complessità su cui l'Adsp dovrà vigilare". Poco prima di quello a Munari e Bergamino, inoltre, Montaresi

aveva provveduto ad affidare un altro incarico esterno apparentemente unicum nel panorama portuale, vale a dire

quello di Direttore Operativo (in affiancamento del Direttore dell'Esecuzione del Contratto individuato all'interno

dell'ente) per il Sieg (Servizio di interesse economico generale) di "navettamento" stradale, dall'area retro portuale di

Santo Stefano Magra al porto de La Spezia e viceversa. La scelta è ricaduta su Giuseppe

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/09/12/ladsp-spezzina-sceglie-deloitte-legal-per-la-sorveglianza-sulle-concessioni-eccezionali/
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Toscano, nel maggio 2022 nominato nella segreteria territoriale di Uiltrasporti, che ha proposto un emolumento

poco inferiore ai 140mila euro ritenuto congruo dall'ente (16 mesi di incarico, con possibilità di proroga di un anno).

Secondo la determina Toscano dovrà coadiuvare il Dec nella supervisione dell'appalto aggiudicato nei mesi scorsi.

A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE

SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

La Spezia
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Ravenna Port Hub, punto di svolta per la portualità italiana: conclusa la prima fase con un
anno di anticipo

Ravenna - Ai nastri di partenza la prima edizione di Adria Shipping Summit,

l'evento dedicato al mondo marittimo, portuale, logistico e produttivo dell'Alto

Adriatico, in programma il 19 e 20 settembre 2024 nella Sala Cavalcoli della

Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna. Focus principale della

mani festazione sarà la conclusione, con un anno di  ant ic ipo sul

cronoprogramma, della prima fase del Ravenna Port Hub , l'ambizioso piano

di potenziamento fortemente voluto da Daniele Rossi, presidente dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale. Si tratta di un

progetto infrastrutturale da 1 miliardo di euro che rappresenta un punto di

svolta per l'intera portualità italiana, con importanti opere complementari di

Snam, RFI, Anas, ENI, Progetto Agnes e ulteriori investimenti privati per una

somma complessiva di oltre 5 miliardi di euro. A completare il programma

della manifestazione, focus tematici su geografia degli scali del nord Adriatico,

digitalizzazione, transizione energetica e la visita in navigazione del porto di

Ravenna per vedere le opere del progetto Hub concluse. Per raccontare la

complessità del progetto, al tavolo dei relatori si avvicenderanno i suoi

principali sostenitori e fautori con gli interventi, tra gli altri, di Matteo Salvini, vicepresidente del Consiglio e ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, del suo viceministro Galeazzo Bignami, Giorgio Guberti, presidente Camera di

Commercio di Ferrara e Ravenna, di Giorgio Bellipanni AD di Fincantieri Infrastructure, di Riccardo Sabadini,

presidente SAPIR, di Giannantonio Mingozzi,presidente del Terminal Container Ravenna, di Antonio Marcegaglia e

Aldo Fiorini, rispettivamente presidente/AD e Chief Operations Officer di Marcegaglia, e Carlo Mangia, Directory Fsru

Operations SNAM FSRU Italia. "L'investimento effettuato dall'Autorità Portuale nel Porto di Ravenna - sottolinea il

presidente Daniele Rossi - rappresenta un potenziale punto di svolta per l'intera portualità italiana. Si tratta di un'opera

tra le più importanti del Paese, la cui prima fase si conclude con un anno di anticipo sul cronoprogramma, che ha

l'obiettivo di consolidare uno scalo in grado di gestire volumi crescenti sia di traffico merci che di crocieristi. Le opere

realizzate garantiranno un flusso operativo a pieno regime e costante, oltre che un ancora maggiore livello di

sicurezza della navigazione, sicurezza dei lavoratori, digitalizzazione dei processi e sostenibilità ambientale ed

energetica. Credo sia un ottimo risultato per un'opera pubblica in Italia". Ad aprire questa prima edizione di Adria

Shipping Summit il 19 settembre sarà la sessione dedicata al Ravenna Port Hub: Infrastructural Works il progetto di

potenziamento infrastrutturale del porto di Ravenna, del quale si vuole celebrare la conclusione. Le opere compiute

riguardano: il rifacimento delle banchine esistenti; la costruzione di oltre un chilometro di nuova banchina dove sorgerà

il futuro Terminal Container; l'approfondimento dei fondali del porto canale a 12,5 metri, con l'obiettivo di raggiungere

Il Nautilus

Ravenna

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-09-12/ravenna-port-hub-punto-di-svolta-per-la-portualita-italiana-conclusa-la-prima-fase-con-un-anno-di-anticipo_148289/
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i 14,5 metri di profondità entro il 2026 e la realizzazione di oltre 200 ettari di aree attrezzate per la logistica e le

imprese. A questi interventi corrisponde lo sviluppo dell'intermodalità dello scalo ravennate. Nel secondo panel della

mattina - Il porto di Ravenna: hub strategico per il sistema industriale - l'attenzione si sposterà sull'architettura portuale

ravennate che rappresenta il microcosmo dell'intero sistema marittimo del Paese e racchiude tutte le tipologie di

traffico: container, rinfuse solide e liquide, project cargo, ro-ro e ro-pax e crociere. Non solo, il sistema portuale

dell'adriatico centro-settentrionale vuole posizionarsi tra i principali driver italiani della transizione energetica. Al

pomeriggio, la sessione Il nord-Adriatico laboratorio nazionale per direttrici innovative di sviluppo dello shipping si

articolerà in due panel. Nel primo centrale saranno i seguenti temi: la vicinanza fra gli scali del nord-Adriatico,

un'opportunità ma anche una sfida; la digitalizzazione e la relativa integrazione dei flussi di dati; la vocazione

energetica dei porti, sia lato mare, con lo sviluppo delle rinnovabili offshore e delle infrastrutture del gas, sia a terra. Il

secondo panel si focalizzerà invece sul tema dell'adeguamento e del rinnovamento infrastrutturale, dighe, dragaggi e

collegamenti di ultimo miglio. Venerdì 20 settembre mattina sarà dedicato alla visita in navigazione del porto di

Ravenna, durante la quale si vedranno le opere del progetto Hub concluse. Adria Shipping Summit è l'evento dedicato

al cluster produttivo-marittimo dei porti dell'Alto Adriatico, a Ravenna, Venezia e Trieste. La prima edizione dell'evento

si svolgerà a Ravenna il 19 e 20 settembre 2024, ma diventerà itinerante posizionandosi a turno presso le altre due

Autorità di Sistema Portuale alto-adriatiche. L'obiettivo della manifestazione è rafforzare l'integrazione e la

collaborazione degli attori dei segmenti produttivi e dello shipping nello scenario competitivo europeo ed

internazionale. Il format prevede due giornate animate da conferenze, workshop, business meetings e momenti di

networking riservati ai partner. Le sessioni congressuali del Summit si svolgono in presenza, ma saranno trasmesse

anche in live streaming. Per maggiori informazioni è possibile visitare il sito: www.adriashippingsummit.it.

Il Nautilus

Ravenna
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Ravenna Port Hub, prima fase conclusa con un anno di anticipo

Il tema sarà al centro del dibattito nel corso della prima edizione di Adria

Shipping Summit Il mondo marittimo, portuale, logistico e produttivo dell'Alto

Adriatico ha adesso il suo evento di riferimento. È infatti ai nastri di partenza la

prima edizione di Adria Shipping Summit , in programma il 19 e 20 settembre

nella Sala Cavalcoli della Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna. Focus

principale della manifestazione sarà la conclusione, con un anno di anticipo sul

cronoprogramma, della prima fase del Ravenna Port Hub, l'ambizioso piano di

potenziamento fortemente voluto da Daniele Rossi, presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale. Si tratta di un

progetto infrastrutturale da un miliardo di euro che rappresenta un punto di

svolta per l'intera portualità italiana, con importanti opere complementari di

Snam, RFI, Anas, ENI, Progetto Agnes e ulteriori investimenti privati per una

somma complessiva di oltre 5 miliardi di euro. A completare il programma

della manifestazione, focus tematici su geografia degli scali del nord Adriatico,

digitalizzazione, transizione energetica e la visita in navigazione del porto di

Ravenna per vedere le opere del progetto Hub concluse. Per raccontare la

complessità del progetto, al tavolo dei relatori si avvicenderanno i suoi principali sostenitori e fautori con gli interventi,

tra gli altri, di Matteo Salvini, vicepresidente del Consiglio e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, del suo

viceministro Galeazzo Bignami, Giorgio Guberti, presidente Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna, di Giorgio

Bellipanni ad di Fincantieri Infrastructure, di Riccardo Sabadini, presidente SAPIR, di Giannantonio

Mingozzi,presidente del Terminal Container Ravenna, di Antonio Marcegaglia e Aldo Fiorini, rispettivamente

presidente/AD e Chief Operations Officer di Marcegaglia, e Carlo Mangia, Directory Fsru Operations SNAM FSRU

Italia. "L'investimento effettuato dall'Autorità Portuale nel Porto di Ravenna - sottolinea Rossi - rappresenta un

potenziale punto di svolta per l'intera portualità italiana. Si tratta di un'opera tra le più importanti del Paese, la cui prima

fase si conclude con un anno di anticipo sul cronoprogramma, che ha l'obiettivo di consolidare uno scalo in grado di

gestire volumi crescenti sia di traffico merci che di crocieristi. Le opere realizzate garantiranno un flusso operativo a

pieno regime e costante, oltre che un ancora maggiore livello di sicurezza della navigazione, sicurezza dei lavoratori,

digitalizzazione dei processi e sostenibilità ambientale ed energetica. Credo sia un ottimo risultato per un'opera

pubblica in Italia". Ad aprire questa prima edizione di Adria Shipping Summit il 19 settembre sarà la sessione dedicata

al Ravenna Port Hub: Infrastructural Works il progetto di potenziamento infrastrutturale del porto di Ravenna, del quale

si vuole celebrare la conclusione. Le opere compiute riguardano: il rifacimento delle banchine esistenti; la costruzione

di oltre un chilometro di nuova banchina dove sorgerà il futuro

Informazioni Marittime

Ravenna

https://www.informazionimarittime.com/post/ravenna-port-hub-prima-fase-conclusa-con-un-anno-di-anticipo
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Terminal Container; l'approfondimento dei fondali del porto canale a 12,5 metri, con l'obiettivo di raggiungere i 14,5

Informazioni Marittime
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Terminal Container; l'approfondimento dei fondali del porto canale a 12,5 metri, con l'obiettivo di raggiungere i 14,5

metri di profondità entro il 2026 e la realizzazione di oltre 200 ettari di aree attrezzate per la logistica e le imprese. A

questi interventi corrisponde lo sviluppo dell'intermodalità dello scalo ravennate. Nel secondo panel della mattina - Il

porto di Ravenna: hub strategico per il sistema industriale - l'attenzione si sposterà sull'architettura portuale ravennate

che rappresenta il microcosmo dell'intero sistema marittimo del Paese e racchiude tutte le tipologie di traffico:

container, rinfuse solide e liquide, project cargo, ro-ro e ro-pax e crociere. Non solo, il sistema portuale dell'adriatico

centro-settentrionale vuole posizionarsi tra i principali driver italiani della transizione energetica. Al pomeriggio, la

sessione Il nord-Adriatico laboratorio nazionale per direttrici innovative di sviluppo dello shipping si articolerà in due

panel. Nel primo centrale saranno i seguenti temi: la vicinanza fra gli scali del nord-Adriatico, un'opportunità ma anche

una sfida; la digitalizzazione e la relativa integrazione dei flussi di dati; la vocazione energetica dei porti, sia lato mare,

con lo sviluppo delle rinnovabili offshore e delle infrastrutture del gas, sia a terra. Il secondo panel si focalizzerà

invece sul tema dell'adeguamento e del rinnovamento infrastrutturale, dighe, dragaggi e collegamenti di ultimo miglio.

Venerdì 20 settembre mattina sarà dedicato alla visita in navigazione del porto di Ravenna, durante la quale si

vedranno le opere del progetto Hub concluse. Condividi Tag porti ravenna Articoli correlati.
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Ravenna Port Hub: chiusa la fase uno del progetto

Andrea Puccini

RAVENNA Si avvicina l'inaugurazione della prima edizione dell'Adria Shipping

Summit, un evento di grande rilevanza per il settore marittimo e portuale

dell'Alto Adriatico, in programma il 19 e 20 settembre 2024 a Ferrara e

Ravenna. Il focus principale della manifestazione sarà la conclusione, con un

anno di anticipo, della prima fase del Ravenna Port Hub, un ambizioso

progetto infrastrutturale da 1 miliardo di euro. L'opera, fortemente voluta da

Daniele Rossi, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

centro-settentrionale, è parte di un piano di investimenti pubblici e privati che

supera i 5 miliardi di euro. Il progetto non solo migliora la capacità operativa

del porto, ma mira anche a rafforzare la competitività internazionale del

sistema portuale italiano. ravenna La prima fase del progetto ha incluso

interventi strategici come il rifacimento delle banchine esistenti, la costruzione

di oltre un chilometro di nuova banchina per il futuro Terminal Container,

l'approfondimento dei fondali del porto canale a 12,5 metri (con l'obiettivo di

raggiungere i 14,5 metri entro il 2026), e la creazione di 200 ettari di nuove

aree attrezzate per la logistica e le imprese. Un elemento centrale è lo

sviluppo dell'intermodalità, che permetterà una gestione efficiente del traffico merci e crocieristico. ravenna

L'investimento effettuato dall'Autorità Portuale ha dichiarato Daniele Rossi rappresenta una svolta per l'intero sistema

portuale italiano. Concludere la prima fase con un anno di anticipo è un grande risultato, non solo per l'efficienza

operativa che garantirà al porto di Ravenna, ma anche per la sicurezza della navigazione, dei lavoratori e per

l'avanzamento della digitalizzazione e sostenibilità ambientale. L'Adria Shipping Summit ospiterà figure di rilievo del

settore portuale e logistico italiano, tra cui il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini, il viceministro

Galeazzo Bignami e vari leader di aziende chiave come Fincantieri, SAPIR e Marcegaglia. I dibattiti si

concentreranno su temi cruciali come la transizione energetica, la digitalizzazione e lo sviluppo dell'intermodalità nei

porti del nord-Adriatico. Il summit rappresenta un'opportunità unica per celebrare i risultati raggiunti dal Ravenna Port

Hub e per guardare al futuro del trasporto marittimo italiano, che si prepara a diventare un punto di riferimento per

l'innovazione e la sostenibilità nel Mediterraneo. Il programma della manifestazione si concluderà con una visita in

navigazione al porto di Ravenna il 20 settembre, durante la quale sarà possibile vedere le opere già completate del

progetto Hub. Ad Adria Shipping Summit, per raccontare la complessità del progetto, al tavolo dei relatori si

avvicenderanno i suoi principali sostenitori e fautori con gli interventi, tra gli altri, di Matteo Salvini, vicepresidente del

Consiglio e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, del suo viceministro Galeazzo Bignami, Giorgio Guberti,

presidente Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna, di Giorgio Bellipanni AD di Fincantieri Infrastructure, di

Messaggero Marittimo

Ravenna

https://www.messaggeromarittimo.it/ravenna-port-hub-nuovo-capitolo-per-la-portualita-italiana/
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Riccardo Sabadini, presidente SAPIR, di Giannantonio Mingozzi,presidente del Terminal Container Ravenna, di

Antonio Marcegaglia e Aldo Fiorini, rispettivamente presidente/AD e Chief Operations Officer di Marcegaglia, e Carlo

Mangia, Directory Fsru Operations SNAM FSRU Italia.

Messaggero Marittimo

Ravenna
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PORTO

Il traffico merci di luglio è migliore del 2023, ma il 2024 resta ancora in negativo

Nel mese di lugl io 2024 i l  porto d i  Ravenna ha registrato una

movimentazione complessiva di 2,3 milioni di tonnellate, in aumento del

4,3 percento rispetto allo stesso mese del 2023. Nonostante questo, il

periodo gennaio-luglio 2024 (con 14,9 milioni di tonnellate movimentate) è

peggiore dell'anno scorso del 4,4 percento. Per il mese di agosto 2024 si

stima una movimentazione complessiva pari a quasi due milioni di

tonnellate, in leggero calo rispetto allo stesso mese dello scorso anno. E

quindi i primi otto mesi del 2024 dovrebbero chiudersi in calo di circa il 4,3

percento rispetto allo stesso periodo del 2023.

Ravenna e Dintorni

Ravenna
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Prima edizione di Adria Shipping Summit: anche Salvini a Ravenna per parlare dei lavori
dell'hub portuale

Focus principale della manifestazione sarà la conclusione, con un anno di

anticipo sul cronoprogramma, della prima fase del Ravenna Port Hub Ai nastri

di partenza la prima edizione di Adria Shipping Summit, l'evento dedicato al

mondo marittimo, portuale, logistico e produttivo dell'Alto Adriatico, in

programma il 19 e 20 settembre nella Sala Cavalcoli della Camera di

Commercio di Ferrara e Ravenna. Focus principale della manifestazione sarà

la conclusione, con un anno di anticipo sul cronoprogramma, della prima fase

del Ravenna Port Hub, l'ambizioso piano di potenziamento fortemente voluto

da Daniele Rossi, presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare

Adriatico centro-settentrionale. Si tratta di un progetto infrastrutturale da un

miliardo di euro che rappresenta un punto di svolta per l'intera portualità

italiana, con importanti opere complementari di Snam, RFI, Anas, ENI,

Progetto Agnes e ulteriori investimenti privati per una somma complessiva di

oltre 5 miliardi di euro. A completare il programma della manifestazione, focus

tematici su geografia degli scali del nord Adriatico, digitalizzazione, transizione

energetica e la visita in navigazione del porto di Ravenna per vedere le opere

del progetto Hub concluse. Per raccontare la complessità del progetto, al tavolo dei relatori si avvicenderanno i suoi

principali sostenitori e fautori con gli interventi, tra gli altri, di Matteo Salvini, vicepresidente del Consiglio e ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, del suo viceministro Galeazzo Bignami, Giorgio Guberti, presidente Camera di

Commercio di Ferrara e Ravenna, di Giorgio Bellipanni AD di Fincantieri Infrastructure, di Riccardo Sabadini,

presidente SAPIR, di Giannantonio Mingozzi, presidente del Terminal Container Ravenna, di Antonio Marcegaglia e

Aldo Fiorini, rispettivamente presidente/AD e Chief Operations Officer di Marcegaglia, e Carlo Mangia, Directory Fsru

Operations SNAM FSRU Italia. "L'investimento effettuato dall'Autorità Portuale nel Porto di Ravenna - sottolinea il

presidente Daniele Rossi - rappresenta un potenziale punto di svolta per l'intera portualità italiana. Si tratta di un'opera

tra le più importanti del Paese, la cui prima fase si conclude con un anno di anticipo sul cronoprogramma, che ha

l'obiettivo di consolidare uno scalo in grado di gestire volumi crescenti sia di traffico merci che di crocieristi. Le opere

realizzate garantiranno un flusso operativo a pieno regime e costante, oltre che un ancora maggiore livello di

sicurezza della navigazione, sicurezza dei lavoratori, digitalizzazione dei processi e sostenibilità ambientale ed

energetica. Credo sia un ottimo risultato per un'opera pubblica in Italia". Nel secondo panel della mattina - Il porto di

Ravenna: hub strategico per il sistema industriale - l'attenzione si sposterà sull'architettura portuale ravennate che

rappresenta il microcosmo dell'intero sistema marittimo del Paese e racchiude tutte le tipologie di traffico: container,

rinfuse solide e liquide, project cargo, ro-ro e ro-pax e crociere. Non solo, il sistema

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/prima-edizione-adria-shipping-summit-anche-salvini-a-ravenna-per-parlare-dei-lavori-dell-hub-portuale.html
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portuale dell'adriatico centro-settentrionale vuole posizionarsi tra i principali driver italiani della transizione

energetica. Al pomeriggio, la sessione Il nord-Adriatico laboratorio nazionale per direttrici innovative di sviluppo dello

shipping si articolerà in due panel. Nel primo centrale saranno i seguenti temi: la vicinanza fra gli scali del nord-

Adriatico, un'opportunità ma anche una sfida; la digitalizzazione e la relativa integrazione dei flussi di dati; la

vocazione energetica dei porti, sia lato mare, con lo sviluppo delle rinnovabili offshore e delle infrastrutture del gas,

sia a terra. Il secondo panel si focalizzerà invece sul tema dell'adeguamento e del rinnovamento infrastrutturale, dighe,

dragaggi e collegamenti di ultimo miglio. Venerdì 20 settembre mattina sarà dedicato alla visita in navigazione del

porto di Ravenna, durante la quale si vedranno le opere del progetto Hub concluse.

Ravenna Today

Ravenna
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Ravenna Port Hub, punto di svolta per la portualità italiana: conclusa la prima fase con un
anno di anticipo

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Ai nastri

di partenza la prima edizione di Adria Shipping Summit, l'evento dedicato al

mondo marittimo, portuale, logistico e produttivo dell'Alto Adriatico, in

programma il 19 e 20 settembre 2024 nella Sala Cavalcoli della Camera di

Commercio di Ferrara e Ravenna. Focus principale della manifestazione sarà

la conclusione, con un anno di anticipo sul cronoprogramma, della prima fase

del Ravenna Port Hub, l'ambizioso piano di potenziamento fortemente voluto

da Daniele Rossi, presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare

Adriatico centro-settentrionale. Si tratta di un progetto infrastrutturale da 1

miliardo di euro che rappresenta un punto di svolta per l'intera portualità

italiana, con importanti opere complementari di Snam, RFI, Anas, ENI,

Progetto Agnes e ulteriori investimenti privati per una somma complessiva di

oltre 5 miliardi di euro. A completare il programma della manifestazione, focus

tematici su geografia degli scali del nord Adriatico, digitalizzazione, transizione

energetica e la visita in navigazione del porto di Ravenna per vedere le opere

del progetto Hub concluse. Per raccontare la complessità del progetto, al

tavolo dei relatori si avvicenderanno i suoi principali sostenitori e fautori con gli interventi, tra gli altri, di Matteo Salvini,

vicepresidente del Consiglio e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, del suo viceministro Galeazzo Bignami,

Giorgio Guberti, presidente Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna, di Giorgio Bellipanni AD di Fincantieri

Infrastructure, di Riccardo Sabadini, presidente SAPIR, di Giannantonio Mingozzi,presidente del Terminal Container

Ravenna, di Antonio Marcegaglia e Aldo Fiorini, rispettivamente presidente/AD e Chief Operations Officer di

Marcegaglia, e Carlo Mangia, Directory Fsru Operations SNAM FSRU Italia. "L'investimento effettuato dall'Autorità

Portuale nel Porto di Ravenna - sottolinea il presidente Daniele Rossi - rappresenta un potenziale punto di svolta per

l'intera portualità italiana. Si tratta di un'opera tra le più importanti del Paese, la cui prima fase si conclude con un anno

di anticipo sul cronoprogramma, che ha l'obiettivo di consolidare uno scalo in grado di gestire volumi crescenti sia di

traffico merci che di crocieristi. Le opere realizzate garantiranno un flusso operativo a pieno regime e costante, oltre

che un ancora maggiore livello di sicurezza della navigazione, sicurezza dei lavoratori, digitalizzazione dei processi e

sostenibilità ambientale ed energetica. Credo sia un ottimo risultato per un'opera pubblica in Italia". Ad aprire questa

prima edizione di Adria Shipping Summit il 19 settembre sarà la sessione dedicata al Ravenna Port Hub:

Infrastructural Works il progetto di potenziamento infrastrutturale del porto di Ravenna, del quale si vuole celebrare la

conclusione. Le opere compiute riguardano: il rifacimento delle banchine esistenti; la costruzione di oltre un chilometro

di nuova banchina dove sorgerà il futuro Terminal Container; l'approfondimento

RavennaNotizie.it
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dei fondali del porto canale a 12,5 metri, con l'obiettivo di raggiungere i 14,5 metri di profondità entro il 2026 e la

realizzazione di oltre 200 ettari di aree attrezzate per la logistica e le imprese. A questi interventi corrisponde lo

sviluppo dell'intermodalità dello scalo ravennate. Nel secondo panel della mattina - Il porto di Ravenna: hub strategico

per il sistema industriale - l'attenzione si sposterà sull'architettura portuale ravennate che rappresenta il microcosmo

dell'intero sistema marittimo del Paese e racchiude tutte le tipologie di traffico: container, rinfuse solide e liquide,

project cargo, ro-ro e ro-pax e crociere. Non solo, il sistema portuale dell'adriatico centro-settentrionale vuole

posizionarsi tra i principali driver italiani della transizione energetica. Al pomeriggio, la sessione Il nord-Adriatico

laboratorio nazionale per direttrici innovative di sviluppo dello shipping si articolerà in due panel. Nel primo centrale

saranno i seguenti temi: la vicinanza fra gli scali del nord-Adriatico, un'opportunità ma anche una sfida; la

digitalizzazione e la relativa integrazione dei flussi di dati; la vocazione energetica dei porti, sia lato mare, con lo

sviluppo delle rinnovabili offshore e delle infrastrutture del gas, sia a terra. Il secondo panel si focalizzerà invece sul

tema dell'adeguamento e del rinnovamento infrastrutturale, dighe, dragaggi e collegamenti di ultimo miglio. Venerdì 20

settembre mattina sarà dedicato alla visita in navigazione del porto di Ravenna, durante la quale si vedranno le opere

del progetto Hub concluse. Adria Shipping Summit è l'evento dedicato al cluster produttivo-marittimo dei porti dell'Alto

Adriatico, a Ravenna, Venezia e Trieste. La prima edizione dell'evento si svolgerà a Ravenna il 19 e 20 settembre

2024, ma diventerà itinerante posizionandosi a turno presso le altre due Autorità di Sistema Portuale alto-adriatiche.

L'obiettivo della manifestazione è rafforzare l'integrazione e la collaborazione degli attori dei segmenti produttivi e

dello shipping nello scenario competitivo europeo ed internazionale. Il format prevede due giornate animate da

conferenze, workshop, business meetings e momenti di networking riservati ai partner. Le sessioni congressuali del

Summit si svolgono in presenza, ma saranno trasmesse anche in live streaming. Per maggiori informazioni è

possibile visitare il sito: www.adriashippingsummit.it.
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Ravenna Port Hub, punto di svolta per la portualità italiana: conclusa la prima fase con un
anno di anticipo

Ai nastri di partenza la prima edizione di Adria Shipping Summit , l'evento

dedicato al mondo marittimo, portuale, logistico e produttivo dell'Alto Adriatico,

in programma il 19 e 20 settembre 2024 nella Sala Cavalcoli della Camera di

Commercio di Ferrara e Ravenna. Focus principale della manifestazione sarà

la conclusione, con un anno di anticipo sul cronoprogramma, della prima fase

del Ravenna Port Hub , l'ambizioso piano di potenziamento fortemente voluto

da Daniele Rossi , presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare

Adriatico centro-settentrionale. Si tratta di un progetto infrastrutturale da 1

miliardo di euro che rappresenta un punto di svolta per l'intera portualità

italiana, con importanti opere complementari di Snam, RFI, Anas, ENI,

Progetto Agnes e ulteriori investimenti privati per una somma complessiva di

oltre 5 miliardi di euro . A completare il programma della manifestazione, focus

tematici su geografia degli scali del nord Adriatico, digitalizzazione, transizione

energetica e la visita in navigazione del porto di Ravenna per vedere le opere

del progetto Hub concluse. Per raccontare la complessità del progetto, al

tavolo dei relatori si avvicenderanno i suoi principali sostenitori e fautori con gli

interventi, tra gli altri, di Matteo Salvini , vicepresidente del Consiglio e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, del

suo viceministro Galeazzo Bignami Giorgio Guberti , presidente Camera di Commercio di Ferrara e Ravenna, di

Giorgio Bellipanni AD di Fincantieri Infrastructure, di Riccardo Sabadini , presidente SAPIR, di Giannantonio Mingozzi

, presidente del Terminal Container Ravenna, di Antonio Marcegaglia e Aldo Fiorini , rispettivamente presidente/AD e

Chief Operations Officer di Marcegaglia, e Carlo Mangia , Directory Fsru Operations SNAM FSRU Italia.

"L'investimento effettuato dall'Autorità Portuale nel Porto di Ravenna - sottolinea il presidente Daniele Rossi -

rappresenta un potenziale punto di svolta per l'intera portualità italiana . Si tratta di un'opera tra le più importanti del

Paese , la cui prima fase si conclude con un anno di anticipo sul cronoprogramma, che ha l'obiettivo di consolidare

uno scalo in grado di gestire volumi crescenti sia di traffico merci che di crocieristi. Le opere realizzate garantiranno

un flusso operativo a pieno regime e costante, oltre che un ancora maggiore livello di sicurezza della navigazione,

sicurezza dei lavoratori, digitalizzazione dei processi e sostenibilità ambientale ed energetica. Credo sia un ottimo

risultato per un'opera pubblica in Italia". Ad aprire questa prima edizione di Adria Shipping Summit il 19 settembre

sarà la sessione dedicata al Ravenna Port Hub: Infrastructural Works il progetto di potenziamento infrastrutturale del

porto di Ravenna, del quale si vuole celebrare la conclusione. Le opere compiute riguardano: il rifacimento delle

banchine esistenti; la costruzione di oltre un chilometro di nuova banchina dove sorgerà il futuro Terminal Container;

l'approfondimento dei fondali del porto canale a 12,5 metri, con l'obiettivo di raggiungere

ravennawebtv.it
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i 14,5 metri di profondità entro il 2026 e la realizzazione di oltre 200 ettari di aree attrezzate per la logistica e le

imprese. A questi interventi corrisponde lo sviluppo dell'intermodalità dello scalo ravennate. Nel secondo panel della

mattina - Il porto di Ravenna: hub strategico per il sistema industriale - l'attenzione si sposterà sull'architettura portuale

ravennate che rappresenta il microcosmo dell'intero sistema marittimo del Paese e racchiude tutte le tipologie di

traffico : container, rinfuse solide e liquide, project cargo, ro-ro e ro-pax e crociere. Non solo, il sistema portuale

dell'adriatico centro-settentrionale vuole posizionarsi tra i principali driver italiani della transizione energetica Al

pomeriggio , la sessione Il nord-Adriatico laboratorio nazionale per direttrici innovative di sviluppo dello shipping si

articolerà in due panel. Nel primo centrale saranno i seguenti temi: la vicinanza fra gli scali del nord-Adriatico ,

un'opportunità ma anche una sfida; la digitalizzazione e la relativa integrazione dei flussi di dati; la vocazione

energetica dei porti, sia lato mare, con lo sviluppo delle rinnovabili offshore e delle infrastrutture del gas, sia a terra. Il

secondo panel si focalizzerà invece sul tema dell'adeguamento e del rinnovamento infrastrutturale, dighe, dragaggi e

collegamenti di ultimo miglio. Venerdì 20 settembre mattina sarà dedicato alla visita in navigazione del porto di

Ravenna, durante la quale si vedranno le opere del progetto Hub concluse. Adria Shipping Summit è l'evento dedicato

al cluster produttivo-marittimo dei porti dell'Alto Adriatico, a Ravenna, Venezia e Trieste. La prima edizione dell'evento

si svolgerà a Ravenna il 19 e 20 settembre 2024, ma diventerà itinerante posizionandosi a turno presso le altre due

Autorità d i  Sistema Portuale alto-adriatiche. L'obiettivo della manifestazione è rafforzare l'integrazione e la

collaborazione degli attori dei segmenti produttivi e dello shipping nello scenario competitivo europeo ed

internazionale. Il format prevede due giornate animate da conferenze, workshop, business meetings e momenti di

networking riservati ai partner. Le sessioni congressuali del Summit si svolgono in presenza, ma saranno trasmesse

anche in live streaming.
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Il Porto di Marina di Carrara, grande finestra sul mare della Città dei marmi

MARINA DI CARRARA Il porto di Marina di Carrara. Una finestra sul mare è il libro di Cristina Lorenzi, giornalista de
La Nazione, Carte Amaranto editore, con il quale l'autrice ha ricostruito la storia dello scalo di Marina di Carrara e di
pari passo la storia e l'identità della comunità marinella.

Enzo Millepiedi

Doveva essere la cronaca sull'iter di un progetto. In realtà si è trasformata

nella ricostruzione di un'intera comunità, particolare e unica.E' spiegato in

queste poche righe il senso di un'opera che non solo colma un vuoto,

recupera una memoria, onora la storia che non è mai e solo quella limitata ai

grandi o epocali eventi.Non solo? Sì, perché il libro risponde a quella che sta

diventando sempre di più la politica (anche se io preferisco usare la parola

filosofia o se volete la parola visione) della portualità, messa nero su bianco,

praticamente un mantra, portualità chiamata all'attenzione ai rapporti con i

territori e alla condivisione. Un dialogo e una interdipendenza peraltro che è

imprescindibile, come la stessa Cristina Lorenzi dimostra quando ricostruisce

la genesi del suo lavoro di ricerca: quella che avrebbe dovuto essere racconta

la cronaca sull'iter di un progetto si è trasformata nella ricostruzione di una

intera comunità.E' in questo passaggio che va letta la prova del nove

dell'imprescindibile dialogo che non può che affondare le sue radici nella storia

stessa della comunità e del suo porto. Raccontando il porto, che non è

un'entità a sé, è stato più che naturale l'andare volutamente fuori tema e

addentrarsi nel fascino del dialetto, delle usanze, dei costumi, dei mestieri. Solo in questo modo, allargando

l'orizzonte, si sarebbe potuto chiudere il cerchio. E così è stato.Abbiamo sentito il dovere di dare a Marina il giusto

riconoscimento dice ancora Cristina Lorenzi quando spiega l'obiettivo della sua fatica dai tempi di Antonio Bernieri,

dagli anni '80, le vicende del litorale non erano più state raccontate secondo una documentazione storica e di ricerca

organizzata. Così attingendo in parte dagli studi già fatti, integrandoli con altre nuove analisi, abbiamo cercato di

colmare il vuoto degli ultimi 40 anni con documenti e cronache di giornali, ma soprattutto con le dirette testimonianze

dei protagonisti che hanno fatto la storia recente del porto. Abbiamo ricostruito progetti, vertenze, intoppi, battaglie e

procedure che hanno accompagnato cadute e ascese del nostro scalo. E ancora: Siamo partiti dai primi tentativi, a

metà Settecento, degli Estensi di realizzare quell'affaccio sul mare che trovò concretezza con la prima pietra soltanto

nel 1922. Abbiamo attraversato rivoluzioni, restaurazioni, guerre, dittature e rivolgimenti politici: tutti quegli eventi

dell'Europa non ancora unita, che ebbero echi e conseguenze dirette anche sulla nostra piccola città e sui suoi

commerci internazionali.Ed ecco la conferma quando, sempre Cristina, non sfugge alla logica di una interdipendenza

profonda, articolata, intensa. E' così che dalla storia travagliata del porto è nata la storia di un'intera collettività ad

esso legata a doppio

Port Logistic Press
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filo: quella dei marinelli che, con le loro lotte, battaglie e lotte sindacali, hanno costruito Marina. Dal primo pontile di

metà Ottocento, voluto da William Walton, il lungimirante inglese che rivoluzionò la vita industriale e quindi l'assetto

sociale dell'intera città, che fu portata dritta dritta nel futuro. Altroché fuori tema l'addentrarsi nel fascino del dialetto,

delle usanze, dei costumi, dei mestieri dei primi marinelli, della nascita del piccolo borgo che ha consentito alla Città

dei marmi di avere la sua grande finestra sul mare. E a tal punto che ci siamo appassionati sugli usi dei primi marinai,

dei primi pescatori, dei primi portuali e speriamo che, dalle pagine di questo libro, quella passione e quelle emozioni

arrivino al lettore che avrà adesso un tassello in più per conoscere la storia di un'importante infrastruttura e della

comunità che l'ha voluta e che le ha gravitato intorno.Ed ecco che la genesi si è via via popolata entrando nella ricerca

di oltre un anno impiegato per recupere antiche memorie, documenti, ascoltato presidenti, amministratori, portuali,

armatori, spedizionieri, terminalisti, scaricatori, piloti, ormeggiatori e ambientalisti.Un anno servito per leggere e

riportare racconti di chi ha amato Marina e ha voluto fermare nero su bianco vicende e aneddoti con pubblicazioni che

si sono replicate nel tempo. Un cammino a ritroso che ha ha fatto scoprire l'origine di luoghi che fanno parte della

nostra identità fino ad arrivare alla storia recente per la quale ci siamo affidati, nella ricostruzione, al resoconto diretto

di chi ha avviato progetti, firmato piani e attuato disegni, alle narrazioni di chi in banchina ci ha trascorso la vita.

Siamo caduti nella rete e scoperto sul web dettagli inediti e importanti.E' così che quella che doveva essere una

cronaca sull'iter di un progetto, in realtà, si è trasformata nella ricostruzione di un'intera comunità, particolare e

unica.Che puntualizza Cristina è uno dei compiti della storia: unire i puntini di date e avvenimenti con i colori, le

passioni, il carattere degli uomini che li hanno determinati. Puntini fatti talvolta di sangue, di lotte, di battaglie, ma

anche di scoperte e di progresso, di conquiste e di crescita. ************************Maria Cristina Lorenzi, nata e

vissuta a Carrara si è laureata in Lettere classiche a Pisa. Giornalista professionista, lavora da oltre trent'anni al

quotidiano La Nazione da dove segue la cronaca di Carrara e dove ha imparato a conciliare la passione per codici

antichi e lingue che si credono morte con l'attualità di tutti i giorni, dalla politica alla cronaca nera, all'economia, alla

cultura.Il porto di Marina di Carrara. Una finestra sul mondo è la sua seconda pubblicazione. Segue Oltremare.

Racconti di banchina che è stato accolto ovunque dai lettori e dalla critica con grande apprezzamento ed

entusiasmo.Nella foto la giornalista e scrittrice Cristina Lorenzi alla Versiliana
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Vento a 50 nodi, traffico porto Livorno bloccato da Libeccio

Raffiche ostacolano manovre navi.Collegamenti regolari per Elba Traffico

portuale bloccato stamani a Livorno per i l  maltempo. Come segnala

l'Avvisatore Marittimo del porto, si sono registrate raffiche da 30 nodi di

Libeccio passate a 40 intorno alle 10,30, con punte anche di 45-50 nodi, che

hanno reso di fatto impossibile l'ingresso in sicurezza delle grandi navi. Sono

entrati, provenienti dalla Sardegna, soltanto i traghetti Cruise e il Moby Fantasy

poi ripartiti per Olbia. Per la Corsica, invece, tutto fermo. Sul fronte passeggeri

è saltata la corsa per l'isola di Capraia mentre la nave da crociera Norvegian

Escape, che sarebbe dovuta entrare stamani a banchina, non ha potuto

attraccare e con 4,5 metri di onda fuori dalle dighe, ha deciso di riprendere la

navigazione per andare a riparo a ridosso dell'isola d'Elba, rimandando dunque

a domani l'ingresso nel porto di Livorno. Risulta poi di fatto bloccato anche il

traffico commerciale, con numerose navi in drifting in rada. Per tutta la giornata

le previsioni meteo rimarranno sostanzialmente immutate con un lieve

peggioramento nel primo pomeriggio e un miglioramento in serata fino a

domani quando il vento dovrebbe girare a Nord-est riducendosi a 10 -15 nodi.

Anche sul Livornese grava l'allerta meteo gialla diramata per oggi dalla protezione civile della Regione Toscana.

Risultano invece regolari, al momento, come confermano dalla Capitaneria di Piombino, i collegamenti dei traghetti

per quanto riguarda Piombino e l'isola d'Elba con l'unica eccezione dell'aliscafo Schiopparello che è rimasto fermo in

porto a Portoferraio.

(Sito) Ansa

Livorno
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Le onde alte si infrangono con violenza: mareggiata colpisce le coste toscane

Il Libeccio, con raffiche di oltre 50 km/h, sferza la costa toscana. Le immagini

del maltempo da Livorno Traffico portuale bloccato ieri a Livorno per i l

maltempo. Come segnala l'Avvisatore Marittimo del porto, si sono registrate

raffiche da 30 nodi di Libeccio passate a 40 intorno alle 10,30, con punte

anche di 45-50 nodi, che hanno reso di fatto impossibile l'ingresso in sicurezza

delle grandi navi. Sono entrati, provenienti dalla Sardegna, soltanto i traghetti

Cruise e il Moby Fantasy poi ripartiti per Olbia. Per la Corsica, invece, tutto

fermo. Sul fronte passeggeri è saltata la corsa per l'isola di Capraia mentre la

nave da crociera Norvegian Escape, che sarebbe dovuta entrare stamani a

banchina, non ha potuto attraccare e con 4,5 metri di onda fuori dalle dighe, ha

deciso di riprendere la navigazione per andare a riparo a ridosso dell'isola

d'Elba, rimandando dunque a domani l'ingresso nel porto di  Livorno. Era

bloccato anche il traffico commerciale, con numerose navi in drifting in rada.

Regolari, al momento, come confermano dalla Capitaneria di Piombino, i

collegamenti dei traghetti per quanto riguarda Piombino e l'isola d'Elba con

l'unica eccezione dell'aliscafo Schiopparello che è rimasto fermo in porto a

Portoferraio. La Protezione civile del Comune di Livorno, nel tardo pomeriggio di ieri aveva istituito il senso unico

alternato sul viale Italia a causa del forte moto ondoso che spinto dal vento di Libeccio ha cominciato a rilasciare

detriti sulla carreggiata lato mare rendendo pericoloso il transito. Diversi gli interventi dei vigili del fuoco in città per

tegole, grondaie e imposte pericolanti.

Rai News
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Viva Servizi, 45 milioni per migliorare balneabilità del mare

Migliorare la balneabilità del mare anche in occasione di episodi di pioggia in

estate quando l'apertura degli scolmatori a mare porta alla temporanea

interdizione alla balneabilità. E' quanto prevede il progetto di Viva Servizi

avviato nel 2019 di concerto con i Comuni di Ancona e Falconara che prevede

la realizzazione di una grande condotta in spiaggia. Il progetto prevede la

realizzazione di una grande condotta in spiaggia per impedire ai collettori di

riversare liquami in mare. La soluzione progettuale scelta da Viva Servizi di

concerto con i Comuni di Ancona e Falconara è stata adottata al termine di un

percorso che ha previsto l 'adozione di un documento preliminare di

progettazione con un investimento molto significativo. Gli interventi di Viva

Servizi per un investimento complessivo di circa 45 milioni di euro, sono

suddivisi in tre lotti: il Lotto 1 riguarda la zona Palombina Nuova di Ancona,

mentre i Lotti 2 e 3 riguardano la fascia di litorale del Comune di Falconara

Marittima che va da Palombina Vecchia alla Raffineria API. Tutti e tre i lotti si

trovano nella fase progettuale di fattibilità tecnico-economica. I tempi stimati

per il completamento delle opere è di 10-12 anni. Per il lotto 1 si è deciso di

procedere in vari stralci e si sta procedendo confrontandosi con tutti i soggetti interessati, compresi i privati, spiega la

nota di Viva Servizi. Relativamente al Lotti 2 e 3 sono state inviate, da gennaio a luglio scorso, diverse richieste

ufficiali a Rfi, sia per trasmettere gli elaborati progettuali, sia per richiedere incontri, al fine dell'ottenimento della

relativa autorizzazione. Analoghe formali richieste di parere autorizzativo sono state inviate ad Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centrale; Ufficio delle Dogane di Ancona; Capitaneria di Porto di Ancona. "Si tratta di

un'opera estremamente complessa alla quale l'azienda ha destinato ingenti risorse messe a bilancio, ma che

sfortunatamente prevede un iter farraginoso per questioni burocratiche ed autorizzative le cui dinamiche sfuggono

inevitabilmente al cittadino", sottolinea il direttore generale Viva Servizi Spa di Moreno Clementi. "Oggi diamo una

fotografia veritiera, puntuale e concreta dello stato di avanzamento del progetto che aggiorneremo nei prossimi mesi

- assicura - convinti che solo nella condivisione si possa ottenere fiducia. Il nostro obiettivo è fare tutto il necessario

per rispettare i tempi e completare un'opera fondamentale per il benessere dei cittadini e per lo sviluppo economico

del territorio". Viva Servizi gestisce il servizio idrico integrato in 43 comuni della provincia di Ancona occupandosi di

mettere a disposizione di cittadini ed imprese acqua di ottima qualità erogata puntualmente ma anche contribuendo a

mantenere eccellente il livello qualitativo del nostro mare grazie al ciclo della depurazione dell'acqua e ponendovi

grande attenzione.
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Cna Fita incontra l'Autorità portuale: «Accelerare la digitalizzazione dello scalo e
migliorare la collaborazione tra le imprese dei terminal»

ANCONA - Una delegazione di Cna Fita Autotrasporto di Ancona, composta

dal presidente Sauro Bonci e dal Responsabile sindacale Fausto Bianchelli, ha

incontrato nella mattinata di oggi il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Centrale Vincenzo Garofalo. Oggetto dell'incontro è stato

l'organizzazione del terminal merci dello scalo dorico e la necessità di un suo

efficientamento per elevare la sua competitività e la capacità di attrarre traffici.

«Gli Autotrasportatori - fa notare la Cna Fita - vivono il porto quotidianamente,

ne conoscono modalità di funzionamento, pregi e difetti e, soprattutto,

frequentano altri porti. Costituiscono dunque un bagaglio di conoscenza ed

esperienza che intendono mettere a disposizione del porto di Ancona. Infatti lo

spirito con cui abbiamo incontrato il Presidente Garofalo è quello di contribuire

ad uno sviluppo del sistema portuale in termini di competit ività ed

organizzazione del lavoro e non di avanzare rivendicazioni o lamentele

corporative». Il sindacato prosegue: «Le questioni da migliorare, nel

funzionamento del terminal merci che abbiamo sottoposto ai vertici dell'Ap

sono due e tra loro connesse: la prima è la necessità di accelerare la

transizione digitale, superando l'attuale funzionamento 'cartaceo' dell'accesso ai terminal come in altri porti nazionali.

La gestione degli accessi e dei vari documenti di carico e scarico dei container informatizzata consente, infatti, una

migliore organizzazione del lavoro con un risparmio di tempi notevole. La seconda è l'opportunità di una

collaborazione più forte tra le imprese terminaliste per ridurre i tempi di attesa e di 'lavorazione' dei container evitando

le attese, riducendo il numero di file, la doppia produzione di documenti cartacei, le inefficienze. Un'organizzazione

condivisa, inoltre, consente di attuare una migliore politica di sicurezza sul lavoro». Inoltre «rispetto ai temi sollevati

nel confronto, abbiamo proposto di istituire un 'tavolo di lavoro' permanente tra i vari soggetti coinvolti a vario titolo

nella operatività del terminal: imprese portuali, agenzie e spedizionieri, consorzi ed imprese di autotrasporto, Agenzia

delle Dogane, che con il coordinamento dell'Autorità di Sistema possano lavorare per introdurre tecnologie e prassi

più idonee. Il Presidente Garofalo - fanno sapere - ha accolto con favore la nostra proposta di un tavolo di lavoro

sulla questione e si è impegnato a convocare i vari soggetti». Infine «anche per quanto riguarda l'urgenza di

un'automazione degli accessi e della gestione documentale siamo sulla stessa lunghezza d'onda con l'Ap. A margine

abbiamo sollevato la necessità di una strada di accesso al terminal dedicata, indicandone anche il possibile tracciato,

in modo da poter evitare il transito, la congestione e la commistione con altre tipologie di traffico da via Einaudi.

Giudichiamo molto positivamente l'incontro ed apprezziamo l'interesse del presidente. Ci auguriamo e siamo

disponibili a lavorare con spirito collaborativo con gli altri soggetti interessati per rendere lo scalo merci più efficiente

ed attrattivo, al netto delle carenze strutturali
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ed infrastrutturali alle quali si sta lavorando per colmare il gap».
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Viva Servizi al lavoro per gli scarichi in mare ad Ancona e Falconara: «Contribuiremo così
alla Blue Economy». L'investimento è di 45milioni

ANCONA - Viva Servizi gestisce il servizio idrico integrato in 43 comuni della

provincia di Ancona occupandosi di mettere a disposizione di cittadini ed

imprese acqua di ottima qualità erogata puntualmente ma anche contribuendo

a mantenere eccellente il livello qualitativo del nostro mare grazie al ciclo della

depurazione dell'acqua e ponendovi grande attenzione. Per raggiungere

questo obiettivo Viva Servizi ha avviato dal 2019 un progetto infrastrutturale

complesso, per il cui completamento sono necessari ancora alcuni anni, ma

che contribuirà a contenere il problema della balneabilità del mare anche in

occasione di episodi di pioggia in estate quando l'apertura degli scolmatori a

mare porta alla temporanea interdizione alla balneabilità. Il completamento di

questo iter contribuirà positivamente, quindi, anche sulla Blue Economy delle

Marche. Entrando più nello specifico il progetto prevede la realizzazione di una

grande condotta in spiaggia per impedire ai collettori di riversare liquami in

mare. La soluzione progettuale scelta da Viva Servizi, di concerto con i

Comuni di Ancona e Falconara è stata adottata al termine di un percorso che

ha previsto l'adozione di un documento preliminare di progettazione con un

investimento molto significativo. Quanto ai tempi di realizzazione, i dati statistici nazionali relativi a opere simili,

evidenziano la grande incidenza dei tempi amministrativi intercorrenti tra una fase procedurale e le successive, come

acquisizioni di pareri, confronti, autorizzazioni e sondaggi che dipendono da elementi come la complessità delle

opere, gli impatti sulla cittadinanza e sui vari enti e le autorizzazioni da ricevere, richiedendo una media di 10-12 anni.

Viva Servizi assicura che farà tutto il possibile per contenere sia questi tempi che i prevedibili disagi alla cittadinanza.

Gli interventi, per un investimento complessivo di circa 45milioni di euro, sono suddivisi in tre lotti: il Lotto 1 riguarda la

zona Palombina Nuova di Ancona, mentre i Lotti 2 e 3 riguardano la fascia di litorale del Comune di Falconara

Marittima che va da Palombina Vecchia alla Raffineria Api. Tutti e tre i lotti si trovano nella fase progettuale di

fattibilità tecnico-economica. Per quanto riguarda il Lotto 1 per accelerare la fase progettuale in corso si è previsto di

dividere il lotto in stralci funzionali, così da velocizzare la progettazione/realizzazione di una parte delle opere in caso

dovessero sopraggiungere interruzioni o ritardi soprattutto autorizzativi in altri fronti, iniziando dal lotto relativo alla

separazione del fosso della Palombina che permetterebbe già di eliminare dei recapiti di acque reflue e nel contempo

ottenere una separazione tra la rete di drenaggio urbano e la rete di acque meteoriche, insieme alla realizzazione del

collettore di trasferimento dei reflui ad una nuova stazione di sollevamento. Lo stralcio successivo riguarderà la

realizzazione di un impianto di laminazione e trattamento, insieme ai collettori e ad una nuova stazione di

sollevamento funzionali al trasferimento delle acque reflue verso di esso.
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Per il Lotto 1 non è necessario coinvolgere l' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale e inizialmente

neanche l' Rfi. Tuttavia a seguito di ulteriori approfondimenti e al fine di limitare i disagi durante l'esecuzione dei lavori,

negli ultimi mesi si è valutato un percorso alternativo del collettore di trasferimento, che potrebbe rientrare all'interno

della fascia di rispetto della linea ferroviaria, comportando quindi la necessità di un confronto con Rfi ed un eventuale

rilascio di parere autorizzativo. Entro pochi giorni i professionisti incaricati ci consegneranno gli elaborati aggiornati

ed immediatamente dopo attiveremo un tavolo di confronto con le Ferrovie. Per quanto riguarda il rapporto con i

privati proprietari coinvolti dai futuri lavori, sono state redatte le stime dei valori dei terreni ed è in fase di

aggiornamento il relativo piano particellare per via di alcune variazioni nei tracciati. Ottenuto il piano particellare

aggiornato andremo immediatamente dopo a formulare proposte di accordo bonario, sulla base delle stime valori già

effettuate, ai soggetti interessati. Per i lotti 2 e 3 invece, analogamente agli interventi ad Ancona, è stato previsto

anche in questo caso di suddividere gli interventi in più stralci funzionali, sempre al fine di accelerare la fase

progettuale in corso. Nello specifico, si è stabilito, per entrambi i lotti, di rimandare a stralci successivi il sistema di

pompaggio a mare delle acque di seconda pioggia e di includere nei primi stralci solo la loro predisposizione. Questo

anche per non bloccare l'intera progettazione a seguito delle problematiche connesse all'approvvigionamento elettrico

e alla necessità della realizzazione di una nuova cabina da parte di E-distribuzione necessaria a supportare le grandi

potenze in gioco. Sempre relativamente ai lotti 2 e 3 sono state inviate da gennaio a luglio 2024 diverse richieste

ufficiali a Rfi, sia per trasmettere gli elaborati progettuali, sia per richiedere incontri, al fine dell'ottenimento della

relativa autorizzazione. Grazie ad un incontro svolto a luglio 2024 presso la sede delle Ferrovie, è scaturito l'impegno

da parte di Rfi di inviare quanto prima una relazione propedeutica all'istruttoria autorizzativa. Contestualmente, a

marzo 2024, sono state inviate formali richieste di parere autorizzativo a: Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centrale, Ufficio delle Dogane di Ancona e Capitaneria di Porto di Ancona. Allo stato attuale siamo in attesa

di convocazione per effettuare i sopralluoghi del caso, propedeutici ai successivi pareri preliminari. Solo l'Ufficio delle

Dogane di Ancona ha risposto, chiedendo l'invio di una tavola con il rilievo delle quote batimetriche del fondale marino

interessato dalle opere a mare, che comporterà l'esigenza di nuovi rilievi sul fondale. Relativamente alle autorizzazioni

Aua, Autorizzazione Unica Ambientale, per l'invio delle richieste occorre prima definire, in accordo anche con il

Comune di Falconara, le posizioni dei recapiti dei nuovi pontili,o confermare le esistenti. Viva Servizi ha anche

affidato all'ingegner Doriano Sordoni l'incarico di 'Progettazione di difesa della costa - protezione manufatti ed

impianti Viva Servizi in località arenile di Falconara M.ma' che nel tratto di arenile nord, dal cavalcavia di via Roma al

sottopasso di via Aspromonte, prevede interventi sia a difesa dell'infrastruttura fognaria esistente, sia opere di

ripascimento e di rifioritura delle scogliere propedeutiche alla realizzazione dei collettori sull'arenile previsti nel lotto 2.

Propedeutiche
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alla fase di progettazione, sono state già eseguite anche la Verifica preventiva dell'interesse archeologico, utile alla

richiesta del parere di competenza da parte della Soprintendenza Archeologica per tutti i lott). L'analisi del rischio del

rinvenimento ordigni bellici per la definizione del livello di rischio della zona per eventuali bonifiche dagli ordigni bellici

per tutti i lotti. Ulteriori sondaggi in mare, a giugno 2024, con l'ausilio del pontone per l'analisi delle formazioni su cui

dovranno essere eseguiti i pali per i pontili per i lotti 2 e 3. Per Moreno Clementi, direttore generale Viva Servizi Spa

si tratta «di un'opera estremamente complessa alla quale l'azienda ha destinato ingenti risorse messe a bilancio ma

che sfortunatamente prevede un iter farraginoso per questioni burocratiche ed autorizzative le cui dinamiche sfuggono

inevitabilmente al cittadino. Nell'ottica della trasparenza che ha sempre contraddistinto questa azienda, riteniamo che

aggiornare periodicamente circa lo stato di avanzamento del progetto sia un modo per coinvolgere i cittadini che

chiedono legittimamente risposte, smentire coloro, per fortuna ormai pochissimi, che asseriscono che non si stia

facendo nulla per risolvere il problema di scongiurare i divieti di balneabilità risolvendo definitivamente il problema,

dare risposte concrete agli operatori della Blue Economy che hanno interesse ad investire in questo territorio e che

chiedono tempi certi. Oggi diamo una fotografia veritiera, puntuale e concreta dello stato di avanzamento del progetto

che aggiorneremo nei prossimi mesi convinti che solo nella condivisione si possa ottenere fiducia. Il nostro obiettivo -

ha concluso - è fare tutto il necessario per rispettare i tempi e completare un'opera fondamentale per il benessere dei

cittadini e per lo sviluppo economico del territorio».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 78



 

venerdì 13 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 79

[ § 2 4 7 3 4 4 5 5 § ]

Dieci anni e 45 milioni per eliminare gli scarichi in mare a Falconara e Palombina. Ecco il
progetto di Viva Servizi

di Michele Rocchetti Venerdì 13 Settembre 2024, 03:35 3 Minuti di Lettura

FALCONARA Ci vorranno 10-12 anni e un investimento complessivo di 45

milioni di euro, ma alla fine il problema della balneabilità delle acque di

Falconara e Palombina Nuova sarà risolto una volta per tutte. È in fase di

fattibilità tecnico-economica il progetto di Viva Servizi, adottato di concerto

con i Comuni di Ancona e Falconara, che prevede la realizzazione di una

grande condotta in spiaggia destinata a impedire ai collettori di riversare

liquami in mare in occasione dei forti acquazzoni estivi, cosa che ogni anno

comporta ripetute interdizioni temporanee della balneabilità. Gli step previsti Il

progetto è stato diviso in 3 lotti, il primo riguardante la zona di Palombina

Nuova e gli altri due quella di Falconara tra Palombina Vecchia e la Raffineria

API. Per quanto riguarda i lotti 2 e 3, è stato previsto, come per il lotto 1, di

suddividere gli interventi in più stralci funzionali, rimandando a stralci

successivi il sistema di pompaggio a mare delle acque di seconda pioggia e

includendo nei primi solo la loro predisposizione. Questo anche per non

bloccare l'intera progettazione a seguito delle problematiche connesse

all'approvvigionamento elettrico e all'esigenza di realizzare una nuova cabina da parte di E-distribuzione necessaria a

supportare le grandi potenze in gioco. Richieste autorizzative sono state inviate a Rfi, Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Centrale, Ufficio delle Dogane di Ancona, Capitaneria di Porto di Ancona, con Rfi che si è

impegnata a mandare quanto prima una relazione propedeutica all'istruttoria autorizzativa, mentre l'Ufficio delle

Dogane ha risposto chiedendo l'invio di una tavola con il rilievo delle quote batimetriche del fondale marino

interessato dalle opere a mare, che comporterà l'esigenza di nuovi rilievi sul fondale. Viva Servizi ha anche affidato

all'ing. Doriano Sordoni l'incarico di "Progettazione di difesa della costa - protezione manufatti ed impianti Viva

Servizi in località arenile di Falconara M.ma", che nel tratto di arenile nord, dal cavalcavia di Via Roma al sottopasso

di Via Aspromonte, prevede interventi sia a difesa dell'infrastruttura fognaria esistente, sia opere di ripascimento e di

rifioritura delle scogliere propedeutiche alla realizzazione dei collettori sull'arenile. Il percorso fatto Già eseguite anche

la "Verifica preventiva dell'interesse archeologico" propedeutica alla richiesta del parere di competenza da parte della

Soprintendenza Archeologica; l'"Analisi del rischio del rinvenimento ordigni bellici"; ulteriori sondaggi in mare con

l'ausilio del pontone per l'analisi delle formazioni su cui dovranno essere eseguiti i pali per i pontili. ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Organizzazione ed efficientamento del terminal merci dello scalo dorico, CNA incontra
l'Autorità Portuale

Una delegazione di CNA FITA Autotrasporto di Ancona, composta dal

Presidente Sauro Bonci e dal Responsabile Sindacale Fausto Bianchelli, ha

incontrato nella mattinata di giovedì 12 settembre il Presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale, Ing. Vincenzo Garofalo.

Innanzitutto, si ringrazia sinceramente il Presidente ed il suo staff per l'estrema

disponibil i tà ed attenzione ai temi sottoposti. Oggetto dell'incontro

l'organizzazione del terminal merci dello scalo dorico e la necessità di un suo

efficientamento per elevare la sua competitività e la capacità di attrarre traffici.

Gli Autotrasportatori vivono il porto quotidianamente, ne conoscono modalità

di funzionamento, pregi e difetti e, soprattutto, frequentano altri porti.

Costituiscono dunque un bagaglio di conoscenza ed esperienza che intendono

mettere a disposizione del porto di Ancona. Infatti lo spirito con cui abbiamo

incontrato il Presidente Garofalo è quello di contribuire ad uno sviluppo del

sistema portuale in termini di competitività ed organizzazione del lavoro e non

di avanzare rivendicazioni o lamentele corporative. Le questioni da migliorare,

nel funzionamento del terminal merci, che abbiamo sottoposto ai vertici

dell'A.P. sono due e tra loro connesse: La necessità di accelerare la transizione digitale, superando l'attuale

funzionamento "cartaceo" dell'accesso ai terminal come in altri porti nazionali. La gestione degli accessi e dei vari

documenti di carico e scarico dei container informatizzata consente, infatti, una migliore organizzazione del lavoro

con un risparmio di tempi notevole. L'opportunità di una collaborazione più forte tra le imprese terminaliste per ridurre

i tempi di attesa e di "lavorazione" dei container evitando le attese, riducendo il numero di file, la doppia produzione di

documenti cartacei, le inefficienze. Un'organizzazione condivisa, inoltre, consente di attuare una migliore politica di

sicurezza sul lavoro. Rispetto ai temi sollevati nel confronto, abbiamo proposto di istituire un "tavolo di lavoro"

permanente tra i vari soggetti coinvolti a vario titolo nella operatività del terminal: imprese portuali, agenzie e

spedizionieri, consorzi ed imprese di autotrasporto, Agenzia delle Dogane, che col coordinamento dell'Autorità di

Sistema possano lavorare per introdurre tecnologie e prassi più idonee. Il Presidente Garofalo ha accolto con favore

la nostra proposta di un tavolo di lavoro sulla questione e si è impegnato a convocare i vari soggetti. Anche per

quanto riguarda l'urgenza di un'automazione degli accessi e della gestione documentale siamo sulla stessa lunghezza

d'onda con l'AP. A margine abbiamo sollevato la necessità di una strada di accesso al terminal dedicata, indicandone

anche il possibile tracciato, in modo da poter evitare il transito, la congestione e la commistione con altre tipologie di

traffico da Via Einaudi. Giudichiamo molto positivamente l'incontro ed apprezziamo l'interesse del Presidente. Ci

auguriamo e siamo disponibili a lavorare con spirito collaborativo
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con gli altri soggetti interessati per rendere lo scalo merci più efficiente ed attrattivo, al netto delle carenze strutturali

ed infrastrutturali alle quali si sta lavorando per colmare il gap. Questo è un comunicato stampa pubblicato il 12-09-

2024 alle 11:35 sul giornale del 13 settembre 2024 0 letture Commenti.
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Viva Servizi: scarichi a mare sui litorali di Ancona e Falconara, lo stato di avanzamento
degli interventi

Viva Servizi gestisce il servizio idrico integrato in 43 comuni della provincia di

Ancona occupandosi di mettere a disposizione di cittadini ed imprese acqua di

ottima qualità erogata puntualmente ma anche contribuendo a mantenere

eccellente il livello qualitativo del nostro mare grazie al ciclo della depurazione

dell'acqua e ponendovi grande attenzione. Per raggiungere questo obiettivo

Viva Servizi ha avviato dal 2019 un progetto infrastrutturale complesso per il

cui completamento sono necessari ancora alcuni anni ma che contribuirà a

contenere il problema della balneabilità del mare anche in occasione di episodi

di pioggia in estate quando l'apertura degli scolmatori a mare porta alla

temporanea interdizione alla balneabilità. Il completamento di questo iter

contribuirà positivamente, quindi, anche sulla Blue Economy nelle Marche. Il

progetto prevede la realizzazione di una grande condotta in spiaggia per

impedire ai collettori di riversare liquami in mare. La soluzione progettuale

scelta da Viva Servizi di concerto con i Comuni di Ancona e Falconara è stata

adottata al termine di un percorso che ha previsto l'adozione di un documento

preliminare di progettazione con un investimento molto significativo. Quanto ai

tempi di realizzazione, i dati statistici nazionali relativi a opere simili, evidenziano la grande incidenza dei tempi

amministrativi intercorrenti tra una fase procedurale e le successive (acquisizioni pareri, confronti, autorizzazioni,

sondaggi etc) che dipendono da elementi come la complessità delle opere, gli impatti sulla cittadinanza e sui vari enti

e le autorizzazioni da ricevere, richiedendo una media di 10-12 anni anni. Viva Servizi farà tutto il possibile per

contenere sia questi tempi che i prevedibili disagi alla cittadinanza. Gli interventi per un investimento complessivo di

circa 45 milioni di euro, sono suddivisi in tre lotti: il Lotto 1 riguarda la zona Palombina Nuova di Ancona, mentre i

Lotti 2 e 3 riguardano la fascia di litorale del Comune di Falconara Marittima che va da Palombina Vecchia alla

Raffineria API. Tutti e tre i lotti si trovano nella fase progettuale di fattibilità tecnico-economica. Stato dell'arte del

LOTTO 1 (ANCONA) Per accelerare la fase progettuale in corso si è previsto di dividere il lotto in stralci funzionali,

così da velocizzare la progettazione/realizzazione di una parte delle opere in caso dovessero sopraggiungere

interruzioni o ritardi (soprattutto autorizzativi) in altri fronti, iniziando dal lotto relativo alla separazione del fosso della

Palombina (che permetterebbe già di eliminare dei recapiti di acque reflue e nel contempo ottenere una separazione

tra la rete di drenaggio urbano e la rete di acque meteoriche), insieme alla realizzazione del collettore di trasferimento

dei reflui ad una nuova stazione di sollevamento. Lo stralcio successivo riguarderà la realizzazione di un impianto di

laminazione e trattamento, insieme ai collettori e ad una nuova stazione di sollevamento funzionali al trasferimento

delle acque reflue verso di esso. Per il Lotto 1 non è necessario coinvolgere

vivereancona.it
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l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale e inizialmente neanche RFI; tuttavia a seguito di ulteriori

approfondimenti e al fine di limitare i disagi durante l'esecuzione dei lavori, negli ultimi mesi si è valutato un percorso

alternativo del collettore di trasferimento, che potrebbe rientrare all'interno della fascia di rispetto della linea

ferroviaria, comportando quindi la necessità di un confronto con RFI ed un eventuale rilascio di parere autorizzativo.

Entro pochi giorni i professionisti incaricati ci consegneranno gli elaborati aggiornati ed immediatamente dopo

attiveremo un tavolo di confronto con RFI. Per quanto riguarda il rapporto con i privati proprietari coinvolti dai futuri

lavori, sono state redatte le stime dei valori dei terreni ed è in fase di aggiornamento il relativo piano particellare (per

via di alcune variazioni nei tracciati). Ottenuto il piano particellare aggiornato (si prevede entro pochi giorni), andremo

immediatamente dopo a formulare proposte di accordo bonario (sulla base delle stime valori già effettuate) ai

soggetti interessati. Stato dell'arte del LOTTO 2 E del LOTTO 3 (FALCONARA) Analogamente agli interventi ad

Ancona, è stato previsto anche in questo caso di suddividere gli interventi in più stralci funzionali, sempre al fine di

accelerare la fase progettuale in corso. Nello specifico, si è stabilito, per entrambi i lotti, di rimandare a stralci

successivi il sistema di pompaggio a mare delle acque di seconda pioggia e di includere nei primi stralci solo la loro

predisposizione. Questo anche per non bloccare l'intera progettazione a seguito delle problematiche connesse

all'approvvigionamento elettrico e alla necessità della realizzazione di una nuova cabina da parte di E-distribuzione

necessaria a supportare le grandi potenze in gioco. Relativamente al Lotti 2 e 3 sono state inviate da gennaio a luglio

2024 diverse richieste ufficiali a RFI, sia per trasmettere gli elaborati progettuali, sia per richiedere incontri, al fine

dell'ottenimento della relativa autorizzazione. Grazie ad un incontro svolto a luglio 2024 presso la sede delle Ferrovie,

è scaturito l'impegno da parte di RFI di inviare quanto prima una relazione propedeutica all'istruttoria autorizzativa.

Contestualmente, a marzo 2024, sono state inviate formali richieste di parere autorizzativo a: Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centrale; Ufficio delle Dogane di Ancona; Capitaneria di Porto di Ancona. Allo stato

attuale siamo in attesa di convocazione per effettuare i sopralluoghi del caso, propedeutici ai successivi pareri

preliminari. Solo l'Ufficio delle Dogane di Ancona ha risposto, chiedendo l'invio di una tavola con il rilievo delle quote

batimetriche del fondale marino interessato dalle opere a mare, che comporterà l'esigenza di nuovi rilievi sul fondale.

Relativamente alle autorizzazioni AUA (Autorizzazione Unica Ambientale), per l'invio delle richieste occorre prima

definire, in accordo anche con il Comune di Falconara, le posizioni dei recapiti dei nuovi pontili (o confermare le

esistenti) Viva Servizi ha anche affidato all'ing. Doriano Sordoni l'incarico di "Progettazione di difesa della costa -

protezione manufatti ed impianti Viva Servizi in località arenile di Falconara M.ma", che nel tratto di arenile nord, dal

cavalcavia di Via Roma al sottopasso di Via Aspromonte, prevede interventi sia a difesa dell'infrastruttura fognaria

esistente, sia opere di ripascimento e di rifioritura delle scogliere propedeutiche alla realizzazione dei collettori

sull'arenile

vivereancona.it
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previsti nel lotto 2. Propedeutiche alla fase di progettazione, sono state già eseguite anche la "Verifica preventiva

dell'interesse archeologico" propedeutica alla richiesta del parere di competenza da parte della Soprintendenza

Archeologica (per tutti i lotti); l'"Analisi del rischio del rinvenimento ordigni bellici" per la definizione del livello di rischio

della zona per eventuali bonifiche dagli ordigni bellici (per tutti i lotti); ulteriori sondaggi in mare (a giugno 2024) con

l'ausilio del pontone per l'analisi delle formazioni su cui dovranno essere eseguiti i pali per i pontili (per lotti 2 e 3).

Moreno Clementi, Direttore Generale Viva Servizi Spa: "Si tratta di un'opera estremamente complessa alla quale

l'azienda ha destinato ingenti risorse messe a bilancio ma che sfortunatamente prevede un iter farraginoso per

questioni burocratiche ed autorizzative le cui dinamiche sfuggono inevitabilmente al cittadino. Nell'ottica della

trasparenza che ha sempre contraddistinto questa azienda riteniamo che aggiornare periodicamente circa lo stato di

avanzamento del progetto sia un modo per coinvolgere i cittadini che chiedono legittimamente risposte, smentire

coloro (per fortuna ormai pochissimi) che asseriscono che non si stia facendo nulla per risolvere il problema di

scongiurare i divieti di balneabilità risolvendo definitivamente il problema, dare risposte concrete agli operatori della

Blue Economy che hanno interesse ad investire in questo territorio e che chiedono tempi certi. Oggi diamo una

fotografia veritiera, puntuale e concreta dello stato di avanzamento del progetto che aggiorneremo nei prossimi mesi

convinti che solo nella condivisione si possa ottenere fiducia. Il nostro obiettivo è fare tutto il necessario per rispettare

i tempi e completare un'opera fondamentale per il benessere dei cittadini e per lo sviluppo economico del territorio".

Questo è un comunicato stampa pubblicato il 12-09-2024 alle 12:27 sul giornale del 13 settembre 2024 0 letture

Commenti.
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Invito Stampa Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale - lunedì
16 settembre ore 11 conferenza stampa Pino Musolino

(AGENPARL) - gio 12 settembre 2024 INVITO STAMPA Il Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino

Musolino, lunedì 16 settembre alle ore 11 presso la banchina 9 del porto di

Civitavecchia (banchina Marconi, all'inizio dell'antemurale nell'area retrostante il

Forte Michelangelo) terrà una conferenza stampa, per illustrare gli interventi e i

lavori previsti per la realizzazione del nuovo accesso al bacino storico e il

futuro nuovo collegamento con l'antemurale. I signori giornalisti in indirizzo

s o n o  i n v i t a t i  a  p a r t e c i p a r e .

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366316 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Giuliana Satta Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366236 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc.

Agenparl
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Navettamento, anche le agenzie marittime impugnano il bando

Csp nel suo ricorso scrive: «L'assenza di questi r icavi signif ica la

decapitazione della municipalizzata» Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Non è

solo Csp ad aver impugnato la procedura indetta dall'Autorità d i  sistema

portuale per l'affidamento in concessione - per 17 anni - del trasporto pubblico

dei passeggeri dalle navi da crociera scalanti nel porto di Civitavecchia. Un

altro ricorso al Tar del Lazio, infatti, è stato presentato da agenzie marittime e

raccomandatarie, tour operator (Aloschi Bros., Italian Travel Consultant,

Medov, Sms International Shore Operations Europe) e Fiavet Lazio,

l'associazione delle imprese che operano nel turismo. Tutti chiedono

l'annullamento del bando di gara, vedendo minati i propri diritti e la propria

attività. In particolare le agenzie hanno evidenziato una serie di anomalie e

criticità nella procedura di gara. "L'Adsp - si legge - decidendo di affidare in

concessione il servizio esorbita dai suoi poteri per incidere sull'autonomia

privata in violazione all'articolo 41 della Costituzione, invadendo ambiti di

competenza degli armatori e dei loro agenti specificatamente abilitati". Non

solo. Con questo bando, a detta delle ricorrenti, le stesse sarebbero escluse

alla radice dalla partecipazione alla gara, mettendo in evidenza difetti di istruttoria e mancanza di presupposti.

"Limitare questa attività - si legge ancora - sussumendone la gestione in capo ad un ente pubblico che ne determina

condizioni e tariffe e interviene in questo modo nel sistema di rapporti strettamente privatistici, costituisce una

preclusione all'accesso al mercato che non trova giustificazioni". Insomma, secondo le agenzia e la Fiavet, l'Adsp "nel

disciplinare la materia del trasporto pubblico di persone, si è appropriata delle competenze della Regione e

dell'amministrazione comunale, esorbitando dalle proprie attribuzioni ed intervenendo nell'ambito di rapporti

contrattuali tra privati". IL RICORSO DI CSP - Un punto, quello del difetto di competenza, che si ritrova appunto

anche nel ricorso presentato da Civitavecchia Servizi Pubblici, quando si sottolinea come sia "evidente come l'Adsp

abbia esorbitato dalle proprie competenze, spingendosi ad istituire e regolare tratte di trasporto pubblico, quantunque

dedicato ai crocieristi, incidenti sul territorio del Comune di Civitavecchia". Nel ricorso viene evidenziato poi come sia

ad oggi vincolante il protocollo siglato nel 2020 tra Adsp e Comune, considerato che quello approvato dalla giunta a

maggio scorso - e che avrebbe dovuto sostituire il precedente - non è mai stato firmato dall'Authority. E poi,

soprattutto, l'aspetto economico relativo alla tenuta della municipalizzata. Emerge infatti dal ricorso che i ricavi della

linea speciale porto-stazione - nel bilancio 2023 - sono pari a 1.859.455,64 euro. "L'assenza di questi ricavi - scrive

l'avvocato Francesco A. Caputo - significa la decapitazione della ricorrente che rende lavoro a ben 314 unità, al netto

del personale in somministrazione. Tant'è, per dare conto dell'attualità di un danno esiziale che, di certo, non ha natura

esclusivamente

CivOnline
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patrimoniale - conclude - bensì rischia oggettivamente di riverberarsi sulla persistenza in vita di Csp".

CivOnline
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Terrae film fest approda alla Darsena Romana

Due serate dedicate ad arte, cinema, cultura e valorizzazione del territorio con

Amici  del  Fondo Ranal l i ,  I t f f  e  Fondazione Car ic iv  Daria Geggi

CIVITAVECCHIA - Due serate, domani e sabato, ospitate nella suggestiva

cornice della Darsena Romana, per parlare di cultura e di arte, di riscoperta

delle tradizioni e del territorio. Si apre alle 17.45 di domani la prima edizione di

"Terrae Film Fest", un festival di cortometraggi per dare voce alle comunità e

raccontare i territori attraverso il cinema, promosso dall'Associazione Amici

del Fondo Ranalli ODV e dall'International Tour Film Festival, con il sostegno

della Fondazione Cariciv e con il patrocinio dell'Amministrazione Comunale e

dell'Autorità Portuale. «La città ha bisogno di queste energie - ha spiegato la

professoressa Maria Grazie Verzani, presidente del Fondo Ranalli - con

questo festival vogliamo parlare della città e del territorio, delle sue memorie,

valorizzare le sue ricchezze e contribuire a costruire un tessuto sociale sempre

più forte». »E possiamo farlo solo insieme - ha ricordato il presidente di Itff

Piero Pacchiarotti - per una crescita in termini anche qualitativi. Ci sono altri

"Terrae" in Italia e all'estero: l'obiettivo è riuscire a dialogare per scambiarci le

diverse esperienze». «Un percorso incredibile» l'ha definito la presidente della Fondazione Cariciv Gabriella Sarracco,

auspicando un arricchimento anno dopo anno, perché quella di oggi sia solo la prima tappa di un lungo cammino. IL

PROGRAMMA Quattro i cortometraggi selezionati: "I Ragazzi del Muretto" di Salvatore Rocchetti, "Family Pics" di

Francesco Angeloni, "Il Signorino della Cava" di Daniele Catini e "La Scaglia - Necropoli Etrusca" di Franco Di

Claudio. Tra gli ospiti, l'archeologo Flavio Enei offrirà una riflessione sul territorio (venerdì alle ore 18:15), mentre

Agnese Monaldi (venerdì alle ore 21:30) intratterrà il pubblico con un intervento sulla tradizione della poesia a braccio,

recitando alcune delle sue opere. Il programma del festival prevede anche la proiezione di "Omelia Contadina", diretto

da Alice Rohrwacher e JR, e di "Una Processione Mistica", un corto-documentario di Alessandro Toscano dedicato

all'opera di Valentina Vannicola. Realizzato per il MAXXI - Museo Nazionale delle Arti del XXI Secolo, il film segue

l'artista nel processo creativo della sua reinterpretazione video-fotografica del XXIX Canto del Purgatorio dantesco,

intitolata "La Processione Mistica". Lo spazio della Darsena Romana sarà arricchito da un'installazione dell'artista

italo-polacco Jan Incoronato. La cerimonia di chiusura del "Terrae Film Fest", con la premiazione dei cortometraggi in

concorso, si terrà sabato 14 settembre alle 22:30. A condurre le due serate sarà la scrittrice e storica dell'arte

Donatella Donati.

CivOnline
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Partiti i lavori all'antemurale

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Sono partit i in questi giorni i lavori

all'antemurale e nella zona sud del porto. Dopo la chiusura dei mesi scorsi

dell'area, infatti, ruspe e mezzi meccanici sono in azione nella zona. Il

presidente dell'Adsp del Mar Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, con

l'occasione, terrà una conferenza stampa lunedì prossimo presso la banchina

9 del porto - la banchina Marconi, nall'inizio dell'antemurale nell'area retrostante

il Forte Michelangelo - proprio per illustrare gli interventi e i lavori previsti per la

realizzazione del nuovo accesso al bacino storico e il futuro nuovo

collegamento con l'antemurale. Si tratta di un intervento definito in più

occasioni strategico per lo scalo e la città. Il porto, con i suoi diversi cantieri

aperti, sta delineando una sua nuova immagine. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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AdSP MTCS: realizzazione del nuovo accesso al bacino storico e il futuro nuovo
collegamento con l'antemurale

Il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, Pino Musolino, lunedì 16 settembre alle ore 11 presso la

banchina 9 del porto d i  Civitavecchia (banchina Marconi, all' inizio

dell'antemurale nell'area retrostante il Forte Michelangelo) terrà una conferenza

stampa, per illustrare gli interventi e i lavori previsti per la realizzazione del

nuovo accesso al bacino storico e il futuro nuovo collegamento con

l'antemurale.

Il Nautilus
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Navettamento, anche le agenzie marittime impugnano il bando

CIVITAVECCHIA - Non è solo Csp ad aver impugnato la procedura indetta

dall'Autorità di sistema portuale per l'affidamento in concessione - per 17 anni -

del trasporto pubblico dei passeggeri dalle navi da crociera scalanti nel porto

di Civitavecchia. Un altro ricorso al Tar del Lazio, infatti, è stato presentato da

agenzie marittime e raccomandatarie, tour operator (Aloschi Bros., Italian

Travel Consultant, Medov, Sms International Shore Operations Europe) e

Fiavet Lazio, l'associazione delle imprese che operano nel turismo. Tutti

chiedono l'annullamento del bando di gara, vedendo minati i propri diritti e la

propria attività. In particolare le agenzie hanno evidenziato una serie di

anomalie e criticità nella procedura di gara. "L'Adsp - si legge - decidendo di

affidare in concessione il servizio esorbita dai suoi poteri per incidere

sull'autonomia privata in violazione all'articolo 41 della Costituzione, invadendo

ambiti di competenza degli armatori e dei loro agenti specificatamente

abilitati". Non solo. Con questo bando, a detta delle ricorrenti, le stesse

sarebbero escluse alla radice dalla partecipazione alla gara, mettendo in

evidenza difetti di istruttoria e mancanza di presupposti. "Limitare questa

attività - si legge ancora - sussumendone la gestione in capo ad un ente pubblico che ne determina condizioni e tariffe

e interviene in questo modo nel sistema di rapporti strettamente privatistici, costituisce una preclusione all'accesso al

mercato che non trova giustificazioni". Insomma, secondo le agenzia e la Fiavet, l'Adsp "nel disciplinare la materia del

trasporto pubblico di persone, si è appropriata delle competenze della Regione e dell'amministrazione comunale,

esorbitando dalle proprie attribuzioni ed intervenendo nell'ambito di rapporti contrattuali tra privati". IL RICORSO DI

CSP - Un punto, quello del difetto di competenza, che si ritrova appunto anche nel ricorso presentato da

Civitavecchia Servizi Pubblici, quando si sottolinea come sia "evidente come l'Adsp abbia esorbitato dalle proprie

competenze, spingendosi ad istituire e regolare tratte di trasporto pubblico, quantunque dedicato ai crocieristi,

incidenti sul territorio del Comune di Civitavecchia". Nel ricorso viene evidenziato poi come sia ad oggi vincolante il

protocollo siglato nel 2020 tra Adsp e Comune, considerato che quello approvato dalla giunta a maggio scorso - e

che avrebbe dovuto sostituire il precedente - non è mai stato firmato dall'Authority. E poi, soprattutto, l'aspetto

economico relativo alla tenuta della municipalizzata. Emerge infatti dal ricorso che i ricavi della linea speciale porto-

stazione - nel bilancio 2023 - sono pari a 1.859.455,64 euro. "L'assenza di questi ricavi - scrive l'avvocato Francesco

A. Caputo - significa la decapitazione della ricorrente che rende lavoro a ben 314 unità, al netto del personale in

somministrazione. Tant'è, per dare conto dell'attualità di un danno esiziale che, di certo, non ha natura esclusivamente

patrimoniale - conclude - bensì rischia oggettivamente di riverberarsi sulla persistenza in vita di Csp". Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Terrae film fest approda alla Darsena Romana

CIVITAVECCHIA - Due serate, domani e sabato, ospitate nella suggestiva

cornice della Darsena Romana, per parlare di cultura e di arte, di riscoperta

delle tradizioni e del territorio. Si apre alle 17.45 di domani la prima edizione di

"Terrae Film Fest", un festival di cortometraggi per dare voce alle comunità e

raccontare i territori attraverso il cinema, promosso dall'Associazione Amici

del Fondo Ranalli ODV e dall'International Tour Film Festival, con il sostegno

della Fondazione Cariciv e con il patrocinio dell'Amministrazione Comunale e

dell'Autorità Portuale. «La città ha bisogno di queste energie - ha spiegato la

professoressa Maria Grazie Verzani, presidente del Fondo Ranalli - con

questo festival vogliamo parlare della città e del territorio, delle sue memorie,

valorizzare le sue ricchezze e contribuire a costruire un tessuto sociale sempre

più forte». »E possiamo farlo solo insieme - ha ricordato il presidente di Itff

Piero Pacchiarotti - per una crescita in termini anche qualitativi. Ci sono altri

"Terrae" in Italia e all'estero: l'obiettivo è riuscire a dialogare per scambiarci le

diverse esperienze». «Un percorso incredibile» l'ha definito la presidente della

Fondazione Cariciv Gabriella Sarracco, auspicando un arricchimento anno

dopo anno, perché quella di oggi sia solo la prima tappa di un lungo cammino. IL PROGRAMMA Quattro i

cortometraggi selezionati: "I Ragazzi del Muretto" di Salvatore Rocchetti, "Family Pics" di Francesco Angeloni, "Il

Signorino della Cava" di Daniele Catini e "La Scaglia - Necropoli Etrusca" di Franco Di Claudio. Tra gli ospiti,

l'archeologo Flavio Enei offrirà una riflessione sul territorio (venerdì alle ore 18:15), mentre Agnese Monaldi (venerdì

alle ore 21:30) intratterrà il pubblico con un intervento sulla tradizione della poesia a braccio, recitando alcune delle

sue opere. Il programma del festival prevede anche la proiezione di "Omelia Contadina", diretto da Alice Rohrwacher

e JR, e di "Una Processione Mistica", un corto-documentario di Alessandro Toscano dedicato all'opera di Valentina

Vannicola. Realizzato per il MAXXI - Museo Nazionale delle Arti del XXI Secolo, il film segue l'artista nel processo

creativo della sua reinterpretazione video-fotografica del XXIX Canto del Purgatorio dantesco, intitolata "La

Processione Mistica". Lo spazio della Darsena Romana sarà arricchito da un'installazione dell'artista italo-polacco

Jan Incoronato. La cerimonia di chiusura del "Terrae Film Fest", con la premiazione dei cortometraggi in concorso, si

terrà sabato 14 settembre alle 22:30. A condurre le due serate sarà la scrittrice e storica dell'arte Donatella Donati.

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cultura-e-spettacoli/560545/terrae-film-fest-approda-alla-darsena-romana.html
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Partiti i lavori all'antemurale

CIVITAVECCHIA - Sono partiti in questi giorni i lavori all'antemurale e nella

zona sud del porto. Dopo la chiusura dei mesi scorsi dell'area, infatti, ruspe e

mezzi meccanici sono in azione nella zona. Il presidente dell'Adsp del Mar

Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, con l'occasione, terrà una

conferenza stampa lunedì prossimo presso la banchina 9 del porto - la

banchina Marconi, nall'inizio dell'antemurale nell'area retrostante il Forte

Michelangelo - proprio per illustrare gli interventi e i lavori previsti per la

realizzazione del nuovo accesso al bacino storico e il futuro nuovo

collegamento con l'antemurale. Si tratta di un intervento definito in più

occasioni strategico per lo scalo e la città. Il porto, con i suoi diversi cantieri

aperti, sta delineando una sua nuova immagine. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/560573/partiti-i-lavori-allantemurale.html
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Piloda per Sant'Elmo, refitting del gioiello dei rimorchiatori

Nel 2019 il salvataggio del Veliero Signora del Vento Roma, 12 set.

(askanews) - Piloda Shipyard, cantiere navale di eccellenza con sedi a Napoli

e Brindisi, annuncia il completamento dei lavori di manutenzione e riparazione

straordinaria sul rimorchiatore "Sant'Elmo", uno dei gioielli della flotta della

storica Compagnia Rimorchiatori Napoletani. "Il "Sant'Elmo", rimorchiatore di

lunga tradizione, è un'unità fondamentale per le operazioni portuali e marittime

nel Golfo di Napoli. La Compagnia Rimorchiatori Napoletani, con una storia

che affonda le radici nei primi anni del XX secolo, è una delle realtà più

importanti nel settore dei servizi marittimi in Italia. Con una flotta composta

attualmente da 19 unità, la compagnia svolge un ruolo cruciale nel garantire la

sicurezza e l'efficienza delle operazioni portuali, non solo a Napoli, ma in tutto

il Mediterraneo. Il "Sant'Elmo" è uno dei rimorchiatori che hanno fatto la storia

della Compagnia e del Porto di Napoli. I lavori effettuati da Piloda Shiyard sul

"Sant 'Elmo" hanno r ichiesto un elevato sforzo di pianif icazione e

coordinamento che hanno consentito di realizzare l'opera con precisione e

puntualità: caratteristiche distintive del cantiere partenopeo. "La stesura di un

Gant, strumento fondamentale nella gestione di progetti complessi su nave che coinvolgono diverse maestranze

specialistiche si è rivelato di cruciale importanza consentendo di visualizzare chiaramente l'inizio e la fine di ciascun

intervento, e di svolgere il lavoro in maniera coordinata, efficiente e tempestiva", dice Pasquale Massa Technical

Director di Piloda Shipyard. "La corretta sequenza di operazioni ed il coordinamento tra le diverse maestranze tra cui

ingegneri, carpentieri, elettricisti, meccanici hanno senza alcun dubbio decretato il successo di questa collaborazione

e l'impeccabile nuovo look dell'affascinante Sant'Elmo, aggiunge Massa". "Sant'Elmo", assieme a "Punta

Campanella", "Punta Scutolo" (in manutenzione presso il cantiere di Brindisi di Pilota Shipyard) fa parte della prima

serie di rimorchiatori azimutali, tra i primi in Italia. Un propulsore azimutale è un propulsore navale che può essere

ruotato attorno ad un asse verticale (da qui il nome) e pertanto orientato in una qualsiasi direzione orizzontale,

rendendo inutile la presenza del timone. Un intervento che si conclude on time ed on budget che ha visto la revisione

completa dei sistemi propulsivi e di manovra, oltre al rinnovo delle strutture esterne ed interne dell'imbarcazione,

assicurando che il rimorchiatore sia pronto a operare al massimo delle sue capacità per molti anni a venire. Sant'Elmo

lascia così il bacino galleggiante di Piloda Shipyard e riprende il largo. Eroe silenzioso del mare, piccolo ma potente,

riprende la sua missione di soccorso alle grandi navi nelle operazioni di manovre di guida in sicurezza nei porti

salvandole dalle situazioni di emergenza. Sant'Elmo ha partecipato al recupero de "La Signora del Vento", il veliero

italiano più grande (85 metri di lunghezza) dopo l'Amerigo Vespucci, spazzata via dalle raffiche di vento e finita alla

deriva nel 2019 contro la

Askanews

Napoli

https://askanews.it/2024/09/12/piloda-per-santelmo-refitting-del-gioiello-dei-rimorchiatori/
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banchina del porto di Gaeta, durante il maltempo che ha flagellato anche la provincia di Latina. "Il successo di

questo progetto porta all'apertura di una trattativa tra Piloda Shipyard e Compagnia Rimorchiatori Napoletani per la

stipula di un contratto di manutenzione ordinaria e straordinaria che interesserà l'intera flotta della compagnia che

conta ben 19 unità. Questo accordo rappresenta una tappa significativa per entrambe le nostre società, rafforzando

una collaborazione strategica e assicurando la piena efficienza operativa di una flotta di importanza vitale per il nostro

porto e per l'intero sistema logistico-marittimo italiano", dice Donato di Palo Ceo della divisione shipyard di Piloda

Group - Piloda Shipyard è orgogliosa di contribuire al mantenimento dell'eccellenza marittima napoletana e guarda

con fiducia alle future collaborazioni con la Compagnia Rimorchiatori Napoletani".

Askanews

Napoli
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Piloda Shipyard per Sant'elmo, il refitting del gioiello dei Rimorchiatori Napoletani che
partecipò al recupero della Signora del Vento

Completati con successo i lavori di manutenzione straordinaria sul

rimorchiatore "Sant'Elmo" della Compagnia Rimorchiatori Napoletani si guarda

ora ad un accordo di collaborazione per la manutenzione dell'intera flotta.

Piloda Shipyard, cantiere navale di eccellenza con sedi a Napoli e Brindisi,

annuncia il completamento dei lavori di manutenzione e riparazione

straordinaria sul rimorchiatore "Sant'Elmo", uno dei gioielli della flotta della

storica Compagnia Rimorchiatori Napoletani. "Il "Sant'Elmo", rimorchiatore di

lunga tradizione, è un'unità fondamentale per le operazioni portuali e marittime

nel Golfo di Napoli. La Compagnia Rimorchiatori Napoletani, con una storia

che affonda le radici nei primi anni del XX secolo, è una delle realtà più

importanti nel settore dei servizi marittimi in Italia. Con una flotta composta

attualmente da 19 unità, la compagnia svolge un ruolo cruciale nel garantire la

sicurezza e l'efficienza delle operazioni portuali, non solo a Napoli, ma in tutto

il Mediterraneo. Il "Sant'Elmo" è uno dei rimorchiatori che hanno fatto la storia

della Compagnia e del Porto di Napoli.

Asso Napoli

Napoli

https://www.assonapoli.it/notizie/piloda-shipyard-per-santelmo-il-refitting-del-gioiello-dei-rimorchiatori-napoletani-che-partecipo-al-recupero-della-signora-del-vento/
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Piloda Shipyard per Sant'elmo: Un lavoro da 101 punti

Piloda Shipyard, cantiere navale di eccellenza con sedi a Napoli e Brindisi,

annuncia il completamento dei lavori di manutenzione e riparazione

straordinaria sul rimorchiatore "Sant'Elmo", uno dei gioielli della flotta della

storica Compagnia Rimorchiatori Napoletani "Il "Sant'Elmo", rimorchiatore di

lunga tradizione, è un'unità fondamentale per le operazioni portuali e marittime

nel Golfo di Napoli. La Compagnia Rimorchiatori Napoletani, con una storia

che affonda le radici nei primi anni del XX secolo, è una delle realtà più

importanti nel settore dei servizi marittimi in Italia. Con una flotta composta

attualmente da 19 unità, la compagnia svolge un ruolo cruciale nel garantire la

sicurezza e l'efficienza delle operazioni portuali, non solo a Napoli, ma in tutto

il Mediterraneo. Il "Sant'Elmo" è uno dei rimorchiatori che hanno fatto la storia

della Compagnia e del Porto di Napoli. I lavori effettuati da Piloda Shiyard sul

"Sant 'Elmo" hanno r ichiesto un elevato sforzo di pianif icazione e

coordinamento che hanno consentito di realizzare l'opera con precisione e

puntualità: caratteristiche distintive del cantiere partenopeo. "La stesura di un

Gant, strumento fondamentale nella gestione di progetti complessi su nave che

coinvolgono diverse maestranze specialistiche si è rivelato di cruciale importanza consentendo di visualizzare

chiaramente l'inizio e la fine di ciascun intervento, e di svolgere il lavoro in maniera coordinata, efficiente e

tempestiva", dice Pasquale Massa Technical Director di Piloda Shipyard. "La corretta sequenza di operazioni ed il

coordinamento tra le diverse maestranze tra cui ingegneri, carpentieri, elettricisti, meccanici hanno senza alcun dubbio

decretato il successo di questa collaborazione e l'impeccabile nuovo look dell'affascinante Sant'Elmo, aggiunge

Massa". "Sant'Elmo", assieme a "Punta Campanella", "Punta Scutolo" (in manutenzione presso il cantiere di Brindisi

di Pilota Shipyard) fa parte della prima serie di rimorchiatori azimutali, tra i primi in Italia . Un propulsore azimutale è

un propulsore navale che può essere ruotato attorno ad un asse verticale (da qui il nome) e pertanto orientato in una

qualsiasi direzione orizzontale, rendendo inutile la presenza del timone. Un intervento che si conclude on time ed on

budget che ha visto la revisione completa dei sistemi propulsivi e di manovra, oltre al rinnovo delle strutture esterne ed

interne dell'imbarcazione, assicurando che il rimorchiatore sia pronto a operare al massimo delle sue capacità per

molti anni a venire. Sant'Elmo lascia così il bacino galleggiante di Piloda Shipyard e riprende il largo. Eroe silenzioso

del mare, piccolo ma potente, riprende la sua missione di soccorso alle grandi navi nelle operazioni di manovre di

guida in sicurezza nei porti salvandole dalle situazioni di emergenza. Sant'Elmo ha partecipato al recupero de "La

Signora del Vento", il veliero italiano più grande (85 metri di lunghezza) dopo l'Amerigo Vespucci, spazzata via dalle

raffiche di vento e finita alla deriva nel 2019 contro la banchina del

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/economia-2/piloda-shipyard-per-santelmo-un-lavoro-da-101-punti/
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porto di Gaeta, durante il maltempo che ha flagellato anche la provincia di Latina. "Il successo di questo progetto

porta all'apertura di una trattativa tra Piloda Shipyard e Compagnia Rimorchiatori Napoletani per la stipula di un

contratto di manutenzione ordinaria e straordinaria che interesserà l'intera flotta della compagnia che conta ben 19

unità. Questo accordo rappresenta una tappa significativa per entrambe le nostre società, rafforzando una

collaborazione strategica e assicurando la piena efficienza operativa di una flotta di importanza vitale per il nostro

porto e per l'intero sistema logistico-marittimo italiano", dice Donato di Palo Ceo della divisione shipyard di Piloda

Group - Piloda Shipyard è orgogliosa di contribuire al mantenimento dell'eccellenza marittima napoletana e guarda

con fiducia alle future collaborazioni con la Compagnia Rimorchiatori Napoletani".
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Piloda Shipyard per Sant'elmo: Un lavoro da 101 punti

NAPOLI - Completati con successo i lavori di manutenzione straordinaria sul

rimorchiatore "Sant'Elmo" della Compagnia Rimorchiatori Napoletani si guarda

ora ad un accordo di collaborazione per la manutenzione dell'intera flotta.

Piloda Shipyard, cantiere navale di eccellenza con sedi a Napoli e Brindisi,

annuncia il completamento dei lavori di manutenzione e riparazione

straordinaria sul rimorchiatore "Sant'Elmo", uno dei gioielli della flotta della

storica Compagnia Rimorchiatori Napoletani. "Il "Sant'Elmo", rimorchiatore di

lunga tradizione, è un'unità fondamentale per le operazioni portuali e marittime

nel Golfo di Napoli. La Compagnia Rimorchiatori Napoletani, con una storia

che affonda le radici nei primi anni del XX secolo, è una delle realtà più

importanti nel settore dei servizi marittimi in Italia. Con una flotta composta

attualmente da 19 unità, la compagnia svolge un ruolo cruciale nel garantire la

sicurezza e l'efficienza delle operazioni portuali, non solo a Napoli, ma in tutto

il Mediterraneo. Il "Sant'Elmo" è uno dei rimorchiatori che hanno fatto la storia

della Compagnia e del Porto di Napoli. I lavori effettuati da Piloda Shiyard sul

"Sant 'Elmo" hanno r ichiesto un elevato sforzo di pianif icazione e

coordinamento che hanno consentito di realizzare l'opera con precisione e puntualità: caratteristiche distintive del

cantiere partenopeo. "La stesura di un Gant, strumento fondamentale nella gestione di progetti complessi su nave che

coinvolgono diverse maestranze specialistiche si è rivelato di cruciale importanza consentendo di visualizzare

chiaramente l'inizio e la fine di ciascun intervento, e di svolgere il lavoro in maniera coordinata, efficiente e

tempestiva", dice Pasquale Massa Technical Director di Piloda Shipyard. "La corretta sequenza di operazioni ed il

coordinamento tra le diverse maestranze tra cui ingegneri, carpentieri, elettricisti, meccanici hanno senza alcun dubbio

decretato il successo di questa collaborazione e l'impeccabile nuovo look dell'affascinante Sant'Elmo, aggiunge

Massa". "Sant'Elmo", assieme a "Punta Campanella", "Punta Scutolo" (in manutenzione presso il cantiere di Brindisi

di Pilota Shipyard) fa parte della prima serie di rimorchiatori azimutali, tra i primi in Italia. Un propulsore azimutale è un

propulsore navale che può essere ruotato attorno ad un asse verticale (da qui il nome) e pertanto orientato in una

qualsiasi direzione orizzontale, rendendo inutile la presenza del timone. Un intervento che si conclude on time ed on

budget che ha visto la revisione completa dei sistemi propulsivi e di manovra, oltre al rinnovo delle strutture esterne ed

interne dell'imbarcazione, assicurando che il rimorchiatore sia pronto a operare al massimo delle sue capacità per

molti anni a venire. Sant'Elmo lascia così il bacino galleggiante di Piloda Shipyard e riprende il largo. Eroe silenzioso

del mare, piccolo ma potente, riprende la sua missione di soccorso alle grandi navi nelle operazioni di manovre di

guida in sicurezza nei porti salvandole dalle situazioni

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/sport/piloda-shipyard-per-santelmo-un-lavoro-da-101-punti/
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di emergenza. Sant'Elmo ha partecipato al recupero de "La Signora del Vento", il veliero italiano più grande (85

metri di lunghezza) dopo l'Amerigo Vespucci, spazzata via dalle raffiche di vento e finita alla deriva nel 2019 contro la

banchina del porto di Gaeta, durante il maltempo che ha flagellato anche la provincia di Latina. "Il successo di questo

progetto porta all'apertura di una trattativa tra Piloda Shipyard e Compagnia Rimorchiatori Napoletani per la stipula di

un contratto di manutenzione ordinaria e straordinaria che interesserà l'intera flotta della compagnia che conta ben 19

unità. Questo accordo rappresenta una tappa significativa per entrambe le nostre società, rafforzando una

collaborazione strategica e assicurando la piena efficienza operativa di una flotta di importanza vitale per il nostro

porto e per l'intero sistema logistico-marittimo italiano", dice Donato di Palo Ceo della divisione shipyard di Piloda

Group - Piloda Shipyard è orgogliosa di contribuire al mantenimento dell'eccellenza marittima napoletana e guarda

con fiducia alle future collaborazioni con la Compagnia Rimorchiatori Napoletani".

Napoli Village

Napoli
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Riconsegnato a Rimorchiatori Napoletani il rinnovato Sant'Elmo

Cantieri La manutenzione-riparazione potrebbe segnare una partnership di

lungo termine col cantiere brindisino-napoletano Piloda Shipyard di

REDAZIONE SHIPPING ITALY I lavori di manutenzione e riparazione

straordinaria sul rimorchiatore Sant'Elmo della compagnia Rimorchiatori

Napoletani sono stati completati. A darne notizia una nota di Piloda Shipyard,

cantiere autore dell'intervento, facente capo alla medesima proprietà del

gruppo Sea&Yachting (S&Y), con sedi a Napoli e Brindisi. "La stesura di un

gant, strumento fondamentale nella gestione di progetti complessi su nave che

coinvolgono diverse maestranze specialistiche si è rivelato di cruciale

importanza consentendo di visualizzare chiaramente l'inizio e la fine di ciascun

intervento, e di svolgere il lavoro in maniera coordinata, efficiente e

tempestiva" ha evidenziato Pasquale Massa, Technical Director di Piloda

Shipyard. Sant'Elmo, assieme a Punta Campanella, Punta Scutolo (in

manutenzione presso il cantiere di Brindisi di Piloda Shipyard) fa parte della

prima serie di rimorchiatori azimutali, tra i primi in Italia. Un propulsore

azimutale è un propulsore navale che può essere ruotato attorno ad un asse

verticale (da qui il nome) e pertanto orientato in una qualsiasi direzione orizzontale, rendendo inutile la presenza del

timone. "Un intervento che si conclude on time ed on budget che ha visto la revisione completa dei sistemi propulsivi

e di manovra, oltre al rinnovo delle strutture esterne ed interne dell'imbarcazione, assicurando che il rimorchiatore sia

pronto a operare al massimo delle sue capacità per molti anni a venire" ha spiegato la nota del cantiere. "Il successo

di questo progetto porta all'apertura di una trattativa tra Piloda Shipyard e Compagnia Rimorchiatori Napoletani per la

stipula di un contratto di manutenzione ordinaria e straordinaria che interesserà l'intera flotta della compagnia, che

conta ben 19 unità. Questo accordo rappresenta una tappa significativa per entrambe le nostre società, rafforzando

una collaborazione strategica e assicurando la piena efficienza operativa di una flotta di importanza vitale per il nostro

porto e per l'intero sistema logistico-marittimo italiano" ha commentato Donato di Palo Ceo della divisione shipyard di

Piloda Group: "Piloda Shipyard è orgogliosa di contribuire al mantenimento dell'eccellenza marittima napoletana e

guarda con fiducia alle future collaborazioni con la Compagnia Rimorchiatori Napoletani". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Napoli

https://www.shippingitaly.it/2024/09/12/riconsegnato-a-rimorchiatori-napoletani-il-rinnovato-santelmo/
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Il 19 settembre a Bari il nuovo AD di IBM Italia per l'evento #IBMAIexperience - watsonx on
tour

(AGENPARL) - gio 12 settembre 2024 INVITO STAMPA #IBMAIexperience -

watsonx on tour GIOVEDI' 19 SETTEMBRE ORE 17:00 Terminal Crociere

Porto di Bari - Accesso dal Varco Vittoria (lato Fiera) IBM è lieta di invitarti

all'evento #IBMAIexperience - watsonx on tour, dedicato all'Intelligenza

Artificiale generativa e alle sue opportunità, che permetterà ai partecipanti di

conoscere e toccare con mano watsonx, la piattaforma di AI generativa e dati

di IBM, progettata per il mondo dell'impresa e basata su un approccio etico e

responsabile. L'evento si terrà giovedì 19 settembre dalle ore 17:00 alle 22:00

presso il Terminal Crociere Porto di Bari - Accesso dal Varco Vittoria (lato

Fiera). È questo il momento di capire cosa significa per le imprese adottare

soluzioni di intelligenza artificiale, soprattutto quella di tipo generativo.

L'intelligenza artificiale generativa rappresenta, infatti, un'opportunità

imperdibile per migliorare efficienza e produttività con ricadute economiche

senza precedenti: entro il 2030 consentirà un aumento della produttività annua

globale pari a circa 4.000 miliardi di dollari. Infatti, in Italia, 6 grandi imprese su

10 hanno avviato progetti di AI e tra le PMI solo il 15% sta portando avanti

sperimentazioni.

Agenparl

Bari

https://agenparl.eu/2024/09/12/il-19-settembre-a-bari-il-nuovo-ad-di-ibm-italia-per-levento-ibmaiexperience-watsonx-on-tour/
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Porti: Gioia, completata ristrutturazione dell'asse viario

"Completati i lavori di ristrutturazione dell'asse viario attrezzato di accesso al

porto di Gioia Tauro, iniziati ad agosto dello scorso anno". Lo riferisce un

comunicato dell'Autorità di sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio. "Si passa ora - si aggiunge - alla completa riqualificazione dell'area, con

l'avvio del cantiere relativo alle opere accessorie. Di straordinaria valenza

economica per l 'ulteriore svi luppo portuale, continua l 'at t iv i tà di

ammodernamento del retroporto, lungo l'arteria che da San Ferdinando

costeggia il porto e giunge a Gioia Tauro. Si tratta di un'opera che non ha

precedenti nella storia dello scalo, in quanto offre all'infrastruttura portuale un

ingresso all'altezza della sua operatività, rappresentando così l'autorevole

biglietto da visita che mancava da anni. L'Autorità di Sistema portuale dei Mari

Tirreno meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli, che ha

la gestione dell'appalto, finanziato per un importo di 6 milioni di euro, ha

affidato i lavori, tramite gara pubblica, alla ditta Samoa Restauri, che ha

ottenuto l'aggiudicazione dell'appalto integrato (progetto esecutivo ed

esecuzione dei lavori). Il valore complessivo dell'intera opera, compresa quindi

la parte relativa alla rigenerazione dell'asse viario attrezzato appena completata, ammonta a 12 milioni di euro, di cui

6 milioni ottenuti tramite la Finanziaria 2019 e altri 6 milioni di euro attraverso il PON Infrastrutture e Reti 2014/2020.

L'attuale riqualificazione della zona industriale del retroporto è stata oggetto di attenzione, anche, del senatore

Giuseppe Auddino che, attraverso la presentazione di un emendamento alla legge di Bilancio 2019, ha fatto destinare

6 milioni di euro, quota parte quindi dell'intero finanziamento, al fine di sostenere lo sviluppo dell'area industriale

retroportuale, indirizzata anche alla crescita economica e allo sviluppo del sistema imprenditoriale di tutto il territorio

regionale". "Nello specifico - si afferma ancora nella nota - l'attuale progetto prevede la realizzazione di opere di

rigenerazione nell'ambito del decoro urbano, come la realizzazione della pista ciclabile, necessaria a tutelare i ciclisti

che percorrono questa arteria già teatro di incidenti stradali, la nuova illuminazione a luci led, la riqualificazione

attrezzata dell'area antistante il cimitero cittadino, la videosorveglianza e le aree verdi, con annessa zona per attività

sportive. Elemento distintivo del progetto è l'attenzione rivolta alla tutela dell'ambiente e, quindi, alla sostenibilità degli

interventi, attraverso il pieno rispetto dei criteri minimi ambientali nell'uso dei materiali che saranno completatamene

riciclabili. Nel contempo, l'opera risponde all'esigenza di destinare un'area attrezzata a beneficio della collettività, che

potrà così usufruire dei servizi offerti, determinandone, in questo modo, una maggiore partecipazione attiva della

comunità portuale e una più auspicata inclusione dell'infrastruttura portuale nel territorio".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/09/12/porti-gioia-completata-ristrutturazione-dellasse-viario_12bf6669-fbff-4eff-a44f-589d3fe9898a.html


 

giovedì 12 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 104

[ § 2 4 7 3 4 4 4 4 § ]

STRADA DI ACCESSO AL PORTO DI GIOIA TAURO, PARTONO I LAVORI ACCESSORI:
DALLA PISTA CICLABILE ALLA VIDEOSORVEGLIANZA

Completati i lavori di ristrutturazione dell'asse viario attrezzato di accesso al

porto di Gioia Tauro, iniziati ad agosto dello scorso anno, si passa ora alla

completa riqualificazione dell'area con l'avvio del cantiere relativo alle opere

accessorie. Di straordinaria valenza economica per l'ulteriore sviluppo

portuale, continua l'attività di ammodernamento del retroporto, lungo l'arteria

che da San Ferdinando costeggia il porto e giunge a Gioia Tauro. Si tratta di

un'opera che non ha precedenti nella storia dello scalo, in quanto offre

all'infrastruttura portuale un ingresso all'altezza della sua operatività,

rappresentando così l'autorevole biglietto da visita che mancava da anni.

L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, guidata dal

presidente Andrea Agostinelli, che ha la gestione dell'appalto, finanziato per un

importo di 6 milioni di euro, ha affidato i lavori, tramite gara pubblica, alla ditta

Samoa Restauri, che ha ottenuto l'aggiudicazione dell'appalto integrato

(progetto esecutivo ed esecuzione dei lavori). Il valore complessivo dell'intera

opera, compresa quindi la parte relativa alla rigenerazione dell'asse viario

attrezzato appena completata, ammonta a 12 milioni di euro, di cui 6 milioni

ottenuti tramite la Finanziaria 2019 e altri 6 milioni di euro attraverso il PON Infrastrutture e Reti 2014/2020. L'attuale

riqualificazione della zona industriale del retroporto è stata oggetto di attenzione, anche, del senatore Giuseppe

Auddino che, attraverso la presentazione di un emendamento alla legge di Bilancio 2019, ha fatto destinare 6 milioni

di euro, quota parte quindi dell'intero finanziamento, al fine di sostenere lo sviluppo dell'area industriale retroportuale,

indirizzata anche alla crescita economica e allo sviluppo del sistema imprenditoriale di tutto il territorio regionale. Nello

specifico, l'attuale progetto prevede la realizzazione di opere di rigenerazione nell'ambito del decoro urbano, come la

realizzazione della pista ciclabile , necessaria a tutelare i ciclisti che percorrono questa arteria già teatro di incidenti

stradali, la nuova illuminazione a luci led, la riqualificazione attrezzata dell'area antistante il cimitero cittadino, la

videosorveglianza e le aree verdi, con annessa zona per attività sportive. Elemento distintivo del progetto è

l'attenzione rivolta alla tutela dell'ambiente e, quindi, alla sostenibilità degli interventi, attraverso il pieno rispetto dei

criteri minimi ambientali nell'uso dei materiali che saranno completatamene riciclabili. Nel contempo, l'opera risponde

all'esigenza di destinare un'area attrezzata a beneficio della collettività, che potrà così usufruire dei servizi offerti,

determinandone, in questo modo, una maggiore partecipazione attiva della comunità portuale e una più auspicata

inclusione della infrastruttura portuale nel territorio.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://agenparl.eu/2024/09/12/strada-di-accesso-al-porto-di-gioia-tauro-partono-i-lavori-accessori-dalla-pista-ciclabile-alla-videosorveglianza/
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AL PORTO DI GIOIA TAURO CONCLUSE LE ATTIVITÀ DI ADDESTRAMENTO DEGLI
EQUIPAGGI DELLE NAVI MSC

Questo articolo contiene 359 parole Il tempo di lettura è di circa 2 minuti.

Livello di difficoltà di lettura: Molto facile Nei giorni scorsi si è svolta con

successo nel porto di Gioia Tauro un'importante attività di training, proposta da

MSC, a favore degli equipaggi delle proprie navi con la simulazione di tentativi

di rimorchio/traino di navi in avaria. Prima dell'inizio delle operazioni, il

Comandante della Capitaneria di porto, C.F. (CP) Martino Rendina, valutando

positivamente l'iniziativa nel contesto generale della gestione delle eventuali

emergenze portuali, ha convocato apposite riunioni tecniche con i

rappresentanti dei servizi tecnico nautici del porto gioiese, i Comandanti delle

navi interessate ed i responsabili di manovra dei mezzi nautici specializzati

impiegati nell'attività di training. Sotto l'attenta supervisione dell'Autorità

marittima gli operatori hanno portato a termine con successo le procedure

operative consistenti nel collegamento del cavo di traino dal rimorchiatore alle

navi in avaria. Con l'occasione è stato possibile testare la capacità di

coordinamento e di scambio di informazioni tra gli operatori, nonché il

consolidamento delle procedure standard per far fronte alle emergenze di

sicurezza in mare. Per l'espletamento delle operazioni di rimorchio/traino è stato utilizzato il rimorchiatore MSC

DRAGON ed alcune navi MSC presenti in banchina. L'attività di addestramento è continuata anche nelle acque

antistanti il porto con il coinvolgimento della portacontainer MSC REGULUS, con la quale è stato simulato un

aggancio del supply vessel per rimorchio d'altura anche in condizioni meteo-marine non favorevoli. Nel corso

dell'attività di training sono state comunque garantite le ordinarie manovre di entrata ed uscita dal porto e  l o

svolgimento regolare delle operazioni commerciali. Il Comandante Raffaele Porzio, Senior Vice President Operations

per MSC Mediterranean Shipping Company SA, ha dichiarato: " Siamo molto soddisfatti dell'esito del training, in cui

abbiamo riscontrato una proficua collaborazione di tutto il personale impiegato. Ringraziamo la Capitaneria di porto, il

servizio di pilotaggio, di rimorchio e di ormeggio, l'Agenzia marittima Calabria Shipping guidata dal raccomandatario

marittimo Dott. Michele Mumoli e tutti gli attori coinvolti in quest'importante operazione volta a garantire la corretta

esecuzione di tutte le procedure previste nei casi di rimorchio di una nave in avaria".

Calabria Post

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.calabriapost.net/cultura/al-porto-di-gioia-tauro-concluse-le-attivita-di-addestramento-degli-equipaggi-delle-navi-msc
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ADSP MTMI: STRADA DI ACCESSO AL PORTO, PARTONO I LAVORI ACCESSORI, DALLA
PISTA CICLABILE ALLA VIDEOSORVEGLIANZA

Completati i lavori di ristrutturazione dell'asse viario attrezzato di accesso al

porto di Gioia Tauro, iniziati ad agosto dello scorso anno, si passa ora alla

completa riqualificazione dell'area con l'avvio del cantiere relativo alle opere

accessorie. Di straordinaria valenza economica per l'ulteriore sviluppo

portuale, continua l'attività di ammodernamento del retroporto, lungo l'arteria

che da San Ferdinando costeggia il porto e giunge a Gioia Tauro. Si tratta di

un'opera che non ha precedenti nella storia dello scalo, in quanto offre

all'infrastruttura portuale un ingresso all'altezza della sua operatività,

rappresentando così l'autorevole biglietto da visita che mancava da anni.

L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, guidata dal

presidente Andrea Agostinelli, che ha la gestione dell'appalto, finanziato per un

importo di 6 milioni di euro, ha affidato i lavori, tramite gara pubblica, alla ditta

Samoa Restauri, che ha ottenuto l'aggiudicazione dell'appalto integrato

(progetto esecutivo ed esecuzione dei lavori). Il valore complessivo dell'intera

opera, compresa quindi la parte relativa alla rigenerazione dell'asse viario

attrezzato appena completata, ammonta a 12 milioni di euro, di cui 6 milioni

ottenuti tramite la Finanziaria 2019 e altri 6 milioni di euro attraverso il PON Infrastrutture e Reti 2014/2020. L'attuale

riqualificazione della zona industriale del retroporto è stata oggetto di attenzione, anche, del senatore Giuseppe

Auddino che, attraverso la presentazione di un emendamento alla legge di Bilancio 2019, ha fatto destinare 6 milioni

di euro, quota parte quindi dell'intero finanziamento, al fine di sostenere lo sviluppo dell'area industriale retroportuale,

indirizzata anche alla crescita economica e allo sviluppo del sistema imprenditoriale di tutto il territorio regionale. Nello

specifico, l'attuale progetto prevede la realizzazione di opere di rigenerazione nell'ambito del decoro urbano, come la

realizzazione della pista ciclabile, necessaria a tutelare i ciclisti che percorrono questa arteria già teatro di incidenti

stradali, la nuova illuminazione a luci led, la riqualificazione attrezzata dell'area antistante il cimitero cittadino, la

videosorveglianza e le aree verdi, con annessa zona per attività sportive. Elemento distintivo del progetto è

l'attenzione rivolta alla tutela dell'ambiente e, quindi, alla sostenibilità degli interventi, attraverso il pieno rispetto dei

criteri minimi ambientali nell'uso dei materiali che saranno completatamene riciclabili. Nel contempo, l'opera risponde

all'esigenza di destinare un'area attrezzata a beneficio della collettività, che potrà così usufruire dei servizi offerti,

determinandone, in questo modo, una maggiore partecipazione attiva della comunità portuale e una più auspicata

inclusione della infrastruttura portuale nel territorio.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-09-12/adsp-mtmi-strada-di-accesso-al-porto-partono-i-lavori-accessori-dalla-pista-ciclabile-alla-videosorveglianza_148283/
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Completata la ristrutturazione dell'asse viario di accesso al porto di Gioia Tauro

Nel porto di Gioia Tauro sono stati portati a termine i lavori di ristrutturazione

dell'asse viario attrezzato di accesso allo scalo iniziati ad agosto dello scorso

anno e si procede ora alla completa riqualificazione dell'area con l'avvio del

cantiere relativo alle opere accessorie. Il valore complessivo dell'intero

intervento ammonta a 12 milioni di euro, di cui sei milioni ottenuti tramite la

Finanziaria 2019 e altri sei milioni di euro attraverso il PON Infrastrutture e Reti

2014/2020.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241261-Completata-ristrutturazione-asse-viario-accesso-porto-Gioia-Tauro.asp
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Al porto di Gioia Tauro si conclude con successo l'attività di addestramento a favore degli
equipaggi delle navi MSC

Nei giorni scorsi si è svolta con successo nel porto d i  Gioia Tauro

un'importante attività di training, proposta da MSC, a favore degli equipaggi

delle proprie navi con la simulazione di tentativi di rimorchio/traino di navi in

avaria Prima dell'inizio delle operazioni, il Comandante della Capitaneria di

porto, C.F. (CP) Martino Rendina, valutando positivamente l'iniziativa nel

contesto generale della gestione delle eventuali emergenze portuali, ha

convocato apposite riunioni tecniche con i rappresentanti dei servizi tecnico

nautici del porto gioiese, i Comandanti delle navi interessate ed i responsabili

di manovra dei mezzi nautici specializzati impiegati nell'attività di training Gioia

Tauro, 11 settembre 2024 - Sotto l'attenta supervisione dell'Autorità marittima

gli operatori hanno portato a termine con successo le procedure operative

consistenti nel collegamento del cavo di traino dal rimorchiatore alle navi in

avaria. Con l'occasione è stato possibile testare la capacità di coordinamento

e di scambio di informazioni tra gli operatori, nonché il consolidamento delle

procedure standard per far fronte alle emergenze di sicurezza in mare. Per

l'espletamento delle operazioni di rimorchio/traino è stato utilizzato il

rimorchiatore MSC DRAGON ed alcune navi MSC presenti in banchina. L'attività di addestramento è continuata

anche nelle acque antistanti il porto con il coinvolgimento della portacontainer MSC REGULUS, con la quale è stato

simulato un aggancio del supply vessel per rimorchio d'altura anche in condizioni meteo-marine non favorevoli. Nel

corso dell'attività di training sono state comunque garantite le ordinarie manovre di entrata ed uscita dal porto e lo

svolgimento regolare delle operazioni commerciali. Il Comandante Raffaele Porzio, Senior Vice President Operations

per MSC Mediterranean Shipping Company SA, ha dichiarato: " Siamo molto soddisfatti dell'esito del training, in cui

abbiamo riscontrato una proficua collaborazione di tutto il personale impiegato. Ringraziamo la Capitaneria di porto, il

servizio di pilotaggio, di rimorchio e di ormeggio, l'Agenzia marittima Calabria Shipping guidata dal raccomandatario

marittimo Dott. Michele Mumoli e tutti gli attori coinvolti in quest'importante operazione volta a garantire la corretta

esecuzione di tutte le procedure previste nei casi di rimorchio di una nave in avaria".

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informatorenavale.it/news/al-porto-di-gioia-tauro-si-conclude-con-successo-l%E2%80%99attivita-di-addestramento-a-favore-degli-equipaggi-delle-navi-msc/
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Porto di Gioia Tauro: AUTOMAR sottoscrive la concessione demaniale marittima per
un'area di 40 mila metri quadrati

Va di pari passo con la crescita di Automar la firma della concessione

demaniale marittima tra l'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio e la Società che gestisce il terminal di trasbordo delle

autovetture nel porto di Gioia Tauro Sottoscritta dal presidente dell'AdSP dei

Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, e dal presidente di

Automar Spa, Costantino Baldissara, commercial, logistics & operations

Director Grimaldi Group, l'autorizzazione concessoria rientra in un programma

complessivo di interventi di sviluppo dell'intermodalità e della sostenibilità

ambientale dello scalo calabrese L'atto segue quanto già definito nell'Accordo

di Programma Quadro, firmato in occasione del Let Expo di Verona del 9

marzo 2023, tra l'Autorità di Sistema portuale calabrese e il terminalista

Automar, interessato da uno spiccato sviluppo delle proprie attività. Si tratta di

un tassello inserito in un percorso di crescita, collegato, nei fatti, ad una

organica politica di sviluppo determinata dalla maggiore presenza del

Terminalista a Gioia Tauro e reputato necessario per accompagnare

l'incremento dei volumi di traffico di trasbordo degli autoveicoli, già registrato

nel corso del biennio 2022/2023 e tuttora in continua espansione. Attraverso l'Accordo di Programma, sottoscritto nel

2023, è stato infatti pianificato un complessivo incremento delle superfici in capo ad Automar, organizzato in diversi

interventi concessori che sono stati, altresì, approvati nel corso della riunione del Comitato di Gestione dello scorso

31 luglio, dei quali l'attuale sottoscrizione ne è parte integrante. In ossequio alla vigente variante del Piano Regolatore

portuale, l'area oggetto della concessione ha un'estensione di circa 40 mila metri quadrati, ricade nella zona

dell'Interporto, posta a breve distanza dal terminal Automar, e sarà utilizzata come superficie di deposito delle vetture

in transito. Al fine di poterla rendere operativa, saranno eseguiti i lavori di pavimentazione, recinzione, raccolta delle

acque meteoriche e illuminazione, ritenuti necessari alle operazioni di stoccaggio delle autovetture, e saranno eseguiti

dalla Società terminalista. Complessivamente, si tratta di un percorso definito con l'obiettivo di sostenere

l'implementazione dell'attività di Automar nello scalo calabrese, che ha già visto l'aumento della forza lavorativa,

concretizzata in circa 50 assunzioni, e che determinerà un consistente aumento dei volumi con relativa

diversificazione delle operazioni.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informatorenavale.it/news/porto-di-gioia-tauro-automar-sottoscrive-la-concessione-demaniale-marittima-per-un%E2%80%99area-di-40-mila-metri-quadrati/
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Ciclabile, videosorveglianza e sport. Al via lavori nel porto di Gioia Tauro

Ultimata la ristrutturazione dell'asse San Ferdinando-Porto, l'autorità portuale

avvia importanti lavori di riqualificazione della via di accesso al porto

Completati i lavori di ristrutturazione dell'asse viario attrezzato di accesso al

porto di Gioia Tauro, iniziati ad agosto dello scorso anno, si passa ora alla

completa riqualificazione dell'area con l'avvio del cantiere relativo alle opere

accessorie. Si tratta di importanti interventi di ammodernamento del

retroporto, lungo l'arteria che da San Ferdinando costeggia il porto e giunge a

Gioia Tauro. Una volta ultimati, per la prima volta il porto calabrese avrà un

ingresso «all'altezza della sua operatività», come afferma l'autorità portuale in

una nota. Nello specifico, l'attuale progetto prevede la realizzazione di opere di

rigenerazione nell'ambito del decoro urbano, come la realizzazione della pista

ciclabile, necessaria a tutelare i ciclisti che percorrono questa arteria già teatro

di incidenti stradali, la nuova illuminazione a luci led, la riqualificazione

attrezzata dell'area antistante il cimitero cittadino, la videosorveglianza e le

aree verdi, con annessa zona per attività sportive. L'Autorità di Sistema

portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea

Agostinelli, che ha la gestione dell'appalto, finanziato per un importo di 6 milioni di euro, ha affidato i lavori, tramite

gara pubblica, alla ditta Samoa Restauri, che ha ottenuto l'aggiudicazione dell'appalto integrato (progetto esecutivo ed

esecuzione dei lavori). Il valore complessivo dell'intera opera, compresa quindi la parte relativa alla rigenerazione

dell'asse viario attrezzato appena completata, ammonta a 12 milioni di euro, di cui 6 milioni ottenuti tramite la

Finanziaria 2019 e altri 6 milioni di euro attraverso il PON Infrastrutture e Reti 2014/2020. Elemento distintivo del

progetto è l'attenzione rivolta alla tutela dell'ambiente e, quindi, alla sostenibilità degli interventi, attraverso il pieno

rispetto dei criteri minimi ambientali nell'uso dei materiali che saranno completatamene riciclabili. Nel contempo,

l'opera risponde all'esigenza di destinare un'area attrezzata a beneficio della collettività, che potrà così usufruire dei

servizi offerti, determinandone, in questo modo, una maggiore partecipazione attiva della comunità portuale e una più

auspicata inclusione della infrastruttura portuale nel territorio. L'attuale riqualificazione della zona industriale del

retroporto è stata oggetto di attenzione, anche, del senatore Giuseppe Auddino che, attraverso la presentazione di un

emendamento alla legge di Bilancio 2019, ha fatto destinare 6 milioni di euro, quota parte quindi dell'intero

finanziamento, al fine di sostenere lo sviluppo dell'area industriale retroportuale, indirizzata anche alla crescita

economica e allo sviluppo del sistema imprenditoriale di tutto il territorio regionale. Condividi Tag gioia tauro Articoli

correlati.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informazionimarittime.com/post/ciclabile-videosorveglianza-e-sport-al-via-lavori-nel-porto-di-gioia-tauro
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Porto di Gioia Tauro: migliora l'accesso

Redazione

GIOIA TAURO Si sono completati i lavori di ristrutturazione dell'asse viario

attrezzato di accesso al porto di Gioia Tauro, cantieri iniziati nell'Agosto 2023.

Passo propedeutico per la completa riqualificazione dell'area con l'avvio del

cantiere relativo al le opere accessorie. Continua così l 'att ività di

ammodernamento del retroporto, lungo l'arteria che da San Ferdinando

costeggia il porto e giunge a Gioia Tauro. Un'opera che non ha precedenti

nella storia dello scalo, in quanto offre all'infrastruttura portuale un ingresso

all'altezza della sua operatività, rappresentando così l'autorevole biglietto da

visita che mancava da anni. L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, che ha la gestione dell'appalto, finanziato per un importo

di 6 milioni di euro, ha affidato i lavori, tramite gara pubblica, alla ditta Samoa

Restauri, che ha ottenuto l'aggiudicazione dell'appalto integrato (progetto

esecutivo ed esecuzione dei lavori). Il totale complessivo dell'intera opera,

che comprende cioè la parte relativa alla rigenerazione dell'asse viario

attrezzato appena completata, ammonta a 12 milioni di euro: 6 milioni ottenuti

tramite la Finanziaria 2019 e altri 6 attraverso il PON Infrastrutture e Reti

2014/2020. L'attuale riqualificazione della zona industriale del retroporto è stata oggetto di attenzione, anche, del

senatore Giuseppe Auddino che, attraverso la presentazione di un emendamento alla legge di Bilancio 2019, ha fatto

destinare 6 milioni di euro, quota parte quindi dell'intero finanziamento, al fine di sostenere lo sviluppo dell'area

industriale retroportuale, indirizzata anche alla crescita economica e allo sviluppo del sistema imprenditoriale di tutto il

territorio regionale. Nello specifico, l'attuale progetto prevede la realizzazione di opere di rigenerazione nell'ambito del

decoro urbano, come la realizzazione della pista ciclabile, necessaria a tutelare i ciclisti che percorrono questa arteria

già teatro di incidenti stradali, la nuova illuminazione a luci led, la riqualificazione attrezzata dell'area antistante il

cimitero cittadino, la videosorveglianza e le aree verdi, con annessa zona per attività sportive. Elemento distintivo del

progetto è l'attenzione rivolta alla tutela dell'ambiente e, quindi, alla sostenibilità degli interventi, attraverso il pieno

rispetto dei criteri minimi ambientali nell'uso dei materiali che saranno completatamene riciclabili. Nel contempo,

l'opera risponde all'esigenza di destinare un'area attrezzata a beneficio della collettività, che potrà così usufruire dei

servizi offerti, determinandone, in questo modo, una maggiore partecipazione attiva della comunità portuale e una più

auspicata inclusione della infrastruttura portuale nel territorio.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/porto-di-gioia-tauro-migliora-laccesso/
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Al porto di Gioia Tauro addestramento degli equipaggi delle navi MSC

12 settembre 2024 - Nei giorni scorsi si è svolta con successo nel porto di

Gioia Tauro un'importante attività di training, proposta da MSC, a favore degli

equipaggi delle proprie navi con la simulazione di tentativi di rimorchio/traino di

navi in avaria. Prima dell'inizio delle operazioni, il Comandante della

Capitaneria di porto, C.F. (CP) Martino Rendina, valutando positivamente

l'iniziativa nel contesto generale della gestione delle eventuali emergenze

portuali, ha convocato apposite riunioni tecniche con i rappresentanti dei

servizi tecnico nautici del porto gioiese, i Comandanti delle navi interessate ed

i responsabili di manovra dei mezzi nautici specializzati impiegati nell'attività di

training. Sotto l'attenta supervisione dell'Autorità marittima gli operatori hanno

portato a termine con successo le procedure operative consistenti nel

collegamento del cavo di traino dal rimorchiatore alle navi in avaria. Con

l'occasione è stato possibile testare la capacità di coordinamento e di scambio

di informazioni tra gli operatori, nonché il consolidamento delle procedure

standard per far fronte alle emergenze di sicurezza in mare. Per l'espletamento

delle operazioni di rimorchio/traino è stato utilizzato il rimorchiatore MSC

DRAGON ed alcune navi MSC presenti in banchina. L'attività di addestramento è continuata anche nelle acque

antistanti il porto con il coinvolgimento della portacontainer MSC REGULUS, con la quale è stato simulato un

aggancio del supply vessel per rimorchio d'altura anche in condizioni meteo-marine non favorevoli. Il Comandante

Raffaele Porzio, Senior Vice President Operations per MSC Mediterranean Shipping Company SA, ha dichiarato:

"Siamo molto soddisfatti dell'esito del training, in cui abbiamo riscontrato una proficua collaborazione di tutto il

personale impiegato. Ringraziamo la Capitaneria di porto, il servizio di pilotaggio, di rimorchio e di ormeggio,

l'Agenzia marittima Calabria Shipping guidata dal raccomandatario marittimo Dott. Michele Mumoli e tutti gli attori

coinvolti in quest'importante operazione volta a garantire la corretta esecuzione di tutte le procedure previste nei casi

di rimorchio di una nave in avaria".

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/09/al-porto-di-gioia-tauro-addestramento.html
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Porto di Gioia Tauro: concessione demaniale marittima per Automar

12 settembre 2024 - Va di pari passo con la crescita di Automar la firma della

concessione demaniale marittima tra l'Autorità di Sistema portuale dei mari

Tirreno meridionale e Ionio e la Società che gestisce il terminal di trasbordo

delle autovetture nel porto d i  Gioia Tauro. Sottoscritta dal presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, e dal presidente di Automar Spa, Costantino Baldissara,

commercial, logistics & operations Director Grimaldi Group, l'autorizzazione

concessoria rientra in un programma complessivo di interventi di sviluppo

dell'intermodalità e della sostenibilità ambientale dello scalo calabrese. L'atto

segue quanto già definito nell'Accordo di Programma Quadro, firmato in

occasione del Let Expo di Verona del 9 marzo 2023, tra l'Autorità di Sistema

portuale calabrese e il terminalista Automar, interessato da uno spiccato

sviluppo delle proprie attività. Si tratta di un tassello inserito in un percorso di

crescita, collegato, nei fatti, ad una organica politica di sviluppo determinata

dalla maggiore presenza del Terminalista a Gioia Tauro e reputato necessario

per accompagnare l'incremento dei volumi di traffico di trasbordo degli

autoveicoli, già registrato nel corso del biennio 2022/2023 e tuttora in continua espansione. In ossequio alla vigente

variante del Piano Regolatore portuale, l'area oggetto della concessione ha un'estensione di circa 40 mila metri

quadrati, ricade nella zona dell'Interporto, posta a breve distanza dal terminal Automar, e sarà utilizzata come

superficie di deposito delle vetture in transito.

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/09/porto-di-gioia-tauro-concessione.html


 

giovedì 12 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 114

[ § 2 4 7 3 4 4 4 0 § ]

Partono i lavori al porto di Gioia Tauro: dalla pista ciclabile alla videosorveglianza

Set 12, 2024 - Completati i lavori di ristrutturazione dell'asse viario attrezzato

di accesso al porto di Gioia Tauro, iniziati ad agosto dello scorso anno, si

passa ora alla completa riqualificazione dell'area con l'avvio del cantiere

relativo alle opere accessorie. Di straordinaria valenza economica per

l'ulteriore sviluppo portuale, continua l'attività di ammodernamento del

retroporto, lungo l'arteria che da San Ferdinando costeggia il porto e giunge a

Gioia Tauro. Si tratta di un'opera che non ha precedenti nella storia dello scalo,

in quanto offre all'infrastruttura portuale un ingresso all'altezza della sua

operatività, rappresentando così l'autorevole biglietto da visita che mancava

da anni. L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio,

guidata dal presidente Andrea Agostinelli, che ha la gestione dell'appalto,

finanziato per un importo di 6 milioni di euro, ha affidato i lavori, tramite gara

pubblica, alla ditta Samoa Restauri, che ha ottenuto l'aggiudicazione

dell'appalto integrato (progetto esecutivo ed esecuzione dei lavori). Il valore

complessivo dell'intera opera, compresa quindi la parte relativa alla

rigenerazione dell'asse viario attrezzato appena completata, ammonta a 12

milioni di euro, di cui 6 milioni ottenuti tramite la Finanziaria 2019 e altri 6 milioni di euro attraverso il PON

Infrastrutture e Reti 2014/2020. L'attuale riqualificazione della zona industriale del retroporto è stata oggetto di

attenzione, anche, del senatore Giuseppe Auddino che, attraverso la presentazione di un emendamento alla legge di

Bilancio 2019, ha fatto destinare 6 milioni di euro, quota parte quindi dell'intero finanziamento, al fine di sostenere lo

sviluppo dell'area industriale retroportuale, indirizzata anche alla crescita economica e allo sviluppo del sistema

imprenditoriale di tutto il territorio regionale. Nello specifico, l'attuale progetto prevede la realizzazione di opere di

rigenerazione nell'ambito del decoro urbano, come la realizzazione della pista ciclabile , necessaria a tutelare i ciclisti

che percorrono questa arteria già teatro di incidenti stradali, la nuova illuminazione a luci led, la riqualificazione

attrezzata dell'area antistante il cimitero cittadino, la videosorveglianza e le aree verdi, con annessa zona per attività

sportive. Elemento distintivo del progetto è l'attenzione rivolta alla tutela dell'ambiente e, quindi, alla sostenibilità degli

interventi, attraverso il pieno rispetto dei criteri minimi ambientali nell'uso dei materiali che saranno completatamene

riciclabili. Nel contempo, l'opera risponde all'esigenza di destinare un'area attrezzata a beneficio della collettività, che

potrà così usufruire dei servizi offerti, determinandone, in questo modo, una maggiore partecipazione attiva della

comunità portuale e una più auspicata inclusione della infrastruttura portuale nel territorio.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/partono-i-lavori-al-porto-di-gioia-tauro-dalla-pista-ciclabile-alla-videosorveglianza/
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Aeroporto di Reggio Calabria. Quel progetto accantonato che era utile anche per Messina

Prima finanziata e poi cambiata la progettazione. E i lavori affidati non sono

mai iniziati 800mila euro per progettare "una nuova aerostazione" lato mare. Il

finanziamento era stato assegnato a dicembre 2021 dal ministero delle

Infrastrutture alla Città metropolitana di Reggio Calabria. La notizia era

passata sotto silenzio a Messina perché in un periodo (ed è stato quasi

sempre così) in cui l'aeroporto di Reggio aveva due sole destinazioni: Roma e

Milano. Così il problema dei collegamenti tra Messina e lo scalo reggino

passava in secondo piano rispetto all'utilità quasi nulla per mancanza di voli.

Da quando, aprile 2024, Ryanair è sbarcata a Reggio Calabria e sono dunque

aumentate le destinazioni, quell'aeroporto è finalmente diventato un'alternativa

per i messinesi, anche se resta il problema dei collegamenti ( ne abbiamo

parlato qui in modo approfondito Aerostazione lato mare, il progetto

accantonato C o s a  p r e v e d e v a  q u e l  p r o g e t t o ?  L o  s p o s t a m e n t o

dell'aerostazione lato mare (un rendering nella foto principale), vicino sia alla

ferrovia sia al molo abbandonato. Chi rimpiange quel molo dimentica che si

trova a circa 2 km dallo scalo e quindi non sarebbe raggiungibile a piedi (tra

l'altro il percorso sarebbe tutto da sistemare) ma comunque con un bus navetta (e su strada carrabile i km diventano

5). Già oggi il porto di Messina e quello di Reggio Calabria sono collegati in 30 o 35 minuti, per una distanza di 11 km.

In questo caso la distanza aumenterebbe a 15 km e, di conseguenza, aumenterebbe anche il tempo di percorrenza,

ipotizzabile in circa 40 o 45 minuti. Se anche fosse attivo il molo di Ravagnese, anche solo 5 minuti per il cambio

mezzo più 8 minuti di tragitto in bus navetta, ecco che si arriva praticamente a un'ora, cioè lo stesso tempo che

s'impiega in soluzione aliscafo fino al porto più bus, con la differenza che quella linea non si regge solo sui passeggeri

dell'aeroporto ma anche e soprattutto sui pendolari, per cui molto più sostenibile. Se, invece, l'aerostazione fosse

spostata lato mare e quindi avvicinata sia al molo sia alla ferrovia, potrebbe avere un senso una linea marittima

diretta, fermi restando i costi da sostenere per mantenere tante corse al giorno in aggiunta a quelle tra i porti di

Messina e Reggio. Lavori mai iniziati e contratto risolto Peccato che ad inizio 2023 la Città metropolitana di Reggio

abbia rimodulato quell'idea, prevedendo solo il potenziamento dei collegamenti con la provincia. A marzo 2023 era

stato affidato un primo intervento che prevedeva adeguamento antisismico, ristrutturazione impianto antincendio e

ampliamento sala imbarchi, lavori in conflitto con l'idea di fare una nuova aerostazione lato mare. Lavori comunque

mai iniziati e, a luglio 2024, contratto risolto con l'impresa dopo che il progetto esecutivo non è stato approvato.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/aeroporto-di-reggio-calabria-quel-progetto-accantonato-che-era-utile-anche-per-messina.html
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Reggio. Un'altra nave da crociera al porto, Latella: "Visitatori entusiasti, ampliare l'offerta
turistica"

Il consigliere delegato ha accolto l'equipaggio ed i passeggeri della piccola

nave di lusso della compagnia Ponant REGGIO CALABRIA . Ancora una nave

da crociera al porto di Reggio Calabria . Negli ultimi due giorni, la nave

Bouganville della compagnia Ponant, piccola crociera di lusso, con a bordo

circa 300 persone, è stata attraccata al porto della città dello Stretto. A fare gli

onori di casa il Consigliere delegato al Turismo Giovanni Latella che ha

salutato l'equipaggio ed i passeggeri della nave da crociera, organizzando lo

spostamento in città dei turisti in arrivo. "Siamo felici di poter incentivare anche

l'aspetto legato al turismo crocieristico - ha affermato Latella - per tutta l'estate

ed ancora in questi giorni delle festività mariane la città è interessata ogni

giorno da decine di eventi, spettacoli musicali ed iniziative culturali. Un'offerta

culturale e turistica ampia e variegata, in grado di attrarre i flussi turisti non solo

a livello locale. D'altronde il giudizio di chi in questo periodo ha avuto modo di

vis i tare Reggio è senza dubbio entusiasta e posi t ivo. Riceviamo

apprezzamenti unanimi e crediamo sia importante che siano per primi i

cittadini a promuovere le nostre bellezze. Dobbiamo continuare a lavorare in

questa direzione, coinvolgendo realtà pubbliche e private per incentivare e destagionalizzare la nostra offerta affinchè

sia sempre più attrattiva".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/reggio-unaltra-nave-da-crociera-al-porto-latella-visitatori-entusiasti-ampliare-lofferta-turistica.html
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Porti siciliani, segnali interessanti dai traffici: cresce Catania, raddoppia Augusta, stabile
Pozzallo. Cifre buone che lasciano ben sperare

POZZALLO - Segnali di risveglio nei volumi di traffico dei porti della Sicilia

orientale, che registrano un rilancio in alcuni settori e una stabilità in altri: a

cominciare dalle rinfuse secche (carbone, minerali, granaglie) che nel primo

semestre 2024 raggiungono 1.364.000 tonnellate rispetto a 1.039.000 del

medesimo semestre del 2023, in cui solo Pozzallo ne assorbe ben 500mila,

mentre Augusta registra un raddoppio, dato che nel primo semestre ha

raggiunto quota 637mila (lo scorso anno erano appena 329mila). Catania

registra un incremento netto dei Ro-Ro (navi traghetto solo commerciali) con

circa 4 mil ioni di tonnellate (a Pozzallo sono circa 300mila), frutto

probabilmente anche della rimessa in esercizio della nuova darsena, da alcuni

mesi a questa parte: l'infrastruttura, infatti, aveva avuto negli scorsi anni una

parziale interdizione a causa di dissesti strutturali, cui l'attuale governance ha

posto rimedio agendo sin dal suo insediamento. "Si tratta di significativi indici

di vitalità del Sistema portuale della Sicilia Orientale - commenta il presidente

dell'Adsp del Mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sono numeri che,

se lavoreremo bene, lasciano presagire importanti risultati nei prossimi anni,

anche in vista dell'ulteriore Piano di riorganizzazione che vedrà la luce nel 2025. Essi ci suggeriscono anche alcune

migliorie da apportare, che dovranno tradursi in azioni concrete da mettere in campo senza titubanze, in sinergia con

Corriere di Ragusa

Augusta
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migliorie da apportare, che dovranno tradursi in azioni concrete da mettere in campo senza titubanze, in sinergia con

gli operatori portuali". Stabile invece il numero di Teus, che si attesta intorno ai 28mila contro i 29mila del precedente

anno, ma con un indice di pieni maggiore, che porta il contenuto ad un totale di 306mila tonnellate contro le 305mila

del 2023: sostanzialmente uguali e per questo settore ci si aspetta in futuro una crescita, in linea con le promesse del

terminalista, una volta superate le fasi di startup (nel corso del 2024 difatti i containers sono stati trasferiti da Catania

ad Augusta, dov'è ancora in corso la costruzione del Pcf (Posto di Controllo Frontaliero), nuovi varchi e altri servizi di

filiera essenziali per questo tipo di traffico. "I containers, pur nei limiti della ragionevolezza, sono una scommessa a

medio-lungo termine - sottolinea Di Sarcina - che ci auguriamo possa scontare il meno possibile gli effetti, pur

presenti, della crisi di Suez e dello spostamento del terminal etneo al porto megarese". Infine i dati sul crocierismo:

leggera flessione che non preoccupa al momento alla luce dell'exploit del 2023 che difficilmente avrebbe potuto

replicarsi nell'attuale esercizio: le crociere a Catania registreranno un ulteriore aumento solo dopo la realizzazione

degli importanti interventi pianificati allo scopo, e pertanto costituiscono al momento un obiettivo secondario in termini

di scadenze. Senza dimenticare che l'inserimento di Siracusa nel sistema portuale sta già destando grandissimo

interesse tra gli operatori di settore. Lieve abbassamento delle rinfuse liquide, cioè i traffici petroliferi, ma meno del

previsto alla luce della guerra in Ucraina

https://corrierediragusa.it/2024/09/12/porti-siciliani-segnali-interessanti-dai-traffici-cresce-catania-raddoppia-augusta-stabile-pozzallo/
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e della crisi in Medio Oriente: da gennaio a giugno 11 milioni di tonnellate con una perdita di 400mila rispetto al

2023: "In questo caso l'andamento del mercato è sostanzialmente indipendente dalle politiche dell'Autorità portuale -

conclude Di Sarcina - In tal senso stiamo puntando a potenziare i volumi degli altri comparti, quelli sui quali è possibile

agire con azioni di sviluppo direttamente attuabili dall'ente; anche se siamo consapevoli nel giusto tempo anche nel

settore petrolifero i numeri torneranno regolari". Condividi questo.

Corriere di Ragusa

Augusta
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Porti, crescono i numeri della Sicilia orientale. Di Sarcina: "Cifre che lasciano ben sperare
per il futuro"

Redazione Segnali di risveglio nei volumi di traffico dei porti della Sicilia

orientale , che registrano un rilancio in alcuni settori e una stabilità in altri. A

cominciare dalle rinfuse secche (carbone, minerali, granaglie) che nel primo

semestre 2024 raggiungono 1.364.000 tonnellate rispetto a 1.039.000 del

medesimo semestre del 2023, in cui solo Pozzallo ne assorbe ben 500mila,

mentre Augusta registra un raddoppio, dato che nel primo semestre ha

raggiunto quota 637mila (lo scorso anno erano appena 329mila). Catania

registra un incremento netto dei Ro-Ro (navi traghetto solo commerciali) con

circa 4 mil ioni di tonnellate (a Pozzallo sono circa 300mila), frutto

probabilmente anche della rimessa in esercizio della nuova darsena, da alcuni

mesi a questa parte: l'infrastruttura, infatti, aveva avuto negli scorsi anni una

parziale interdizione a causa di dissesti strutturali, cui l'attuale governance ha

posto rimedio agendo sin dal suo insediamento. " Si tratta di significativi indici

di vitalità del Sistema portuale della Sicilia Orientale - commenta il presidente

dell'Adsp del Mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sono numeri che,

se lavoreremo bene, lasciano presagire importanti risultati nei prossimi anni,

anche in vista dell'ulteriore Piano di riorganizzazione che vedrà la luce nel 2025. Essi ci suggeriscono anche alcune

migliorie da apportare, che dovranno tradursi in azioni concrete da mettere in campo senza titubanze, in sinergia con

gli operatori portuali ". Stabile invece il numero di Teus , che si attesta intorno ai 28mila contro i 29mila del precedente

anno, ma con un indice di pieni maggiore, che porta il contenuto ad un totale di 306mila tonnellate contro le 305mila

del 2023: sostanzialmente uguali e per questo settore ci si aspetta in futuro una crescita, in linea con le promesse del

terminalista, una volta superate le fasi di startup (nel corso del 2024 difatti i containers sono stati trasferiti da Catania

ad Augusta, dov'è ancora in corso la costruzione del Pcf (Posto di Controllo Frontaliero), nuovi varchi e altri servizi di

filiera essenziali per questo tipo di traffico. " I containers, pur nei limiti della ragionevolezza, sono una scommessa a

medio-lungo termine - sottolinea Di Sarcina - che ci auguriamo possa scontare il meno possibile gli effetti, pur

presenti, della crisi di Suez e dello spostamento del terminal etneo al porto megarese ". Infine i dati sul crocierismo :

leggera flessione che non preoccupa al momento alla luce dell'exploit del 2023 che difficilmente avrebbe potuto

replicarsi nell'attuale esercizio: le crociere a Catania registreranno un ulteriore aumento solo dopo la realizzazione

degli importanti interventi pianificati allo scopo, e pertanto costituiscono al momento un obiettivo secondario in termini

di scadenze. Senza dimenticare che l'inserimento di Siracusa nel sistema portuale sta già destando grandissimo

interesse tra gli operatori di settore. Lieve abbassamento delle rinfuse liquide, cioè i traffici petroliferi , ma meno del

previsto

IL Sicilia

Augusta

https://ilsicilia.it/porti-crescono-i-numeri-della-sicilia-orientale-di-sarcina-cifre-che-lasciano-ben-sperare-per-il-futuro/
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alla luce della guerra in Ucraina e della crisi in Medio Oriente: da gennaio a giugno 11 milioni di tonnellate con una

perdita di 400mila rispetto al 2023: " In questo caso l'andamento del mercato è sostanzialmente indipendente dalle

politiche dell'Autorità portuale - conclude Di Sarcina - In tal senso stiamo puntando a potenziare i volumi degli altri

comparti, quelli sui quali è possibile agire con azioni di sviluppo direttamente attuabili dall'ente; anche se siamo

consapevoli nel giusto tempo anche nel settore petrolifero i numeri torneranno regolari ".

IL Sicilia

Augusta
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Porti, segnali interessanti dai traffici: cresce Catania, raddoppia Augusta, stabile Pozzallo

L'Authority analizza le performance degli scali della Sicilia orientale nel primo

semestre 2024 Porti, segnali interessanti dai traffici: cresce Catania,

raddoppia Augusta, stabile Pozzallo CATANIA ( 12 set ) - Segnali di risveglio

nei volumi di traffico dei porti della Sicilia orientale, che registrano un rilancio in

alcuni settori e una stabilità in altri: a cominciare dalle rinfuse secche (carbone,

minerali, granaglie) che nel primo semestre 2024 raggiungono 1.364.000

tonnellate rispetto a 1.039.000 del medesimo semestre del 2023, in cui solo

Pozzallo ne assorbe ben 500mila, mentre Augusta registra un raddoppio, dato

che nel primo semestre ha raggiunto quota 637mila (lo scorso anno erano

appena 329mila). Catania registra un incremento netto dei Ro-Ro (navi

traghetto solo commerciali) con circa 4 milioni di tonnellate (a Pozzallo sono

circa 300mila), frutto probabilmente anche della rimessa in esercizio della

nuova darsena, da alcuni mesi a questa parte: l'infrastruttura, infatti, aveva

avuto negli scorsi anni una parziale interdizione a causa di dissesti strutturali,

cui l'attuale governance ha posto rimedio agendo sin dal suo insediamento. "Si

tratta di significativi indici di vitalità del Sistema portuale della Sicilia Orientale -

commenta il presidente dell'Adsp del Mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sono numeri che, se lavoreremo

bene, lasciano presagire importanti risultati nei prossimi anni, anche in vista dell'ulteriore Piano di riorganizzazione che

vedrà la luce nel 2025. Essi ci suggeriscono anche alcune migliorie da apportare, che dovranno tradursi in azioni

concrete da mettere in campo senza titubanze, in sinergia con gli operatori portuali". Stabile invece il numero di

TEUS, che si attesta intorno ai 28mila contro i 29mila del precedente anno, ma con un indice di pieni maggiore, che

porta il contenuto ad un totale di 306mila tonnellate contro le 305mila del 2023: sostanzialmente uguali e per questo

settore ci si aspetta in futuro una crescita, in linea con le promesse del terminalista, una volta superate le fasi di

startup (nel corso del 2024 difatti i containers sono stati trasferiti da Catania ad Augusta, dov'è ancora in corso la

costruzione del PCF (Posto di Controllo Frontaliero), nuovi varchi e altri servizi di filiera essenziali per questo tipo di

traffico. "I containers, pur nei limiti della ragionevolezza, sono una scommessa a medio-lungo termine - sottolinea Di

Sarcina - che ci auguriamo possa scontare il meno possibile gli effetti, pur presenti, della crisi di Suez e dello

spostamento del terminal etneo al porto megarese". Infine i dati sul crocierismo: leggera flessione che non preoccupa

al momento alla luce dell'exploit del 2023 che difficilmente avrebbe potuto replicarsi nell'attuale esercizio: le crociere a

Catania registreranno un ulteriore aumento solo dopo la realizzazione degli importanti interventi pianificati allo scopo,

e pertanto costituiscono al momento un obiettivo secondario in termini di scadenze. Senza dimenticare che

l'inserimento di Siracusa

Lora

Augusta

https://www.giornalelora.it/porti-segnali-interessanti-dai-traffici-cresce-catania-raddoppia-augusta-stabile-pozzallo/
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nel sistema portuale sta già destando grandissimo interesse tra gli operatori di settore. Lieve abbassamento delle

rinfuse liquide, cioè i traffici petroliferi, ma meno del previsto alla luce della guerra in Ucraina e della crisi in Medio

Oriente: da gennaio a giugno 11 milioni di tonnellate con una perdita di 400mila rispetto al 2023: "In questo caso

l'andamento del mercato è sostanzialmente indipendente dalle politiche dell'Autorità portuale - conclude Di Sarcina - In

tal senso stiamo puntando a potenziare i volumi degli altri comparti, quelli sui quali è possibile agire con azioni di

sviluppo direttamente attuabili dall'ente; anche se siamo consapevoli nel giusto tempo anche nel settore petrolifero i

numeri torneranno regolari". Nelle foto: il presidente Francesco Di Sarcina e il porto di Augusta.

Lora

Augusta
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» Limenet inaugura ad Augusta il primo impianto industriale in grado di stoccare 800
tonnellate di CO2 all'anno

Limenet inaugura ad Augusta il primo impianto industriale in grado di stoccare

800 tonnellate di CO2 all'anno A un anno e mezzo dalla sua costituzione,

Limenet, startup italiana che ha messo a punto una tecnologia innovativa che

permette la rimozione della Co2 dall'atmosfera e lo stoccaggio in acqua di

mare attraverso un processo chimico naturale con potenziali effetti benefici

per l'ecosistema marino, presenta il primo impianto industriale realizzato ad

Augusta (Siracusa). Un risultato che segna un passo significativo nello

sviluppo dell'industrializzazione della tecnologia e nella crescita della società.

Lo ha annunciato ieri Stefano Cappello, CEO e Founder di Limenet nel corso

del convegno: "Limenet opening" al quale hanno partecipato diversi

rappresentanti del mondo scientifico, industriale ed economico tra cui Stefano

Caserini, Prof. Associato Università di Parma e Daniela Basso, Prof.ssa

Ordinaria Università Milano-Bicocca, Jacopo Visetti, Co-Founder di Aither,

Stefano Molino, Responsabile Fondo Acceleratori di CDP Venture Capital

oltre che Francesco Di Sarcina, Presidente dell'Autorità Portuale di Augusta e

Giovanni D'Angelo, Scheme Manager Sustainability & Energy di RINA.

L'incontro, moderato da Beatrice Capano, Stakeholder and Impact Specialist di Limenet, è stata l'occasione non solo

per fare il punto sui risultati della ricerca scientifica e sugli obiettivi futuri della società che contestualmente apre il

capitale a nuovi investitori, ma anche per discutere in modo approfondito con degli esperti di settore sull'impatto del

cambiamento climatico, della necessità di rimuovere l'anidride carbonica presente in eccesso in atmosfera e di

limitare le emissioni per raggiungere la neutralità climatica entro il 2050. L'impianto presentato ieri, che ha sede ad

Augusta, ad oggi è l'impianto più grande al mondo per capacità produttiva di stoccaggio di CO2 - 100kg/h - in mare

sotto forma di bicarbonati di calcio (Ocean Vision database). Questo impianto di sequestro di CO2 ha una

dimensione di 100 volte l'impianto pilota costruito da Limenet a inizio 2023 a La Spezia. Grazie a questo traguardo

tecnologico la società fondata da Giovanni Cappello, uno dei più grandi esperti in Italia di gassificazione, Stefano

Cappello, ingegnere ambientalista ed Enrico Noseda, già co-founder di diverse startup di successo, consolida la

propria tecnologia sul mercato. Nel corso del 2024 Limenet ha inoltre ricevuto l'opinione di verifica positiva di RINA

(ente di certificazione tra i più importanti in Italia) ottenendo la certificazione ISO 14064-2 della propria metodologia

per la rimozione di CO2. Questo riconoscimento è un passo fondamentale per aumentare la trasparenza e credibilità

sul mercato su processi tecnologici di rimozione di CO2. Ad oggi pochissime società al mondo nel settore del carbon

removal hanno ottenuto questa certificazione. La presentazione dell'impianto e l'ottenimento della certificazione

arrivano dopo la sigla del primo accordo commerciale con KlimaDAO, una piattaforma attiva nel mercato volontario

dei crediti di carbonio.

Quotidiano di Ragusa

Augusta

https://www.quotidianodiragusa.it/2024/09/12/sicilia/limenet-inaugura-ad-augusta-il-primo-impianto-industriale-in-grado-di-stoccare-800-tonnellate-di-co2-allanno/
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Quest'ultima ha acquistato mille carbon credit di alta qualità equivalenti alla rimozione di mille tonnellate di Co2.

Dopo aver raccolto in questo primo anno di vita oltre 2 milioni di euro attraverso uno strumento finanziario

partecipativo (SFP) che ha visto entrare nel capitale società come Aither, Core Angels Climate, Moonstone, Forest

Valley Catalyst, Faros (Acceleratore della Rete Nazionale CDP) e Leone La Ferla, la società ha annunciato un

aumento di capitale da 5 milioni di euro. I fondi che verranno raccolti serviranno a finanziare lo sviluppo della società e

la sua crescita nel mercato del carbon Removal. L'obiettivo da qui alla fine del 2025 è di costruire un impianto che

vada a integrarsi con quello di Augusta e porti a compimento l'obiettivo della tecnologia brevettata da Limenet che

prevede, oltre allo stoccaggio, anche la cattura e la rimozione della Co2 nell'atmosfera, con i conseguenti benefici per

l'ecosistema marino e la deacidificazione delle acque. "Dopo anni di ricerca ed esperimenti siamo onorati, e devo dire

anche molto emozionati, di poter presentare il nostro primo impianto industriale ad Augusta. Questo risultato segna un

passo significativo nello sviluppo della nostra tecnologia e nella crescita della società" - ha dichiarato Stefano

Cappello, Founder e CEO di Limenet - "Negli ultimi 12 mesi siamo cresciuti molto, e molto velocemente, abbiamo

venduto i primi crediti di Co2 equivalenti a 1.000 tonnellate di emissioni negative grazie all'accordo con KlimaDAO,

abbiamo concluso un percorso di accelerazione presso Faros, acceleratore della blue economy della rete CDP

Venture Capital che ci ha supportato nel nostro percorso di crescita. Inoltre, grazie alla collaborazione con l'Autorità Di

Sistema Portuale del Mar di Sicilia Orientale, abbiamo avviato il primo progetto in Italia, e tra i primi al mondo, di

rimozione del carbonio nel mare tramite i bicarbonati di calcio potendo iniziare così a fare la nostra parte nella grande

partita della decarbonizzazione" - prosegue Cappello. - "Ora siamo pronti per la seconda fase di crescita e un nuovo

aumento di capitale che ci permetterà di raccogliere i fondi necessari per sostenere la crescita della società".

Quotidiano di Ragusa

Augusta
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Traffici marittimi, segnali dal porto di Augusta: "Containers scommessa a medio termine"

Segnali "interessanti" nei volumi di traffico dei porti della Sicilia orientale con

Augusta in testa. Positivi i segnali che arrivano dai dati del primo semestre del

2024. Volumi addirittura raddoppiati per lo scalo commerciale megarese che

ha raggiunto quota 637mila tonnellate movimentate (lo scorso anno erano

appena 329mila) con in primo piano le rinfuse secche (carbone, minerali,

granaglie). Bene anche il porto di Catania mentre stabile è Pozzallo. Si tratta

dei porti gestiti dall'AdSp della Sicilia Orientale nel cui perimetro dovrebbe

entrare a breve anche il porto Grande di Siracusa. Da mesi si attende la

consegna formale da parte della Regione Siciliana. "Si tratta di significativi

indici di vitalità del Sistema portuale della Sicilia Orientale", commenta il

presidente dell'Adsp del Mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina. "Sono

numeri che, se lavoreremo bene, lasciano presagire importanti risultati nei

prossimi anni, anche in vista dell'ulteriore Piano di riorganizzazione che vedrà

la luce nel 2025. Ci suggeriscono anche alcune migliorie da apportare, che

dovranno tradursi in azioni concrete da mettere in campo senza titubanze, in

sinergia con gli operatori portuali". Attesa invero una crescita per il settore

containers, una volta superate le fasi di startup ("nel corso del 2024 difatti i containers sono stati trasferiti da Catania

ad Augusta, dov'è ancora in corso la costruzione del Posto di Controllo Frontaliero"), nuovi varchi e altri servizi di

filiera essenziali: per questo tipo di traffico. "I containers, pur nei limiti della ragionevolezza, sono una scommessa a

medio-lungo termine - sottolinea Di Sarcina - che ci auguriamo possa scontare il meno possibile gli effetti, pur

presenti, della crisi di Suez e dello spostamento dal terminal etneo al porto megarese". Infine i dati sul crocierismo:

leggera flessione che non preoccupa al momento alla luce dell'exploit del 2023 che difficilmente avrebbe potuto

replicarsi nell'attuale esercizio: le crociere a Catania registreranno un ulteriore aumento solo dopo la realizzazione

degli importanti interventi pianificati allo scopo, e pertanto costituiscono al momento un obiettivo secondario in termini

di scadenze. Senza dimenticare che l'inserimento di Siracusa nel sistema portuale sta già destando grandissimo

interesse tra gli operatori di settore. Lieve abbassamento delle rinfuse liquide, cioè i traffici petroliferi, ma meno del

previsto alla luce della guerra in Ucraina e della crisi in Medio Oriente: da gennaio a giugno 11 milioni di tonnellate con

una perdita di 400mila rispetto al 2023: "In questo caso l'andamento del mercato è sostanzialmente indipendente dalle

politiche dell'Autorità portuale - conclude Di Sarcina - In tal senso stiamo puntando a potenziare i volumi degli altri

comparti, quelli sui quali è possibile agire con azioni di sviluppo direttamente attuabili dall'ente; anche se siamo

consapevoli nel giusto tempo anche nel settore petrolifero i numeri torneranno regolari".

Siracusa Oggi

Augusta

https://www.siracusaoggi.it/traffici-marittimi-segnali-dal-porto-di-augusta-containers-scommessa-a-medio-termine/
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Porti, segnali interessanti dai traffici: cresce Catania, raddoppia Augusta, stabile Pozzallo

Porti Sicilia, il presidente dell'Adsp Di Sarcina: "significativi indici di vitalità

delle attività portuali, cifre interessanti che lasciano ben sperare in importanti

risultati in futuro" Segnali di risveglio nei volumi di traffico dei porti della Sicilia

orientale , che registrano un rilancio in alcuni settori e una stabilità in altri: a

cominciare dalle rinfuse secche (carbone, minerali, granaglie) che nel primo

semestre 2024 raggiungono 1.364.000 tonnellate rispetto a 1.039.000 del

medesimo semestre del 2023, in cui solo Pozzallo ne assorbe ben 500mila,

mentre Augusta registra un raddoppio, dato che nel primo semestre ha

raggiunto quota 637mila (lo scorso anno erano appena 329mila). Catania

registra un incremento netto dei Ro-Ro (navi traghetto solo commerciali) con

circa 4 mil ioni di tonnellate (a Pozzallo sono circa 300mila), frutto

probabilmente anche della rimessa in esercizio della nuova darsena, da alcuni

mesi a questa parte: l'infrastruttura, infatti, aveva avuto negli scorsi anni una

parziale interdizione a causa di dissesti strutturali, cui l'attuale governance ha

posto rimedio agendo sin dal suo insediamento. Le parole di Di Sarcina "Si

tratta di significativi indici di vitalità del Sistema portuale della Sicilia Orientale -

commenta il presidente dell'Adsp del Mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina - sono numeri che, se lavoreremo

bene, lasciano presagire importanti risultati nei prossimi anni, anche in vista dell'ulteriore Piano di riorganizzazione che

vedrà la luce nel 2025. Essi ci suggeriscono anche alcune migliorie da apportare, che dovranno tradursi in azioni

concrete da mettere in campo senza titubanze, in sinergia con gli operatori portuali". Stabile invece il numero di

TEUS, che si attesta intorno ai 28mila contro i 29mila del precedente anno, ma con un indice di pieni maggiore, che

porta il contenuto ad un totale di 306mila tonnellate contro le 305mila del 2023: sostanzialmente uguali e per questo

settore ci si aspetta in futuro una crescita, in linea con le promesse del terminalista, una volta superate le fasi di

startup (nel corso del 2024 difatti i containers sono stati trasferiti da Catania ad Augusta, dov'è ancora in corso la

costruzione del PCF (Posto di Controllo Frontaliero), nuovi varchi e altri servizi di filiera essenziali per questo tipo di

traffico. "I containers, pur nei limiti della ragionevolezza, sono una scommessa a medio-lungo termine - sottolinea Di

Sarcina - che ci auguriamo possa scontare il meno possibile gli effetti, pur presenti, della crisi di Suez e dello

spostamento del terminal etneo al porto megarese". Infine i dati sul crocierismo: leggera flessione che non preoccupa

al momento alla luce dell'exploit del 2023 che difficilmente avrebbe potuto replicarsi nell'attuale esercizio: le crociere a

Catania registreranno un ulteriore aumento solo dopo la realizzazione degli importanti interventi pianificati allo scopo,

e pertanto costituiscono al momento un obiettivo secondario in termini

Stretto Web

Augusta

https://www.strettoweb.com/2024/09/porti-cresce-catania-raddoppia-augusta-stabile-pozzallo/1792317/
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di scadenze. Senza dimenticare che l'inserimento di Siracusa nel sistema portuale sta già destando grandissimo

interesse tra gli operatori di settore. Lieve abbassamento delle rinfuse liquide, cioè i traffici petroliferi, ma meno del

previsto alla luce della guerra in Ucraina e della crisi in Medio Oriente: da gennaio a giugno 11 milioni di tonnellate con

una perdita di 400mila rispetto al 2023: " In questo caso l'andamento del mercato è sostanzialmente indipendente

dalle politiche dell'Autorità portuale - conclude Di Sarcina - In tal senso stiamo puntando a potenziare i volumi degli

altri comparti, quelli sui quali è possibile agire con azioni di sviluppo direttamente attuabili dall'ente; anche se siamo

consapevoli nel giusto tempo anche nel settore petrolifero i numeri torneranno regolari".

Stretto Web

Augusta
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Direzione Marittima della Sicilia Occidentale - Giornata di passaggio di consegne per la
Guardia Costiera di Porto Empedocle

Dopo due intensi anni di servizio in qualità di Comandante del Porto e Capo

del Compartimento marittimo di Porto Empedocle, il Capitano di Fregata

Antonio Ventriglia cederà il comando al Capitano di Fregata Agazio Tedesco,

per assumere un nuovo prestigioso incarico presso la Direzione Marittima

dell'Emilia-Romagna La cerimonia si terrà il prossimo venerdì 13 settembre

alle ore 11:00 nel piazzale della Capitaneria di porto - Guardia costiera di Porto

Empedocle Porto Empedocle, 11 luglio 2024 - Il Compartimento marittimo di

Porto Empedocle si estende per circa 150 chilometri, abbracciando l'intera

provincia di Agrigento, con 12 Comuni costieri ricadenti nell'area di

giurisdizione. Il cambio di Comando avverrà nel corso di una cerimonia

solenne, presieduta dal Direttore Marittimo della Sicilia occidentale

Contrammiraglio Raffaele Macauda, alla presenza delle massime autorità

civili, militari e religiose del Libero consorzio comunale, ciò a conferma

dell'importanza del ruolo della Capitaneria di porto e dello scalo di Porto

Empedocle, particolarmente rilevante in ambito commerciale, ma anche nel

settore della pesca e del trasporto passeggeri. Il nuovo comandante, Agazio

Tedesco, 43 anni, di origine Calabrese, era in servizio presso la Capitaneria di Porto di Vibo Valentia dove ha svolto

l'incarico di Capo Servizio Operativo e Comandante in II.

Informatore Navale

Palermo, Termini Imerese

https://www.informatorenavale.it/news/direzione-marittima-della-sicilia-occidentale-giornata-di-passaggio-di-consegne-per-la-guardia-costiera-di-porto-empedocle/
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Crociere, Vago 'Overtourism? Non siamo problema ma soluzione'

"Anche quest'estate si è parlato di overtourism associandolo talvolta al settore

delle crociere secondo noi impropriamente, le crociere rappresentano infatti

una soluzione efficace per prevenire il fenomeno, abbiamo la capacità di

gestire i flussi e le escursioni sviluppando insieme alle destinazioni un turismo

programmato e sostenibile". Lo evidenzia il presidente esecutivo di Msc

Crociere Pierfrancesco Vago in occasione della triplice cerimonia per tre navi

del marchio di lusso di Msc Crociere, Explora Journeys, nello stabilimento

Fincantieri di Sestri Ponente. "Il settore turistico è destinato a svilupparsi

notevolmente nei prossimi anni - prevede Vago -. Ma non sarà sempre

possibile costruire le strutture necessarie ad accogliere il crescente numero di

visitatori e le infrastrutture per trasportarli. Le crociere rappresentano una

soluzione socialmente sostenibile, accolgono infatti i passeggeri a bordo e li

trasportano via mare assorbendo così l'overtourism, senza gravare sulle

strutture esistenti, in maniera sostenibile anche dal punto di vista ambientale".

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/12/crociere-vago-overtourism-non-siamo-problema-ma-soluzione_cbc7b732-9575-47c7-b63d-961536288c56.html
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Folgiero, 'Fincantieri è leader in navi crociera di lusso'

"La partnership con Msc, consolidata con la costruzione delle iconiche navi

Explora Journeys, dimostra la leadership di Fincantieri nel segmento delle

crociere di lusso. Insieme al gruppo Msc, continuiamo a ridefinire gli standard

di eccellenza e sostenibilità per l'industria navale mondiale, attraverso la

sperimentazione di tecnologie che spingeranno ancora più avanti i confini

dell'innovazione. Questo è il 'Made in Italy dell'ingegno', che vogliamo

proiettare tecnologicamente nel futuro anche accelerando il nostro impegno

per modernizzare i cantieri e valorizzare il lavoro nel nostro Paese creando la

'testa-d'opera' del futuro". Lo sottolinea l'amministratore delegato e direttore

generale di Fincantieri Pierroberto Folgiero intervenendo alla tripla cerimonia

nel cantiere Fincantieri di Genova Sestri Ponente per le tre nuove navi del

marchio di lusso Explora Journey della divisione crociere di Msc.

(Sito) Ansa
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Dalla Capitaneria di Torre del Greco al Ministero come Capo Ufficio Flag

(Foto archivio personale de Il Nautilus Il Capitano di Fregata (CP) Ida

Montanaro - 12/13 settembre - lascia il Comando del Compartimento

Marittimo e del Porto di Torre del Greco e viene destinata al 6 ° Reparto

Sicurezza della Navigazione e Marittima del Comando Generale come Capo

Ufficio Flag Torre del Greco. Che dire una carriera lungo la rotta del successo!

Dopo due anni di Comando, il Capitano di Fregata (CP) Ida Montanaro

'passerà le consegne' al Capitano di Fregata (CP) Leonello Salvatori

proveniente da Livorno . Come sempre, Brindisi e il Nautico Carnaro sono fieri

dei suoi marinai che riescono a navigare, camminando sul 'territorio mare'

verso mete esemplari. Ida Montanaro passerà al 6° Reparto Sicurezza della

Navigazione e Marittima del Comando generale come Capo Ufficio Flag. Un

Ufficio di prestigio - un ritorno - che si interessa dello studio e sviluppo della

normativa in materia di Flag State Control ai fini dell'elaborazione sul piano

tecnico/amministrativo di proposte di atti di normazione inerenti le attività

ispettive, in collaborazione con le altre Sezioni dell'Ufficio; coordinamento e

monitoraggio dell'attività di Flag State Control ed emanazione delle direttive

d'indirizzo secondo le previsioni del manuale sull'organizzazione nazionale; analisi, studio e valorizzazione dei dati

statistici; individuazione delle esigenze di formazione per Ufficiali e Sottufficiali in materia di Flag State Control, in

collaborazione con le altre sezioni dell'Ufficio; monitoraggio del percorso formativo degli Ufficiali e Sottufficiali avviati

all'attività di Flag State Control (tenuta curricula, monitoraggio ispezioni, corsi e seminari); studio e sviluppo dei

programmi didattici in collaborazione con le altre Sezioni dell'Ufficio ed in coordinamento con il Reparto I; sviluppo

delle attività connesse all'applicazione dei codici speciali per gli aspetti ispettivi, con particolare riferimento al Codice

ISM e alle attività ad esso correlate; monitoraggio delle navi italiane a seguito d'ispezione o detenzione da parte di

ispettori PSC e promozione delle misure conseguenti; monitoraggio delle unità nazionali e delle relative Società di

gestione per analisi delle performances di bandiera e promozione delle misure conseguenti; controllo delle attività

degli Organismi Riconosciuti, che incidono sulla performances di flotta; collaborazione, in base alle rispettive

attribuzioni, con la Direzione Generale del Ministero Infrastrutture e Trasporti competente per gli aspetti attinenti alla

Convenzione internazionale sul Lavoro Marittimo MLC, 2006. In queti due anni, il Comandante Ida Montanaro è stato

impegnato in azioni atte a garantire la 'sicurezza della navigazione' nelle acque di Torre del Greco e non solo. Proprio

ieri, la Capitaneria di Torre del Greco, nel progetto 'Mare Sicuro nelle Città del Miglio d'oro' ha ricevuto in dotazione un

nuovo battello pneumatico, con il quale sarà incrementata l'attività di vigilanza lungo tutto il litoprale di giurisdizione,

ossia nei Comuni di Torre del Greco, Ercolano e Portici.

Il Nautilus
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https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-09-12/dalla-capitaneria-di-torre-del-greco-al-ministero-come-capo-ufficio-flag_148200/
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Il battello 'G.C. 364', è stato assegnato alla Guardia Costiera grazie ad un protocollo d'intesa tra l'Amministrazione

Comunale di Portici e la Capitaneria di Porto di Torre del Greco, e verrà utilizzato dal personale militare nello

svolgimento dell'attività di vigilanza e controllo che la Guardia Costiera effettua quotidianamente a tutela della

sicurezza della balneazione e della sicurezza della navigazione. E il 12/13 settembre, il Capitano di Fregata Ida

Montanaro, passerà a servire con grande impegno il Comando Generale delle Capitanerie di Porto. Ida Montanaro,

Diploma di Aspirante al Comando di navi mercantili, conseguito nel 1991 presso l'Istituto Tecnico Nautico 'Carnaro' di

Brindisi con il massimo dei voti. Poi ha conseguito anche il diploma di Aspirante alla Direzione di Macchine di navi

mercantili. Ida Montanaro ha navigato su navi da carico e container della Grimaldi Lines di Navigazione sino al grado

di 'Capitano Superiore di Lungo Corso' (patente conseguita nel 1999). Arruolata poi nel Corpo delle Capitanerie di

Porto nel 2001 ha ricoperto numerosi incarichi presso le Capitanerie di Porto di Livorno e di Bari; in Puglia ha

collaborato con l'Ammiraglio Com. te Salvatore Giuffrè presso la Direzione Marittima di Bari e quale docente presso

la Scuola Sottoufficiali della M.M. di Taranto. Dal 2011-2013 è stata Comandante dell'Ufficio Circondariale Marittimo

di Pantelleria e dal 2013 è stata assegnata all'Ufficio Flag State del Reparto V I - Sicurezza della navigazione

marittima del Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - di Roma. Brindisi sede della sua formazione

marinara/marittima e la sua città natale, San Vito dei Normanni, sono fieri di averla come cittadina, esempio

valorizzato da uno stile di vita per le future generazioni. Da parte nostra, conoscendo la professionalità del

Comandante Ida Montanaro, siamo sicuri che opererà nei migliori dei modi; auguriamo a Lei i migliori risultati a nome

della Redazione de 'Il Nautilus'. Al Comandante Ida Montanaro, "marinaio una volta, marinaio sempre" Aye Aye

Madame, Abele Carruezzo (Foto courtesy Comune di Torre del Greco).

Il Nautilus
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Charter di lusso, l'Italia a doppia velocità con la nautica: +130% di prenotazioni e +53% di
spesa media

Numeri importanti testimoniati anche dall'aumento di catamarani esposti allo

Yachting Festival di Cannes con il numero record di 91 Ma non solo: il progetto

SAILUXE di Spartivento, fra il 2019 e il 2024 ha registrato un aumento di

fatturato di +452,73%. La nautica in Italia corre sempre più forte, anche alla

voce "Luxury". Oltre il settore della cantieristica, che oggi vale quasi 28 miliardi

di euro, è nel turismo che il Baelpaese gioca le sue carte migliori. A

testimoniarlo Spartivento, leader di settore, che negli ultimi cinque anni ha

registrato, soltanto con il marchio SAILUXE, il primo in Italia destinato a una

clientela "high-spending", un aumento vertiginoso di fatturato, passando da

300.500 a 1.6 milioni - ovvero un +452,73% - e raddoppiando da 45 a 90 il

numero di settimane vendute. Sei turisti su dieci provengono dall'Europa, tre

dalle Americhe (Nord, Centro e Sud) e il restante fra Oceania e Asia. La

maggior parte delle prenotazioni sono arrivate da italiani (31%) seguiti da

statunitensi (14%) e infine da argentini (9%). Dato questo trend, la società

guidata da Stefano Pizzi continuerà a investire nel charter di lusso, portando

nel 2025 la flotta da sei a dieci catamarani, fra cui il Lagoon SIXTY 5. Sono

proprio i catamarani le imbarcazioni preferite da italiani e stranieri per le loro vacanze in barca all'insegna del comfort

e del lusso. Non è dunque un caso se lo Yachting Festival di Cannes, primo salone nautico della stagione in

programma fino al 15 settembre, ha infranto il record di multiscafi presenti in fiera: 91, di cui 60 a vela e 31 a motore.

Nel segmento "Luxury" Lagoon, di cui Spartivento è dealer per l'Italia, oltre al suo 60 piedi ha svelato il progetto del

nuovo EIGHTY 2 destinato ad armatori e turisti desiderosi di vivere il mare senza alcuna rinuncia in termini di

abitabilità, servizi accessori, comodità e contatto con l'acqua. Questi catamarani, disegnati per non far rimpiangere la

più bella delle ville sul mare, ben si prestano al loro scopo "luxury charter". Insieme a tutto il settore del turismo

nautico, come rilevato dal centro analisi di TTG Travel Experience, "nel 2023 le prenotazioni sono salite del 130%

rispetto al 2022, mentre la spesa media degli italiani nel comparto ha registrato un +53%, facendo della nautica da

diporto una risorsa indispensabile per l'economia turistica nazionale. Le categorie coinvolte vanno dal charter nautico

alle crociere, dai porti turistici ai parchi e riserve costiere, coinvolgendo anche skipper, corsi per barche da diporto,

diving, escursioni in barca e associazioni di categoria". A spingere il settore sono poi le nuove generazioni: i "luxury

seekers", ovvero chi è disposto a spendere in esperienze per mostrare il proprio benessere, e i "wellness

worshippers", ovvero chi mette al primo posto soprattutto le esperienze in mezzo alla natura. Entrambi sono legati da

una particolare attenzione all'ambiente, e a fronte di proposte di qualità sono disposti a spendere anche il 50% in più.

"La stagione è quasi agli sgoccioli - commenta Stefano Pizzi, CEO di Spartivento

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/charter-di-lusso-l%E2%80%99italia-a-doppia-velocita-con-la-nautica-130-di-prenotazioni-e-53-di-spesa-media/
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Group - e insieme al mio team abbiamo iniziato a tracciare il bilancio di un'annata eccezionale in cui si conferma il

trend di forte crescita per il charter, sia tradizionale che di lusso con SAILUXE. I numeri dell'ultimo quinquennio sono

eloquenti e sono il risultato del duro lavoro e degli investimenti importanti fatti in questi anni: un incremento del

124,53% del fatturato e una flotta che è passata da 54 imbarcazioni nel 2019 a 130 nel 2024. Il turismo nautico è in

grande fermento e Spartivento è pronta a investire e crescere ancora contribuendo al benessere di tutta la filiera che

ruota intorno al mare".

Informatore Navale
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Altra pesante flessione dei noli container Cina - Italia (-10%)

Spedizioni Ancora più marcato il calo delle tariffe per spedizioni verso il Nord

Europa, che tornano quindi su livelli inferiori a quelle per il Med di REDAZIONE

SHIPPING ITALY I costi del trasporto via mare di container continuano a

calare vertiginosamente, con una discesa che ormai sta interessando tutte le

principali rotte globali. L'ultimo aggiornamento del Drewry Container Index

mostra una diminuzione del 13% nell'ultima settimana per l'indice composito,

per un valore medio del noli spot per l'invio di un box da 40 piedi pari 4.168

dollari. La flessione tocca in modo marcato le tratte di export dalla Cina. Sulla

Shanghai - Genova, dopo il crollo del 12% della scorsa settimana, si registra

una nuova diminuzione del 10%, con tariffe pari a 5.256 dollari, comunque

ancora superiori del 210% a quelle di un anno fa. Ancora più pesante il declino

dei noli della tratta Shanghai - Rotterdam (-17%), che tornano quindi su livelli

inferiori a quelle in direzione del Mediterraneo a quota 5.152 dollari. Il calo più

marcato è però quello osservato per l'export dallo scalo cinese verso New

York (-21%), dove le tariffe nel giro di sette giorni si sono abbassate di 1.790

dollari a quota 6.661 dollari. In direzione di Los Angeles il calo è meno

profondo (-7%), ma comunque di impatto (circa 400 dollari) per un valore finale di 5.627 dollari. La flessione

raggiunge inoltre le rotte transatlantiche. I noli delle spedizioni sulla rotta Rotterdam - New York scendono del 9% a

2.011 dollari, mentre in direzione inversa il calo è del 4% a 704 dollari. Lievissime infine le variazioni sulle tratte di

backhaul verso l'Asia, con la Rotterdam - Shanghai in calo dell'1% a 66 dollari e la Los Angeles - Shanghai in ripresa

dell'1% a 718 dollari. Riguardo le prospettive per le prossime settimane, in chiusura Drewry ha detto di aspettarsi

nuovi cali sulle rotte Est - Ovest per via della debolezza della domanda. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy
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